ТОМСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ НАУЧНАЯ БИБЛИОТЕКА БИБЛИОГРАФИЧЕСКИЙ ИНФОРМАЦИОННЫЙ ЦЕНТР



Информационный бюллетень новых поступлений № 4, 2011 г.

Информационный бюллетень отражает новые поступления книг в Научную библиотеку ТГПУ с 26 сентября 2011 г. по 21 декабря 2011 г.

Каждая библиографическая запись содержит основные сведения о книге: автор, название, шифр книги, количество экземпляров и место хранения.

Обращаем Ваше внимание, что издания по методике преподавания предметов можно найти как в разделе «Педагогика», так и в разделе соответствующей дисциплины.

Место хранения — основные сокращения: аб — абонемент ч/3 — читальный зал СБО — Библиографический информационный центр (каб. 238, учебный корпус № 1) Фил. №1 — ФФК (Киевская, 64) ФилК — филиал библиотеки на Каштаке, К. Ильмера, 15/1

С предложениями по составлению информационного бюллетеня просим обращаться: НБ ТГПУ. Библиографический информационный центр. (каб. 238, учебный корпус N 1)

Ответственный за выпуск: Т. П. Амосова

Адрес: пр. Комсомольский, 75 Тел. 52- 17- 61

Оглавление

Конференции	4
Естественные науки	
Математика. Астрономия	
Физика	
Химия	13
Науки о Земле	
Биология. Биологические науки	16
Техника	17
Здравоохранение. Медицинские науки	20
Социальные науки. Социология	
История. Исторические науки	
Экономика. Экономические науки	30
Политика. Политология	43
Право. Юридические науки	44
Наука	
Педагогическая наука. Образование	54
Физическая культура и спорт	
Средства массовой информации	66
Библиотечное дело	
Языкознание	68
Литературоведение	
Художественная литература	77
Искусство. Искусствознание	79
Религия. Религиоведение. Свободомыслие	
Философские науки	81
Психология	82

Конференции

1. "Актуальные проблемы экономики, управления и юриспруденции", конференция (2010; Томск) : материалы Всерос. науч.-практ. конф. студ., асп. и молодых ученых [Текст] : 23-26 нояб. 2010 г. : [сборник трудов] / МоиН, ФГБОУ ВПО ТГПУ ; [науч. ред. : В. В. Сизов и др.]. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 411 с. : ил., табл.

экономика - экономические науки - теория экономики - экономическая практика - макроэкономика - мезоэкономика - микроэкономика - менеджмент - управление персоналом - маркетинг - логистика - управление карьерой - кадровая политика - юридические науки - юриспруденция - юридические услуги - семейное право - земельное право - трудовое право - система оплаты труда - конференции - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-2, филК-1 65 А 43 65 67.4

2. "Глобализация и проблемы мира: российский проект", конференция (4; 2010; Санкт-Петербург).: материалы IV междунар. науч. конф. [Текст]: 19-20 нояб. 2010 г. / МОиН РФ, Балтийский государственный технический университет [и др.]; [редкол.: И. Ф. Кефели (отв. ред.) и др.]. - Спб.: Изд-во Балтийского государственного технического университета, 2011. - 219, [1] с.

социальная философия - исторический процесс - глобализация мирового исторического процесса - глобальность - сущность глобализации - модели глобального мира - философские концепции глобализации - глобалистика - интерсоциальные проблемы - проблема человека и общества - проблемы природы и общества - экологические проблемы - энергетические ресурсы - межкультурное взаимодействие - полиэтничность - глобализация культуры - кинопроцесс и глобализация - образование и процесс глобализации - библиотеки и процесс глобализации - глобальный терроризм - российская геополитика - религиозные процессы в эпоху глобализации - конференции - научные издания

Хранение: аб-1 60 Г 54 60.032.2 17

3. "Качество образования : экономика, законодательство, технологии", конференция (13; 2010; Томск).: материалы науч.-практ. конф. [Текст] : 19-20 нояб. 2010 г. / ТЭЮИ; [ред. кол. : В. В. Тирский (отв. ред.) и др.]. - Томск : Изд-во ТУСУР, 2011. - 187 с. : табл., ил.

педагогика - образование - профессиональное специальное образование - высшее профессиональное образование - педагогика высшей школы - организация работы высшего учебного заведения - качество образования - экономика - законодательство - технологии - государственные учреждения - муниципальные учреждения - негосударственные вузы - трудоустройство выпускников - законопроекты - образовательный кодекс - проекты законов - система образования - наука - национальная безопасность - Россия - Европа - европейская интеграция - управление образованием - финансовая децентрализация - учебный процесс - личностный подход - ненасилие - двуязычное обучение - концептуальное моделирование - проекты - стандартизация образования - инвестиционные проекты - гендерный подход - педагогический мониторинг - творческие способности педагога - подростки - свободное время - политология (дисц.) - методика преподавания политологии - eventменеджеры - подготовка бакалавров - юриспруденция (направл.) - учебные планы - налоги и налогообложение (дисц.) - авторские права - конференции

Хранение: аб-1 74 К 30 74.580.4

4. "Позднесредневековый город : археология и история", семинар (2; 2007; Тула):. материалы II Всерос. семинара [Текст] : нояб. 2007 г. / Государственный военно-исторический и природный музей-заповедник "Куликово поле" [и др.] ; [редкол. : А. М. Воронцов, И. Г. Бурцев]. - Тула : Государственный музей-заповедник "Куликово поле", 2009. - 345 с. : ил., карт.

история - Россия - археология - 15 век - 16 век - 17 век - 18 век - Тульская область - Тула, город -

Белев, город - Белгород, город - Порхов, город - Муром, город - историческая топография города - тульская топонимика - ремесла - керамические комплексы - Тульский кремль - археологические раскопки - археологические материалы - семинары - сборники - научные труды

Хранение: филК-1 63 П 47 63.48(2) 63.3(2)4 63.3(2)5

5. "Преподавание русского и польского языков с использованием технологии диалога культур", конференция (4; 2010; Томск).: материалы IV Междунар. науч. конф. [Текст]: 21-22 окт. 2010 г. / МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ; [под ред. И. В. Никиенко, О. В. Орловой]. - Томск: Изд-во ТГПУ, 2011. - 155 с.

языкознание - славистика - лингводидактика - межкультурная коммуникация - славянские языки - русский язык - польский язык - методика преподавания иностранных языков - технологии обучения - диалог культур - русско-польские языковые связи - русско-польские литературные связи - русско-польские культурные связи - национальные языковые картины мира - национально-специфическая лексика - лингвокультурологический подход - лингвострановедческий подход - национальные культурные обычаи - конференции - сборники - научные издания - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, филК-3 81.41-91 П 72 81.41-91 74.268.13

6. "Психолого-педагогическое сопровождение в вузе как условие подготовки конкурентоспособных специалистов", конференция (2010; Семей).: материалы междунар. науч.-практ. конф. [Текст]: [8-10 дек., 2010 года] / МОиН Республики Казахстан, Семипалатинский государственный педагогический институт; [гл. ред. М. Г. Ескендиров; ред. кол.: М. О. Абдикаримов и др.]. - Семей: Изд-во Семипалатинского государственного педагогического института, 2010. - 454 с.: табл., ил.

педагогика - образование - профессиональное специальное образование - высшее профессиональное образование - языкознание - иностранные языки - тюркские языки - казахский язык - психологопедагогическое сопровождение - конкурентоспособные специалисты - психология - диссертационные исследования - аккредитация - этнокультурный подход - учащиеся - дошкольники - темперамент нравственное воспитание - речевая компетентность - саморегуляция педагога - учителя музыки учителя начальных классов - дефектологи - логопеды - бакалавры - пенитенциарная система - казахская национальная культура - русские педагоги - Сухомлинский Василий Александрович - народная педагогика - психотерапия - психологическая помощь - адаптационный период - психологические службы школ - оздоровительное дыхание - постановка голоса - иностранный язык (дисц.) - история (дисц.) - теория изобразительного искусства (дисц.) - теория музыки (дисц.) - казахская литература (дисц.) - русская литература (дисц.) - математика (дисц.) - микробиология (дисц.) - коучинг-сессии педагогическая практика - самообразование - адаптация первокурсников - профильное обучение научно-исследовательская работа студентов - инновации - интерактивные методы - мультимедийные интерактивные доски - развитие экологического мышления - творческие задания - проекты компьютерные технологии - тренинговые технологии - информационные технологии -кредитные технологии - здоровьесберегающие технологии - тесты - дидактические игры - сборники - конференции Хранение: аб-1 74 П 86 74.58 81.63:74

7. "Утопия и образование", конференция (2011; Москва). : сборник трудов междунар. науч.-практ. конф. [Текст] : [26-28 окт. 2011 г.] / МОиН РФ, ТГПУ [и др.] ; [ред. кол. : Р. Г. Апресян и др.]. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 233 с. : табл., ил. - (Системы и модели : границы интерпретаций).

педагогика - образование - общая педагогика - утопические идеи - образовательные парадигмы - научные исследования - философия - культура - этические кодексы университетов - трансдисциплинарность - формирование личности - немецкие философы - Гегель Георг Вильгельм Фридрих - философские сочинения - Энциклопедия философских наук, сочинение - Наука логики, сочинение - гегелевский проект - философия обучения - эмоции - формирование навыков - креативный класс - семиотические города - мифы образования - патернализм - визуализация учебных материалов - социальное проектирование - философия техники - репродуктивное образование - сборники

Хранение: СБО-2, филК-3 74 У-85 74.00

Естественные науки

8. Коробкин, В. И. Экология в вопросах и ответах [Текст] : учеб. пособие для вузов / В. И. Коробкин, Л. В. Передельский. - Изд. 4-е, доп. и перераб. - Ростов на / Д : Феникс, 2009. - 378, [1] с. : ил. - (Высшее образование).

естественные науки - экология - биологические системы - организмы - взаимодействие организма и среды - среда обитания - популяции - плотность популяции - биотические сообщества - экологические системы - биосфера - природные экосистемы Земли - эволюция биосферы - биосоциальная природа человека - антропогенные экосистемы - антропогенные воздействия на биосферу - антропогенные воздействия на гидросферу - антропогенные воздействия на литосферу - антропогенные воздействия на питосферу - антропогенные воздействия на биотические сообщества - экологическая защита - охрана окружающей среды - рациональное природопользование - инженерная экологическая защита - экологическое право - экология и экономика - экологизация общественного сознания - международное экологическое сотрудничество - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 2я73 К 68 20.1я73

9. Тимошкин, А. В. Физика в экологии [Текст] : учеб.-метод. пособие / А. В. Тимошкин, 3. А. Скрипко ; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 67 с. : ил., табл.

педагогика - образование - общеобразовательная школа - методика преподавания экологии - экология (дисц.) - методика преподавания физики - физика (дисц.) - электромагнитные поля - экологические системы - ультрафиолетовое излучение - ионизирующие излучения - тепловое излучение - естественный фон - шумы - вибрации - радиация - физические задачи с экологической тематикой - учебно-методические пособия - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-58 74.262.23я73 Т 41 74.262.23я73

Математика. Астрономия

10. Балдин, К. В. Высшая математика [Текст] : учебник для вузов / К. В. Балдин, В. Н. Башлыков, А. В. Рукосуев ; под общ. ред. К. В. Балдина ; РАО, НОУ ВПО Московский психолого-социальный институт. - М. : Флинта [и др.], 2010. - 358, [1] с. : ил.

физико-математические науки - математика - высшая математика - дискретная математика - линейная алгебра - векторная алгебра - матрицы - определители - векторы - функции - пределы функций - дифференциальное исчисление - интегральное исчисление - дифференциальные уравнения - ряды - числовые ряды - функциональные ряды - степенные ряды - Фурье ряды - задания для самостоятельной работы - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-3

22.1я73

Б 20

22.11я73

11. Балдин, К. В. Основы теории вероятностей и математической статистики [Текст]: учебник для вузов / К. В. Балдин, В. Н. Башлыков, А. В. Рукосуев; под общ. ред. К. В. Балдина; РАО, НОУ ВПО Московский психолого-социальный институт. - М.: Флинта [и др.], 2010. - 487 с.: ил., табл.

физико-математические науки - математика - теория вероятностей - случайные события - частота событий - вероятность событий - случайные величины - функции случайных аргументов - случайные процессы - дискретные марковские случайные процесс - дискретное время - потоки событий - процесс гибели и размножения - системы массового обслуживания - математическая статистика - выборочный метод - закон случайных чисел - статистическая обработка результатов - статистическая проверка гипотез - дисперсионный анализ - регрессионный анализ - метод взвешенных наименьших квадратов - корреляционный анализ - анализ тесноты связи - автокорреляция - вопросы для самопроверки - задания для самостоятельной работы - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-2

22.1я73

Б 20

22.17я73

12. Бахвалов, Н. С. Численные методы [Текст] : учеб. пособие для вузов / Н. С. Бахвалов, Н. П. Жидков, Г. М. Кобельков ; МГУ - 7-е изд. - М. : Бином. Лаборатория знаний, 2011. - 636 с. : ил. - (Классический университетский учебник).

физико-математические науки - математика - вычислительная математика - численные методы решения уравнений - интерполяция - численное дифференцирование - численное интегрирование - приближение функций - Фурье преобразования - многомерные задачи - численные методы алгебры - нелинейные уравнения - задачи оптимизации - дифференциальные уравнения - Коши задача - краевые задачи - обыкновенные дифференциальные уравнения - уравнения в частных производных - частные производные - интегральные уравнения - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1

22.1я73

Б 30

22.19я73

13. Геометрия. 7-9 классы [Текст] : учебник для общеобраз. учреждений / [Л. С. Атанасян и др.]. - 19-е изд. - М. : Просвещение, 2009. - 383, [1] с. : ил.

физико- математические науки - математика - геометрия - 7 класс - 8 класс - 9 класс - точка - прямая - отрезок - угол - градусная мера угла - смежные углы - вертикальные углы - перпендикулярные прямые - треугольники - признаки равенства треугольника - медиана - биссектриса - высота треугольника - параллельные прямые - сумма углов треугольника - неравенство треугольника - прямоугольные треугольники - четырехугольники - многоугольники - параллелограммы - трапеции - прямоугольники - ромбы - квадраты - осевая симметрия - центральная симметрия - площадь многоугольников - Пифагора теорема - подобные треугольники - окружности - касательная к окружности - векторы - метод координат - синус угла - косинус угла - тангенс угла - скалярное произведение векторов - длина окружности - площадь круга - движения - параллельный перенос - поворот - стереометрия - пирамида - цилиндр - конус - сфера - шар - задачи - учебные пособия для общеобразовательных учреждений

Хранение: аб-1

22.1я72

Γ36

22.151я72

14. Горбаченко, В. И. Вычислительная линейная алгебра с примерами на МАТLАВ

[Текст] : учеб. пособие для вузов / В. И. Горбаченко. - Спб. : БХВ-Петербург, 2011. - 314 с. : ил. - (Учебное пособие).

физико-математические науки - математика - вычислительная математика - численные методы решения уравнений - погрешности вычислений - приближенные числа - машинная арифметика - арифметические операции - алгебраические уравнения - линейные уравнения - итерационные методы решения - вычисление собственных значений - вычисление собственных векторов матриц - MATLAB, программа - функции программы - задания для самостоятельной работы - лабораторные задания - вопросы для самопроверки - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1

22 1я73

Γ 67

22.19я73

15. Данко, П. Е. Высшая математика в упражнениях и задачах [Текст] : [учеб. пособие для вузов] : в 2 ч. / П. Е. Данко [и др.]. - 7-е изд., испр. - М. : ОНИКС [и др.]. Ч. 1. - 2009. - 368 с. : ил.

физико-математические науки - математика - высшая математика - аналитическая математика - аналитическая геометрия - векторная алгебра - определители - матрицы - линейная алгебра - математический анализ - дифференциальное исчисление - интегралы - неопределенные интегралы - определенные интегралы - линейное программирование - типовые задачи - подробные решения - самостоятельная работа студентов - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1

22.1я73

Д 18

22.11я73

16. Данко, П. Е. Высшая математика в упражнениях и задачах [Текст] : [учеб. пособие для вузов] : в 2 ч. / П. Е. Данко [и др.]. - 7-е изд., испр. - М. : ОНИКС [и др.]. Ч. 2. - 2009. - 448 с. : ил., табл.

физико-математические науки - математика - высшая математика - интегралы - двойные интегралы - тройные интегралы - криволинейные интегралы - интегралы по поверхности - ряды - обыкновенные дифференцированные уравнения - теория вероятностей - уравнения в частных производных - теория функций комплексного переменного - оперативное исчисление - вариационное исчисление - методы вычислений - Монте-Карло метод - Пикара метод - обработка опытных данных - типовые задачи - подробные решения - самостоятельная работа студентов - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1

22.1я73

Д 18

22.11я73

17. Ершов, Ю. Л. Математическая логика [Текст] : учеб. пособие для вузов / Ю. Л. Ершов, Е. А. Палютин. - 6-е изд., испр. - М. : Физматлит, 2011. - 356 с.

физико-математические науки - математика - логика - математическая логика - исчисление высказываний - теория множеств - множества - формулы - алгебраические системы - истинность - исчисление предикатов - теория моделей - теория доказательств - алгоритмы - рекурсивные функции - машины Тьюринга - вычислимость - разрешимые теории - неразрешимые теории - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1

22.1я73

E 80

22.12я73

18. Кара, С. И. Формирование вычислительных навыков у учащихся на уроках математики в 5 классе [Текст] = Теория и методика обучения математике ... : учеб. пособие : [метод. рекомендации] / С. И. Кара, М. В. Корзик ; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 51 с. : табл.

педагогика - образование - общеобразовательная школа - методика преподавания математики - математика (дисц.) - учащиеся - 5 класс - формирование вычислительных навыков - содержание программы - темы тренировочных заданий - приемы устного счета - тренажеры - тесты - дидактические игры - контрольные работы - самостоятельные работы - работа в парах - работа в группах - кружковая работа - факультативы - методические рекомендации - пособия для учителя - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-18

74.262.21

K 21

74.262.21

19. Конышева, Л. К. Основы теории нечетких множеств [Текст] : учеб. пособие для вузов / Л. К. Конышева, Д. М. Назаров. - СПб. [и др.] : Питер, 2011. - 190 с. : ил., табл. - (Учебное пособие). - (Стандарт третьего поколения).

физико-математические науки - математика - теория нечетких множеств - меры нечеткости

множества - формализация неопределенностей - сложные системы - нечеткие числа - алгебраические операции над нечеткими числами - нечеткие бинарные отношения - лингвистические переменные - нечеткие булевы переменные - булева алгебра - истина (логич.) - ложь (логич.) - лабораторные работы - учебное пособие для вузов - учебные пособия для бакалавров - учебные пособия для специалистов

Хранение: аб-1

22.12я73

K 65

22.12я73

20. Мальцев, Д. А. Математика. Все для ЕГЭ 2012 [Текст] : [учеб. пособие : учеб.-метод. комплект] / Д. А. Мальцев, А. А. Мальцев, Л. И. Мальцева. - Ростов на / Д [и др.] : Издатель Мальцев Д. А. [и др.]. - (Подготовка к ЕГЭ). Кн. 1. - 2011. - 268, [1] с. : ил.

физико-математические науки - математика - методика преподавания математики - общеобразовательная школа - 11 класс - ЕГЭ - Единый государственный экзамен - подготовка к экзамену - учебные задания - тесты - решения заданий - учебные пособия для общеобразовательных учреждений

Хранение: аб-2

22.1я72

M 21

22.1я72

74.262.21

21. Математика для гуманитариев. 5-11 классы [Текст] : опыт работы, уроки, внеклассные мероприятия / авт.-сост. О. В. Панишева. - Волгоград : Учитель, 2010. - 271 с. : табл. - (Творческая мастерская учителя).

педагогика - образование - методика преподавания математики - математика - уроки - внеклассные мероприятия - школьники - общеобразовательная школа - 5 класс - 6 класс - 7 класс - 8 класс - 9 класс - 10 класс - 11 класс - дети с гуманитарным складом ума - разработка нестандартных уроков - аналогии в математике - занимательная математика - фольклорные материалы - литературные материалы - конкурсы - викторины - тематические праздники - материалы к занятиям - пособия для учителя

Хранение: аб-1

74.262.21

M 34

74.262.21

22. Молдовян, Н. А. Теоретический минимум и алгоритмы цифровой подписи [Текст] : [учеб. пособие] / Н. А. Молдовян. - Спб. : БХВ-Петербург, 2010. - 289, [7] с. : табл. - (Учебное пособие).

физико-математические науки - математика - математическая кибернетика - теория управляющих систем (мат.) - электронная цифровая подпись - алгоритмы цифровой подписи - теория чисел - информационная безопасность - защита информации - криптография - криптосистемы - патентование криптоалгоритмов - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1

22.1я73

M 75

22.181я73

23. Разина, Г. К. Численные методы [Текст] : метод. указания / Г. К. Разина ; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ. Ч. 5. - 2011. - 35 с. : ил.

физико-математические науки - математика - вычислительная математика - численные методы - математические задачи - методы решения задач - метод Монте-Карло - случайные числа - площадь фигуры - кратные интегралы - двойные интегралы - системы линейных уравнений - имитационное моделирование - программы на языке Паскаль - высшее профессиональное образование - студенты - 2 курс - 3 курс - методические указания - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-68

22.1я73

P 17

22.19я73

24. Старков, С. Н. Справочник по математике для школьников [Текст] : для учащихся школ, лицеев, гимназий и других средних учебных заведений / С. Н. Старков. - СПб. [и др.] : Питер, 2010. - 143 с. : граф. - (Учебное пособие).

физико-математические науки - математика - формулы - формулы сокращенного умножения - разложение многочленов на множители - дроби - средние величины - пропорции - проценты - модули - степени - корни - логарифмы - тригонометрические формулы - прогрессии - решения уравнений - решения неравенств - способы замены переменной - производные - правила дифференцирования - формулы геометрии - графики функций - линейные функции - квадратичные функции - показательные функции - логарифмические функции - тригонометрические функции - примеры - абитуриенты - школьники - справочники - учебные пособия для общеобразовательных учреждений

Хранение: аб-1

22.1я72

C 77

22.1я72

25. Уртенов, Н. С. Основные понятия математики [Текст] : учеб. пособие для вузов / Н. С. Уртенов. - Ростов на / Д : Феникс, 2009. - 204, [2] с. : ил. - (Высшее образование).

физико-математические науки - математика - математическая логика - высказывания - теория множеств - операции над множествами - комбинаторика - соответствия - отображения - отношения (матем.) - теория натуральных чисел - операции над натуральными числами - натуральные числа - постоянные величины - переменные величины - тесты для самоконтроля - самостоятельная работа студентов - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 22.1я73 У-72 22.1я73

Физика

26. Неволин, В. К. Квантовая физика и нанотехнологии [Текст] = Quantum Physics and Nanotechnology: [на русс. и англ. яз.] / В. Неволин; [пер. на англ. С. Озерина]. - М.: Техносфера, 2011. - 126, [1] с.: ил. - (Мир физики и техники).

физико-математические науки - физика - теоретическая физика - квантовая физика - квантовая механика - квантовые частицы - свободные частицы - инфинитное движение квантовой частицы - зондовые нанотехнологии - квантовая нелокальность движения - туннелирование - стационарные внешние поля - электромагнитное поле - квантовый статистический резонанс - взаимодействие электронов с лазерным излучением - тепловыделение альфа-источников - автоэлектронная эмиссия - языкознание - иностранные языки - английский язык - переводная литература - технические переводы - учебные пособия для вузов - учебные пособия для аспирантов

Хранение: аб-1

22.3я73

H 40

22.314я73

81.432.1-923

27. Справочник по физике. Формулы, таблицы, схемы [Текст] / под ред. Х. Штекера ; пер. с нем. Т. Н. Зазаевой под ред. К. В. Смирнова. - М.: Техносфера, 2009. - 1262, [1] с.: ил., табл. - (Мир физики и техники).

физико- математические науки - физика - кинематика - движение - скорость - ускорение - вращение - угловая скорость - динамика - масса - импульс - сила - сила тяжести - сила упругости - силы трения - силы инерции - работа - энергия - мощность - удар - движение ракеты - абсолютно твердые тела - микромеханика - гравитация - теория относительности - механика деформируемого тела - упругие деформации - пластические деформации - гидроаэростатика - гидродинамика - аэродинамика - нелинейная динамика - хаос - фракталы - колебания - волновые процессы - акустика - оптика - электричество - заряды - токи - электрическое поле - магнитное поле - электротехника - ток в жидкостях - ток в газах - ток в вакууме - физика плазмы - термодинамика - теплота - агрегатное состояние вещества - фазовые превращения - перенос тепла - квантовая физика - фотоны - волновая механика частиц - атомная физика - молекулярная физика - физика элементарных частиц - ядерная физика - физика твердого тела - справочники - пособия для поступающих

Хранение: аб-1

22.3я2

C 74

22.3 32

28. Тимошкин, А. В. Физика в экологии [Текст] : учеб.-метод. пособие / А. В. Тимошкин, З. А. Скрипко ; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 67 с. : ил., табл.

педагогика - образование - общеобразовательная школа - методика преподавания экологии - экология (дисц.) - методика преподавания физики - физика (дисц.) - электромагнитные поля - экологические системы - ультрафиолетовое излучение - ионизирующие излучения - тепловое излучение - естественный фон - шумы - вибрации - радиация - физические задачи с экологической тематикой - учебно-методические пособия - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-58

74.262.23я73

T 41

74 262 23₈73

29. Трофимова, Т. И. Курс физики с примерами решения задач [Текст] : учебник для вузов : в 2 т. / Т. И. Трофимова, А. В. Фирсов. - М. : КНОРУС. Т. 1. - 2010. - 577, [7] с : ил

физико- математические науки - физика - механика - кинематика - материальная точка - абсолютно твердое тело - скорость - движение - динамика - сила - масса - Ньютона закон - Галилея принцип относительности - импульс тела - работа - механическая энергия - тяготение - сила тяжести - механика твердого тела - Паскаля закон - Архимеда закон - атмосферное давление - сообщающиеся сосуды - молекулярная физика - законы идеального газа - кристаллы - термодинамика - теплоемкость - электродинамика - электростатика - Кулона закон - проводники тока - диэлектрики - постоянный ток - электрический ток - магнитное поле - электромагнитная индукция - колебания - волны - упругие волны - звук — переменный электрический ток - электромагнитные волны - проверочные тесты - примеры решения задач - самостоятельная работа студентов - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1

22.3я73

T 76

22.3я73

30. Трофимова, Т. И. Курс физики с примерами решения задач [Текст] : учебник для вузов : в 2 т. / Т. И. Трофимова, А. В. Фирсов. - М. : КНОРУС. Т. 2. - 2010. - 378, [6] с. : ил.

физико-математические науки - физика - оптика - волновая оптика - световые волны - поляризация света - излучение - спектры - квантовая физика - световые кванты - атомная физика - физика атомного ядра - физика элементарных частиц - законы сохранения - проверочные тесты - примеры решения задач - самостоятельная работа студентов - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 22.3я73 Т 76 22.3я73

31. Физика атомного ядра и элементарных частиц : разработки уроков [Текст] : учеб. пособие для учителей и учащихся / МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ ; [авт.-сост. : М. А. Червонный и др.]. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 119 с. : табл., ил., схем., фот.

педагогика - образование - общеобразовательная школа - методика преподавания физики - физика (дисц.) - физика атомного ядра - элементарные частицы - ядерная энергетика - атомная энергетика - квантовая физика - Северская АЭС - Чернобыльская авария - элективные курсы - методы измерения физических величин - атомная физика - ядерная физика - 11 класс - учащиеся - сценарии уроков - разработки уроков - труды ученых ТГПУ - пособия для учителя - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-2, аб-33 74.262.23я73 Ф 50 74.262.23я73

32. Физика. Подготовка к ЕГЭ-2011 [Текст] : учеб.-метод. пособие : разработано в соответствии с Федеральным компонентом государственного стандарта общего образования / [Л. М. Монастырский и др.] ; под ред. Л. М. Монастырского. - Ростов на / Д : Легион-М, 2010. - 319 с. : ил. - (Готовимся к ЕГЭ).

физико-математические науки - физика - общеобразовательная школа - педагогика - методика преподавания физики - экзамены - Единый государственный экзамен - ЕГЭ - подготовка к экзаменам - экзаменационные материалы - тренировочные задания - методические указания - задачи - ответы к задачам - рекомендации по подготовке к ЕГЭ - пособия для учителя - учебные пособия для общеобразовательных учреждений

Хранение: аб-1 22.3я72 Ф 50 22.3я72 74.262.23

Химия

33. Балецкая, Л. Г. Неорганическая химия [Текст] : учеб. пособие для вузов / Л. Г. Балецкая. - Ростов на / Д : Феникс, 2010. - 317 с. : ил., табл. - (Высшее образование).

естественные науки - химия - неорганическая химия - комплексные соединения - макроэлементы в живых организмах - водород - гидриды - вода - бор - алюминий - подгруппа галлия - углерод - кремний - подгруппа германия - азот - азотная кислота - соли азотной кислоты - фосфор - подгруппа мышьяка - кислород - сера - подгруппа селена - галогены - фтор - хлор - подгруппа брома - медь - серебро - золото - цинк - кадмий - соединения ртути - соединения марганца - семейство железа - семейство платины - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 24я73 Б 20 24.1я73

34. Глинка, Н. Л. Общая химия [Текст] : учебник для вузов / Н. Л. Глинка ; под ред. В. А. Попкова, А. В. Бабкова. - 17-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт, 2010. - 885, [1] с. : ил. - (Основы наук).

естественные науки - химия - общая химия - атомо-молекулярная структура вещества - Менделеева периодический закон - строение атома - атомное ядро - электроны - химические связи - газы - жидкости - твердое вещество - химические реакции - химическое равновесие - растворы - электролиты - электролитическая диссоциация - кислоты - основания - окислительно-восстановительные реакции - комплексные соединения - водород - галогены - группа кислорода - группа азота - группа углерода - органические вещества - дисперсные системы - группа бора и алюминия - металлы - учебные пособия для бакалавров - учебные пособия для специалистов - учебные пособия для вузов - учебные пособия для среднего специального образования

Хранение: аб-1 24я73 Г 54 24.1я73

35. Реутов, О. А. Органическая химия [Текст] : учебник для вузов : в 4 ч. / О. А. Реутов, А. Л. Курц, К. П. Бутин ; МГУ. - 3-е изд. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний. - (Классический университетский учебник). Ч. 1. - 2010. - 566, [1] с. : ил.

естественные науки - химия - органическая химия - органические соединения - молекулярные орбитали - атомные орбитали - внутримолекулярные соединения - межмолекулярные соединения - теория электронных смещений - теория молекулярных орбиталей - кислоты (хим) - алканы - алкены - алкины - сопряженные диены - кумулированные диены - диены алифатических углеводородов - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 24я73 Р 44 24.2я73

36. Реутов, О. А. Органическая химия [Текст]: учебник для вузов: в 4 ч. / О. А. Реутов, А. Л. Курц, К. П. Бутин; МГУ. - 3-е изд., испр. - М.: БИНОМ. Лаборатория знаний. - (Классический университетский учебник). Ч. 2. - 2010. - 622, [1] с.: ил.

естественные науки - химия - органическая химия - органические соединения - классы органических соединений - стереохимия - нуклеофильное замещение - реакции элиминирования - спирты - простые эфиры - тиолы - сульфиды - свободные радикалы - ароматичность - ароматические углеводороды - электрофильное ароматическое замещение - нуклеофильное ароматическое замещение - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: аб-1 24я73 Р 44 24.2я73

37. Реутов, О. А. Органическая химия [Текст] : учебник для вузов : в 4 ч. / О. А. Реутов, А. Л. Курц, К. П. Бутин ; МГУ. - 2-е изд. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний. - (Классический университетский учебник). Ч. 3. - 2010. - 543, [1] с. : ил., табл.

естественные науки - химия - органическая химия - органические соединения - карбональные соединения - альдегиды - кетоны - енолы - енолят-ионы - карбоновые кислоты - амины - ароматические нитросоединения - азифатические нитросоединения - диазосоединения - азиды - азотсодержащие органические соединения - фенолы - хиноны - циклоалканы - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 24я73 Р 44 24.2я73

38. Фатеев, А. В. Органическая химия [Текст]: метод. указания к лабораторным работам / А. В. Фатеев; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ; [науч. ред. А. С. Минич]. - Томск: Изд-во ТГПУ. Ч. 1: Углеводороды. - 2011. - 40 с.: схем., ил., табл.

естественные науки - химия - органическая химия - классы углеводородов - алканы - алкены - алкины - ароматические углеводороды - лабораторные занятия - химические лаборатории - правила техники безопасности - органические соединения - очистка органических соединений - химические опыты - анализ органических соединений - лабораторные работы - методические указания - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-58 24я73 Ф 27 24.2я73

39. Шабанова, И. А. Элективные курсы по химии [Текст] : [учеб.-метод. пособие] / И. А. Шабанова ; МОиН, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ. Ч. 2. - 2011. - 160 с. : табл.

педагогика - образование - методика преподавания химии - химия - химическое образование - общеобразовательная школа - предпрофильная подготовка учащихся - профильная подготовка учащихся - элективные курсы по химии - самостоятельная работа студентов - учебно-методические пособия для вузов - учебные пособия для бакалавров - учебные пособия для магистрантов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, ч/з-1, аб-50, филК-112 74.262.4я73 Ш-12 74.262.4я73

40. Ягодовский, В. Д. Статистическая термодинамика в физической химии [Текст] : учеб. пособие для вузов / В. Д. Ягодовский. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний, 2009. - 495 с.

естественные науки - химия - физическая химия - статистическая термодинамика - квантовомеханическая модель вещества - статистическая физика - термодинамика - суммы по состояниям молекул - идеальные газы - реальные газы - жидкости - растворы - твердое тело - химическое равновесие - адсорбция - элементарная теория столкновений - плазма - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 24я73 Я 30 24.53я73

Науки о Земле

41. Алпатова, Н. В. География океанов [Текст] : учеб.-метод. пособие / Н. В. Алпатова ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 124 с. : картосхем., табл., ил.

естественные науки - науки о Земле - географические науки - физическая география - педагогика - образование - общеобразовательная школа - методика преподавания географии - география (дисц.) - география океанов - рабочие программы - практикумы - картосхемы - географические загадки - тестовые задания - труды ученых ТГПУ - пособия для учителя - учебные пособия для бакалавров - учебно-методические пособия для вузов - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-2, филК-58 26я73 А 51 26.82я73 74.262.6я73

42. Атлас. География России. 8-9 класс [Карты] : с изменениями : с комплектом контурных карт / [сост. ФГУП ПКО "Картография", ФГУП Омская картографическая фабрика в 2010 г.]. - Омск : Омская картографическая фабрика, 2011. - 51 к. (35 л.) : цв., табл., граф. ; 21х29,7 см.

естественные науки - науки о Земле - географические науки - география - страноведение - краеведение - Россия - СССР - средние века - 18 век - 19 век - 20 век - карта мира - русские княжества - российская империя - политико-административная карта - население - народы - физическая карта - тектоника - минеральные ресурсы - климатическая карта - агроклиматические ресурсы - почвенная карта - карта растительности - водные ресурсы - энергетические ресурсы - земельные ресурсы - лесные ресурсы - природные зоны - биологические ресурсы - экологические проблемы - экономическая карта - транспорт - социальная инфраструктура - Центральная Россия - Поволжье - Северо-Западная Россия - Северная Россия - Южная Россия - Урал - Западная Сибирь - Восточная Сибирь - Дальний Восток - экономические связи - страны-члены СНГ - внешние экономические связи - общеобразовательные школы - учащиеся - 8 класс - 9 класс - атласы - контурные карты - учебные пособия для общеобразовательных учреждений

Хранение: аб-30 26я72 А 92 26.890(2)я72

43. Горбатенко, В. П. Молния как звено глобальной электрической цепи [Текст] : монография / В. П. Горбатенко, Т. В. Ершова ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 203 с. : ил., табл.

науки о Земле - геофизические науки - атмосферное электричество - электрическое поле атмосферы - глобальная электрическая цепь - разряды в атмосфере Земли - молнии - сила тока молнии - влияние молний на погоду - влияние молний на климат - влияние молний на деятельность человека - физическая природа атмосферного электричества - тропосфера - конвективные облака - грозовые облака - образование молний - грозовая активность - наблюдения за молниями - молниезащита - защита зданий от молний - личная безопасность при грозе - изучение гроз - мифология гроз - монографии - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-2, филК-1 26 Г 67 26.231.6

Биология. Биологические науки

44. Бортный, Н. А. Нормальная физиология [Текст]: учеб. пособие / Н. А. Бортный, Т. Н. Бортная; [художник Д. П. Слободянюк]. - М.: Эксмо, 2011. - 382, [1] с.: ил., табл., схем. - (Учебный курс: кратко и доступно).

естественные науки - биологические науки - биофизика - биохимия - физиология животных и человека - предмет физиологии - история физиологии - методы физиологических исследований - физиология возбудимых тканей - физиология центральной нервной системы - физиология желез внутренней секреции - физиология сенсорных систем - физиология системы крови - физиология системы кровообращения - физиология системы дыхания - физиология системы пищеварения - обмен веществ - терморегуляция - физиология выделения - высшая нервная деятельность - учебные пособия для вузов

Хранение: филК-1 28.9я73 Б 83 28.903я73

45. Караулова, Л. К. Физиология [Текст]: учеб. пособие для вузов / Л. К. Караулова, Н. А. Красноперова, М. М. Расулов. - М.: Академия, 2009. - 376, [1] с., [4] л. ил.: ил., табл. - (Высшее профессиональное образование).

естественные науки - биология - физиология - физиология человека - онтогенез - регуляторные системы организма - нервная система - сенсорные системы - высшая нервная деятельность - физиология системы крови - эндокринная система - сердечно-сосудистая система - дыхательная система - обмен веществ - двигательная активность - адаптация к двигательной активности - физиология нервно-мышечного аппарата - мышечная деятельность - нарушение функций организма - компенсация нарушений функций организма - адаптивная физическая культура - физические нагрузки - развитие физических качеств - спортивные тренировки - оздоровительные тренировки - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: филК-3 28.9я73 К 21 28.903я73

46. Цаценко, Л. В. Цитология [Текст] : учеб. пособие для вузов / Л. В. Цаценко, Ю. С. Бойко. - Ростов на / Д : Феникс, 2009. - 186 с. + CD : ил. - (Высшее образование).

естественные науки - биологические науки - биология - цитология - ультраструктура клетки - клеточные компоненты - цитоплазма - мембраны - физиология клетки - патологии клетки - ядро - хромосомы - жизненный цикл клеток - полиплоидия - хромосомные мутации - гаметофиты - оплодотворение - зародыши - эндосперма - мейоз у растений - мейоз у животных - учебные пособия для вузов - учебные пособия для преподавателей - учебные пособия для абитуриентов

Хранение: СБО-1 28я73 Ц-24 28.05я73

Техника

47. Бройдо, В. Л. Вычислительные системы, сети и телекоммуникации [Текст] : учеб. пособие для вузов / В. Л. Бройдо, О. П. Ильина. - 4-е изд. - СПб. [и др.] : Питер, 2011. - 554 с. : ил. - (Учебник для вузов).

техника - радиоэлектроника - вычислительная техника - вычислительные системы - ЭВМ - персональные компьютеры - микропроцессоры - интерфейс - основная память ПК - внешние устройства ПК - средства мультимедиа - программное управление - ассемблер, язык программирования - вычислительные сети - компьютерные сети - компьютерные сети - корпоративные компьютерные сети - телекоммуникации - передача данных - радиотелефонная связь - сотовая связь - компьютерные системы оперативной связи - информационные системы - надежность - достоверность - безопасность - эффективность - перспективы развития - учебное пособие для вузов

Хранение: ч/з-1

32я73

Б 88

32.973.202я73

32.882я73

48. Веллинг, Л. Разработка web-приложений с помощью PHP и MySQL [Текст] = PHP and MySQL Web Development : [учеб. пособие : пер. с англ.] / Л. Веллинг, Л. Томсон. - 4-е изд. - М. [и др.] : Вильямс, 2010. - 847 с. : ил. - (Библиотека разработчика).

техника - радиоэлектроника - вычислительная техника - компьютерная техника - языки программирования - PHP, язык программирования - данные - операции с данными - объектно-ориентированное программирование - СУБД MySQL - системы управления базами данных - администрирование в MySQL - программирование в MySQL - web-приложения - сценарии web-приложений - интерактивные web-приложения - решение общих задач - учебные пособия

Хранение: аб-1

32

B 27

32.973.26-018.1

32.973.26-018.2

49. Злобин, В. К. Нейросети и нейрокомпьютеры [Текст] : учеб. пособие / В. К. Злобин, В. Н. Ручкин. - Спб. : БХВ-Петербург, 2011. - 252, [4] с. : ил., схем., табл.

техника - радиоэлектроника - вычислительная техника - компьютеры - компьютерные системы и сети - нейросети - нейрокомпьютеры - многоядерные процессоры - когнитивный нейрокомпьютер - нейроэмуляторы - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1

32я73

3-68

32.973.202 π 73

50. Калинкина, Т. И. Телекоммуникационные и вычислительные сети. Архитектура, стандарты и технологии [Текст] : [учеб. пособие] / Т. И. Калинкина, Б. В. Костров, В. Н. Ручкин. - Спб. : БХВ-Петербург, 2010. - 283, [5] с. : ил., схем., табл. - (Учебное пособие).

техника - радиоэлектроника - телевидение - вычислительная техника - компьютеры - компьютерные системы и сети - телекоммуникационные сети - вычислительные сети - архитектура компьютерных сетей - каналы связи - локальные вычислительные сети - глобальные компьютерные сети - ресурсы Интернет - сотовые сети - глобальные навигационные сети - сетевые устройства - защита информации - программное обеспечение - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-2

32я73

K 17

32.94я73

32.973.202я73

51. Керниган, Б. У. Язык программирования С [Текст] = The C programming language : [учеб. пособие для вузов] / Б. Керниган, Д. Ритчи ; [пер. с англ. В. Л. Бродового]. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. [и др.] : Вильямс, 2009. - 289 с.

техника - радиоэлектроника - вычислительная техника - компьютерная техника - языки программирования - С, язык программирования - типы данных - операции с данными - выражения (прогр.) - управляющие конструкции - функции - структура программы - указатели - массивы - интерфейс Unix - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1

32я73

К 36

32.973.26-018.1я73

52. Кохонен, Т. Самоорганизующиеся карты [Текст] = Self-Organizing Maps / Т.

Кохонен; пер. с англ. В. Н. Агеева; под ред. Ю. В. Тюменцева. - пер. 3-го англ. изд. - М.: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2011. - 655 с., [1] л. ил.: табл. - (Адаптивные и интеллектуальные системы).

техника - радиоэлектроника - вычислительная техника - компьютеры - компьютерные системы и сети - самоорганизующиеся карты - нейронное моделирование - векторное квантование - операторные карты - контекстные карты - применения самоорганизующихся карт - акустические исследования - музыкальные исследования - телекоммуникации - робототехника - биомедицинские исследования - пособия для специалистов

Хранение: аб-1 32 К 75 32.973.202

53. Литвиненко, Н. А. Технология программирования на С ++. Win32 API-приложения [Текст]: [учеб. пособие для вузов] / Н. А. Литвиненко. - Спб.: БХВ-Петербург, 2010. - 280, [2] с.: ил., табл. - (Учебное пособие).

техника - радиоэлектроника - вычислительная техника - компьютеры - персональные компьютеры - программирование для микро-ЭВМ - языки программирования - технология программирования на С + + - WIN32 API-приложения - графический интерфейс Windows-приложения - работа с файлами - элементы управления - стандартные диалоговые окна - дочерние окна - всплывающие окна - растровая графика - DLL-библиотеки - библиотеки динамической компоновки - процессы - потоки - учебные пособия для технических вузов

Хранение: ч/3-1 32я73 Л 64 32.973.26-018.1я73

54. Мук, К. ActionScript 3.0 для Flash [Текст] = Essential ActionScript 3.0 : подробное руководство / К. Мук ; [пер. с англ. А. Климович]. - СПб. [и др.] : Питер [и др.], 2011. - 987 с. - (Все о программировании на ActionScript).

техника - радиоэлектроника - вычислительная техника - компьютерная техника - языки программирования - ActionScript, язык программирования - объектно-ориентированные языки - функции - наследование - выполнение программы - типы данных - операторы - массивы - обработка событий - динамические возможности - интерактивность - программная анимация - растровая графика - Flash, среда разработки - практическое применение - профессиональные руководства

Хранение: аб-1 32 М 90 32.973.26-018.1

55. Никсон, Р. Создаем динамические веб-сайты с помощью PHP, MySQL и JavaScript [Текст] = Learning PHP, MySQL and JavaScript / Р. Никсон ; [пер. с англ. Н. Вильчинский]. - СПб. [и др.] : Питер, 2011. - 496 с. : ил. - (Бестселлеры O'Reilly).

техника - радиоэлектроника - вычислительная техника - компьютерная техника - языки программирования - РНР, язык программирования - веб-мастеринг - веб-программирование - динамические веб-сайты - функции - объекты - массивы - СУБД MySQL - системы управления базами данных - формы - шаблоны - JavaScript, технология программирования - сценарии web-приложений - объединение технологий программирования - высокотехнологичные веб-приложения

Хранение: аб-1 32 Н 64 32.973.26-018.1 32.973.26-018.2

56. Решетников, В. Н. Информатика - что это ? [Текст] / В. Н. Решетников, А. Н. Сотников. - М. : Радио и связь, 1989. - 110, [2] с. - (Научно-популярная библиотека школьника).

техника - радиоэлектроника - информатика - ЭВМ - аппаратные средства - программные средства - поколения ЭВМ - использование ЭВМ - математическое моделирование - системы счисления - алгоритмы - алгоритмические языки - экранный редактор - научно-популярные издания

Хранение: филК-10 32 Р 47 32.81

57. Сергеев, А. Г. Метрология, стандартизация и сертификация [Текст] : учебник для вузов / А. Г. Сергеев, В. В. Терегеря. - М. : Юрайт, 2011. - 820 с. : ил., табл., схем. - (Основы наук).

техника - технические науки - стандартизация - метрология - сертификация - метрологическое обеспечение - физические величины - единство измерений - техника измерений - параметры

технических систем - метрологические характеристики - теория метрологической надежности - выбор средств измерений - техническое регулирование - государственная система стандартизации - методы стандартизации - принципы стандартизации - категории стандартов - виды стандартов - участники сертификации - оценка соответствия - подтверждение соответствия - аккредитация - международная сертификация - зарубежная сертификация - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-1, ч/з-1, аб-4, филК-4 30я73 С 32 30ц.я73 30.10я73

58. Скачкова, Н. В. Технология швейного производства : конструкторскотехнологическая подготовка производства [Текст] : учеб. пособие для вузов / Н. В. Скачкова ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 127 с. : ил. техника - производства легкой промышленности - швейное производство - проектирование одежды проектно-конструкторская документация - лекала деталей одежды - одежда - швейные изделия - технологичность конструкции - экономичность конструкции - дефекты изделий одежды - посадка одежды - возникновение дефектов - устранение дефектов - учебные пособия для вузов - учебные пособия для магистрантов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, филК-48 37я73 С 42 37.24я73

59. Скачкова, Н. В. Цветоведение и световой дизайн [Текст] : учеб. пособие для вузов / Н. В. Скачкова ; В. Н. Куровский ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 127 с. : ил.

техника - промышленное искусство - техническая эстетика - технический дизайн - цветоведение - цветоведение и световой дизайн (дисц.) - цветогармонические системы - теория цвета - яркость - цвет - окраска - цветовые модели - психофизиологическое воздействие цвета - символика цвета - цветовые сочетания - цветовые сочетания в интерьере - цветовая композиция - свет - световой дизайн - световая режиссура - интерьеры - дизайн интерьеров - дизайн внутреннего пространства помещений - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, филК-33 30я73 С 42 30.18я73

60. Суэринг, С. PHP и MySQL. Библия программиста [Текст] = PHP 6 and MySQL 6. Bible / С. Суэринг, Т. Конверс, Д. Парк; пер. с англ. К. А. Птицына. - 2-е изд. - М. [и др.]: Диалектика [и др.], 2010. - 911, [1] с.: ил., табл.

техника - радиоэлектроника - вычислительная техника - компьютеры - персональные компьютеры - программирование для микро-ЭВМ - языки программирования - программное обеспечение - проектирование веб-страниц - система PHP - СУБД MySQL, программное обеспечение - защита PHP - системы управления базами данных - веб-службы - учебные проекты - пособия для программистов

Хранение: ч/з-1 32 С 91 32.973.26-018.1 32.973.26-018.2

61. XML [Текст] = Beginning XML : базовый курс : [пер. с англ.] / Д. Хантер [и др.]. - 4-е изд. -М. [и др.] : Диалектика, 2009. - 1344 с. : ил. - (Программистам от программистов).

техника - радиоэлектроника - вычислительная техника - компьютерная техника - языки программирования - XML, язык программирования - пространства имен - типы документов - типы данных - шаблоны - моделирование документов - базы данных - электронные формы - связь - webслужбы - компьютерная векторная графика - примеры - ответы к упражнениям

Хранение: ч/з-1 32 Х-64 32.973.26-018.1я73

Здравоохранение. Медицинские науки

62. Вайнер, Э. Н. Лечебная физическая культура [Текст] : учебник для вузов / Э. Н. Вайнер. - 2-е изд. - М.: Флинта [и др.], 2011. - 418, [1] с.: ил.

медицинские науки - медицина - здравоохранение - клиническая медицина - лечебная физическая культура - нарушения здоровья - детские заболевания - физические упражнения - профилактика заболеваний - профилактика нарушений здоровья - специальные медицинские группы - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: фил1-3 B 14

63. Визель, Т. Г. Как вернуть речь [Текст] / Т. Г. Визель. - М.: В. Секачев, 2011. - 214, [1] с.: ил. - (Логопедам, педагогам, родителям).

медицина - медицинские науки - здравоохранение - клиническая медицина - логопедия - речевые нарушения - расстройства речи - инсульты - афазия - формы афазии - дизартрия - формы дизартрии реабилитация больных - восстановление речевой функции - восстановление понимания речи восстановление фразовой речи - речевая функция - уход за больными - обобщение клинического опыта

Хранение: аб-2 5 B 42 56.12-321

64. Комплексная оценка состояния здоровья детей с различной степенью умственной отсталости [Текст] : биопсихосоциальные подходы : [монография] / Н. Е. Буторина [и др.]; ГУ НИИ психического здоровья СО РАМН [и др.]. - Челябинск : Цицеро, 2011. -179 с.: ил., табл.

медицинские науки - медицина - здравоохранение - клиническая медицина - психиатрия детского возраста - патология психического развития - умственная отсталость - биопсихосоциальная концепция полипрофессиональный подход - клинико-психопатологические проблемы - лечебнопрофилактические проблемы - коморбидность умственной отсталости - диагностика умственной отсталости - реабилитация при умственной отсталости - монографии

Хранение: ч/з-1, филК-4 K 63 57.336.145.9

65. Лозовой, В. В. Профилактика зависимостей : опыт создания системы первичной профилактики [Текст]: [монография] / В. В. Лозовой, О. В. Кремлева, Т. В. Лозовая; [ред. Г. Н. Гусева]. - М.: АльянсПринт, 2011. - 448 с. + CD: ил.

медицинские науки - медицина - здравоохранение - клиническая медицина - подростки - школьники наркология - наркомания - токсикомания - психоактивные вещества - аддиктивно-провоцирующее окружение - отклоняющееся поведение - группы риска - психологические зависимости - профилактика зависимостей - первичная профилактика зависимостей - самопрофилактика - социометрические исследования - тестирование - опросы - монографии

Хранение: СБО-1, аб-1 Л 72 57.336.145

66. Полиевский, С. А. Общая и специальная гигиена [Текст] : учебник / С. А. Полиевский, А. Н. Шафранская. - М.: Академия, 2009. - 297, [1] с.: табл. - (Высшее профессиональное образование).

здравоохранение - медицинские науки - гигиена - общая гигиена - гигиена детей - гигиена подростков - гигиена воздушной среды - водная среда - гигиена водной среды - почва - гигиена почвы личная гигиена - инфекционные заболевания - профилактика инфекционных заболеваний - принципы закаливания - средства закаливания - специальная гигиена - возрастные особенности развития состояние здоровья - девиантное поведение - спортивные сооружения - гигиена спортивных сооружений - спортивная одежда - спортивная обувь - физкультурно-оздоровительная работа - питание спортсменов - восстановительные средства - физическая культура - гигиенические мероприятия профилактика заболеваний - травмы — учебные пособия для вузов

Хранение: фил1-3 5я73 П 50 67. Психическое здоровье детей с особыми образовательными потребностями [Текст] = Mental health of children with special education needs: [монография] / И. Е. Куприянова [и др.]; СО РАМН, НИИ психического здоровья. - М.: Иван Федоров, 2011. - 203 с. медицинские науки - медицина - здравоохранение - клиническая медицина - дети - невропатология - психические болезни детей - патология психического развития - умственная отсталость - детский церебральный паралич - нарушения слуха - особые образовательные потребности детей - дети с ограниченными возможностями здоровья - клиническая адаптация детей - социальная адаптация детей - психокоррекция - психотерапия - фармакотерапия - комплексная реабилитация детей - педагогика -

специальная педагогика - коррекционная педагогика - дефектология - учителя детей с особыми

Хранение: аб-3, филК-2 5 П 86 57.336.1 74.3

образовательными потребностями - особенности психического здоровья учителей - монографии

68. Санитарно-эпидемиологические требования к устройству, содержанию и организации режима работы в дошкольных учреждениях [Текст] : [СанПиН 2.4.1.2660-10] / гл. ред. Ю. И. Глазков ; отв. ред. Я. В. Семичева ; вып. ред. С. А. Костылева. - М. : Про-Пресс, 2011. - 96 с. : табл. - (Библиотечка журнала "Вестник образования России" ; № 4 / 2011).

медицина - гигиена детей дошкольного возраста - санитарные правила - эпидемиологические требования - гигиенические требования - детские дошкольные учреждения - рацион питания - размещение дошкольных учреждений - оборудование дошкольных учреждений - территории дошкольных учреждений - помещения дошкольных учреждений - освещение - водоснабжение - отопление - канализация - вентиляция - дети с недостатками физического развития - дети с недостатками умственного развития - режим дня - физическое воспитание - пищеблок - посуда - пищевые продукты - хранение пищевых продуктов - организация питания - гигиена персонала - СанПин 2.4.1.2660-10 - сборники

Хранение: СБО-1 5 С 18 51.289.3

Социальные науки. Социология

69. Ватолина, М. В. Делопроизводство в вопросах и ответах [Текст] / М. В. Ватолина. - Ростов на / Д: Феникс, 2010. - 318, [1] с.: табл. - (Профессиональное мастерство).

социальные науки - социальное управление - информация в процессе управления - коммуникации в процессе управления - документооборот - делопроизводство - документы - организационные документы - распорядительные документы - информационно-справочные документы - управление ская деятельность - управление документами - регистрация документов - сроки исполнения документов - хранение документов - обращения граждан - пособия для руководителя - учебно-практические издания

Хранение: ч/3-1, аб-2 60 В 21 60.844

70. Глущенко, В. В. Парадигма постиндустриальной прогностики : прогнозирование в управлении [Текст] / В. В. Глущенко, И. И. Глущенко. - М. : ИП Глущенко Валерий Владимирович, 2011. - 84 с. : схем., ил.

социальные науки - социальное управление - управленческая деятельность - экономика - управление экономикой - планирование - прогнозирование - прогностика - парадигма постиндустриальной прогностики - предпринимательство - экспертное прогнозирование - структурное прогнозирование - логическое прогнозирование - функционально-логическое прогнозирование - параметрическое прогнозирование - комплексные системы прогнозирования - риски - безопасность - научные издания - учебные издания

Хранение: $\frac{4}{3}$ -1, аб-9 60 Γ 55 60.82 65.054

71. Дусенко, С. В. Профессиональная этика и этикет [Текст]: учеб. пособие для вузов / С. В. Дусенко. - М.: Академия, 2011. - 221, [2] с. - (Высшее профессиональное образование).

социальные науки - социальное управление - информация и коммуникации в процессе управления - деловое общение - национальные особенности делового общения - деловая этика - профессиональная этика - этика речевой коммуникации - речевой этикет - культура речевого общения - этикет - деловой протокол - поведение перед клиентами - культура обслуживания - нормы телефонных переговоров - нормы деловой переписки - туризм - сфера гостеприимства - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-5, филК-4 60я73 Д 84 60.841я73

72. Казакевич, Т. А. Документационный сервис [Текст]: учеб. пособие для вузов / Т. А. Казакевич, А. И. Ткалич. - М.: Академия, 2010. - 157, [2] с.: табл. - (Высшее профессиональное образование).

социальные науки - социальное управление - информация в процессе управления - коммуникации в процессе управления - документооборот - делопроизводство - документы - виды документов - типы документов - классификация документов - документационный сервис - способы документирования - средства документирования - деловая документация - документационный ресурс организации - управление документацией - организационное документирование - принятие управленческих решений - разработка управленческих решений - реализация управленческих решений - управление качеством - электронный документооборот - учебное пособие для вузов - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-9 60я73 К 14 60.844я73

73. Кондратьев, Э. В. Связи с общественностью [Текст] : учеб. пособие для вузов / Э. В. Кондратьев, Р. Н. Абрамов. - Изд. 6-е, испр. и доп. - М. : Академический Проект, 2009. - 511 с. : ил. - (Gaudeamus).

социальное управление - паблик рилейшнз - связи с общественностью - PR-деятельность - коммуникация - коммуникация - коммуникация - потребителя обидетная информация - слухи - имидж - управление имиджем - методы воздействия на потребителя информации - потребностные мифологии - бизнес-ритуалы - корпоративные праздники - кризисные условия - управление кризисом - эффективность PR - фасилитация - медиация - маркетинговый подход

- корпоративные коммуникации - миф - риторика - теория аргументации - герменевтика - НЛП - теория переговоров - идеологические конструкты - PR-технологии - маркетинговые коммуникации - корпоративная социальная ответственность — корпоративный социальный отчет - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 60я73 К 64 60.842я73

74. Морозова, О. Ю. Обществознание [Текст] : учеб.-метод. пособие для поступающих в высшие учебные заведения / О. Ю. Морозова ; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 121 с. : схем., табл., ил.

социальные науки - обществознание (дисц.) - вступительные экзамены - программа вступительного экзамена - методические рекомендации - контрольно-измерительные материалы - разделы дисциплины - человек - общество - социальные отношения - политика - право - экономика - социальногуманитарные науки - тесты - учебные пособия для абитуриентов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-5, филК-13 60я727 М 80 60я727

75. Морозова, О. Ю. Теория и методика обучения обществознанию [Текст] : учеб.-метод. комплекс / О. Ю. Морозова ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 199 с. : табл., схем.

педагогика - образование - общеобразовательная школа - методика преподавания обществоведения - теория и методика обучения обществознанию (дисц.) - обществознание (дисц.) - программа дисциплины - лекции - семинары - конференции - методические рекомендации - государственный стандарт - учебно-методическое обеспечение - компьютеризация образования - инновационные технологии - учебная деятельность - проектирование учебной деятельности - планирование уроков - типы уроков - анализ уроков - производственная педагогическая практика - контрольные задания - самостоятельная работа - рефераты - доклады - проекты - курсовые работы - дипломные работы - учебные пособия для вузов — учебно-методический комплекс - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-5, филК-63 74.266.0я73 М 80 74.266.0я73

76. Спивак, В. А. Организационное поведение [Текст] : учеб. пособие для вузов / В. А. Спивак. - М. : Эксмо, 2009. - 315, [1] с. : ил., табл. - (Учебный курс : кратко и доступно!).

социология - социология организаций - социальные действия - поведение в организации - организационное поведение - личность - группы - групповое поведение - команда - групповое мышление - коммуникации - коммуникативный процесс - трудовое поведение - мотивация - результативность организации - анализ социально-психологического климата - анализ организационной культуры - управление поведением организации - лидерство - персональный рост - управление нововведениями - организационный маркетинг - международная деловая среда - коммуникационные различия - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 60я73 С 72 60.55-42я73

77. Статистика [Текст] : учебник для вузов / [И. И. Елисеева и др.] ; под ред. И. И. Елисеевой. - М. : Проспект, 2011. - 443, [1] с. : табл.

социальные науки - статистика - статистическое наблюдение - статистические данные - обобщение статистических данных - статистические таблицы - графики - средние величины - вариации - выборочное наблюдение - измерение связей - ряды динамики - индексный анализ - социально-экономическая статистика - статистика национального богатства - статистика инвестиций - статистика населения - статистика труда - статистика доходов и расходов населения - статистика цен - статистическое изучение инфляции - макроэкономические показатели - система национальных счетов - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-9 60я73 С 78 60.60я73 65.051я73

История. Исторические науки

78. Албанский фактор в развитии кризиса на территории бывшей Югославии [Текст] : документы : в 4 т. / [Е. Ю. Гуськова (отв. ред.) и др.] ; РАН, Институт славяноведения [и др.]. - М. : Индрик. Т. 4 : 2006-2010 гг. - 2011. - 511 с. : карт.

история - Европа - Югославия - Сербия - Косово - Метохия - 21 век начало - балканский кризис - албанцы - сербы - албанское население Косова - отделение Косова - автономия Косова - статус Косова - статус Метохии - независимость Косова - международные отношения - переговорный процесс - выступления - пресс-конференции - доклады - резолюции - официальные ответы - комментарии - письма - статьи - заявления - Организация Объединенных Нация - ООН - Международный Суд - официальные документы - сборники - научные издания

Хранение: филК-1 63 А 45 63.3(4)64ю

79. Арнольди, С. С. (Лавров, Петр Лаврович). Цивилизация и дикие племена [Текст] / С. С. Арнольди. - Изд. 2-е. / репринт. изд. - М. : Книжный Дом ЛИБРОКОМ, 2011. - 264, [1] с. - (Академия фундаментальных исследований : этнология : АФИ).

история - этнология - теория этнологии - цивилизации - сущность цивилизации - роль цивилизации - отличительные признаки цивилизации - значение цивилизации в историческом процессе - цивилизация и культура - зоологические элементы культуры - человеческие элементы культуры - мыслительные элементы культуры - общественные связи у животных - культура у животных - общественный строй животных - племена - дикие племена - дикость в цивилизации - культура диких племен - гибель низших рас - фазисы человеческого развития - взаимодействие цивилизаций - научные труды

Хранение: филК-7 63 А 84 63.500

80. Археология и этнография Приобья : материалы и исследования [Текст] : сборник трудов кафедры археологии и этнологии ТГПУ / МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ ; [ред. кол. : Н. В. Лукина (науч. ред.) и др.]. - Томск : Изд-во ТГПУ. Вып. 4. - 2011. - 339 с. : фот., табл., ил., схем.

история - археология - Сибирь - Западная Сибирь - Тува - Монголия - 20 век вторая половина - 21 век начало - этнология - этнография - народоведение - этнология современных народов - народы Сибири - лингвистика - мемориальные статьи - русские ученые - Пелих Галина Ивановна - биографии - этнографическое сибиреведение - этнографические экспедиции - туристские походы - памятники древнерусской литературы - Слово о полку Игореве, поэма - историографические обзоры - селькуповедческие работы - курганы железного века - Рюзаково (Духовое), поселение - фольклористика - языкознание - хакасский этнос - татары - нарымские селькупы - селькупская лексика - архивные материалы - исследования - сборники

Хранение: СБО-2, филК-3 63 А 87 63.48(253) 63.529(253)

81. Асташин, В. В. История международных отношений и внешней политики России [Текст]: [учеб. пособие для вузов] / В. В. Асташин. - Ростов на / Д: Феникс, 2010. - 382 с. - (Высшее образование).

история - всемирная история - Средние века - Новое время - Новейшее время - международные отношения - Вестфальская система международных отношений - Россия - Речь Посполитая - Османская империя - Североамериканские колонии - Венская система международных отношений - США - внешняя политика - Италия - Германия - Первая мировая война 1914-1918 - мирные договоры - Версальский мирный договор - вашингтонские мирные договоренности - Япония - Версальско-Вашингтонская система - Вторая мировая война 1939-1945 - антигитлеровская коалиция - Ялтинско-Потсдамская система международных отношений - политика разрядки - холодная война - Брежнева доктрина - новое политическое мышление - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 63я73 А 91 63.3(2)я73

82. Буравлева, Н. А. Этнология [Текст] : учеб.-метод. пособие / Н. А. Буравлева ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 38, [1] с. : табл.

история - этнология (дисц.) - образовательные стандарты - рабочие программы курсов - практические

занятий - вопросы для самоподготовки - темы рефератов - самостоятельная работа студентов - вопросы к экзамену - тестовые задания - межэтнические взаимоотношения - этническое сознание и самосознание - этнические стереотипы - особенности русского народа - особенности народов зарубежья - методические рекомендации - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-25, филК-93

63я73

Б 91

63.5я73

83. Верхнее Подонье. Археология. История [Текст] : [сборник научных статей] / Государственный военно-исторический и природный музей-заповедник "Куликово поле" [и др.] ; [отв. ред. А. Н. Наумов]. - Тула : Государственный музей-заповедник "Куликово поле". Вып. 4. - 2009. - 245 с. : ил., табл., карт.

история - Россия - археология - 8 век - 9 век - 10 век - 11 век - 12 век - 13 век - 14 век - 15 век - 16 век - Центральная Россия - Ока, река - Дон, река - Курская область - Чернигов, город - Брянск, город - Воротынск, город - древнерусские поселения - раннеславянские культуры - городецкие культуры - древнерусские памятники - керамические комплексы - металлопластика - обрядовая керамика - текстиль - оружие - сакральное искусство - сыродутный процесс - исторические битвы - ордынская эпоха - археологические материалы - научные исследования - сборники - научные статьи

Хранение: филК-1

63

B 36

63.48(2)

63.3(2)4

84. Голиков, А. Г. Источниковедение отечественной истории [Текст]: учеб. пособие для вузов / А. Г. Голиков, Т. А. Круглова; под общ. ред. А. Г. Голикова. - 4-е изд., стереотип. - М.: Академия, 2010. - 460, [1] с. - (Высшее профессиональное образование).

история - отечественная история - источниковедение - Киевская Русь - Русское централизованное государство - Российская империя - Россия - СССР - РСФСР - Российская Федерация - письменные источники - летописи - законодательные источники - договорные акты - берестяные грамоты - делопроизводственная документация - источники личного характера - периодическая печать - законодательные акты - статистические источники - выявление источников информации - приемы обработки информации - анализ информации - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: филК-20

63я73

Γ 60

63.211я73

85. Гуськов, А. Г. Петр Великий [Текст] / А. Г. Гуськов. - М. : POOCCA, 2010. - 93, [2] с. : ил., портр., фот.

история - Россия - 17 век - 18 век - русские императоры - Петр I Великий - детство - юность - семья - церковь - Великое посольство - Северная война 1700-1701 - армия - флот - города - Санкт-Петербург, город - реформы Петра I - Каспийский (Персидский) поход 1722-1723 - русские царевичи - Алексей Петрович - изобразительное искусство - живопись - скульптура - шедевры - мнения историков - императорские династии - Романовы - генеалогическое древо - копии документов - указы

Хранение: ч/з-1

63

Γ96

63.3(2)511

86. Дройзен, И. Г. История эллинизма. История эпигонов [Текст] = Geschichte des Hellenismus. Geschichte der Epigonen : пер. с нем. / И. Г. Дройзен. - М. [и др.] : Академический Проект [и др.], 2011. - 619 с. : табл. - (Технологии истории).

история - всемирная история - античный мир - эпоха эллинизма - история эллинизма - эпигоны - история эпигонов - греческая цивилизация - основания городов - система западных государств - македоно-египетская война - реставрация в Спарте - объединение Греции - научные издания

Хранение: филК-1

63

Д 75

63.3(0)322

87. Дройзен, И. Г. История эллинизма. История Александра Великого [Текст] = Geschichte des Hellenismus. Geschichte Alexanders des Grossen : пер. с нем. / И. Г. Дройзен. - М. [и др.] : Академический Проект [и др.], 2011. - 623 с. - (Технологии истории).

история - всемирная история - Древний мир - античный мир - эпоха эллинизма - история эллинизма - полководцы древности - Александр Македонский (Александр Великий) - исторические материалы - документы - письма - первоисточники - исследования - научные издания

Хранение: филК-1 63 Д 75 63.3(0)322

88. Дугин, А. Г. Этносоциология [Текст] : [монография] / А. Г. Дугин. - М. : Академический Проект [и др.], 2011. - 639 с. : схем., ил. - (Gaudeamus).

история - исторические науки - этнология - этносоциология - методы этносоциологии - зарубежная этносоциология - российская этносоциология - этностатика - этноструктура - этнодинамика - этнокинетика - гражданское общество - глобальное общество - постобщество - контемпоральные этнические процессы - этнические группы - славянский этноцентрум - учебные пособия для специалистов - монографии

Хранение: ч/з-1, филК-1 63 Д 80 63.584

89. К. Н. Евтропов [Текст] : историко-краеведческий сборник / ТОУНБ ; [сост. В. М. Костин и др.]. - Томск : Ветер, 2010. - 159 с., [2] л. ил. - ([Жизнь замечательных томичей] ; [вып. 12]).

история - Россия - Сибирь - Томская область - Томск, город - православие - русская православная церковь - история русской православной церкви - история духовного образования - томские историки - Евтропов Константин Николаевич - 19 век вторая половина - 20 век начало - краеведение - Троицкий кафедральный собор - книжная культура - история купечества - томские казаки - биографии - сборники Хранение: СБО-1, филК-2 63 E 27 63.3(2Poc-4Tom) 86.372.24-3

90. Елецкий уезд в начале XVII века [Текст] : елецкие десятни и платежные книги : материалы по истории служилого "города" : [сборник] / Федеральное архивное агентство [и др.] ; [отв. ред. Ю. М. Эскин ; сост. : В. А. Кадик (отв. сост.) и др.]. - М. : Древлехранилище, 2011. - 513, [1] с., [1] л. ил.

история - Россия - Южная Россия - Елец, город - Елецкий уезд - источники изучения истории - 17 век - платежные книги - рукописные десятни - движение населения - бояре - стрельцы - казаки - крестьяне - географические описание земель - денежное довольствие служилых людей - архивные материалы - сборники

Хранение: филК-1 63 Е 50 63.3(2)ю

91. Иван Грозный [Текст] / [авт.-сост. М. О. Колыванова]. - М. : ОЛМА Медиа Групп, 2011. - 93, [2] с. : ил., фот., портр., схем.

история - Россия - 15 век вторая половина - 16 век - русские цари - русские князья - русские царицы - Василий III - Глинская Елена - Иван IV Грозный - детство - юность - венчание на царство - священники - Сильвестр - наставники царя - Земские соборы - Избранная рада - царские судебники - Стоглавый собор - военные реформы - покорение Казани - взятие Астрахани - Ливонская война - опричнина - ханы - Симеон Бекбулатович - освоение Сибири - итоги правления - копии документов - архивные материалы

Хранение: ч/з-1 63 И 18 63.3(2)43

92. Кривошеев, М. В. История России [Текст]: конспект лекций / М. В. Кривошеев, М. В. Ходяков. - 2-е изд., перераб. и доп. - М.: Юрайт, 2011. - 190, [1] с. - (Хочу все слать)

история - Россия - средние века - 18 век - 20 век - 21 век - происхождение славян - восточные славяне - иноземные нашествия - социальные изменения - политические изменения - экономические изменения - Куликовская битва - русские цари - Иван IV Грозный - Ливонская война - Смутное время - внутренняя политика - внешняя политика - русские императоры - Петр I Великий - Петр II - Петр III Федорович - Павел I - Александр I - Николай I - Александр III - реформы Петра I - реформы Александра I - дворцовые перевороты - русские императрицы - Екатерина I Алексеевна - Екатерина II Алексеевна - Анна Ивановна (Анна Иоанновна) - Елизавета Петровна - абсолютизм (полит.) - Отечественная война 1812 - общественное движение - крепостное право - буржуазные реформы - Русско-турецкая война 1877-1878 - Русско-японская война 1904-1905 - государственные деятели - политические деятели - Столыпин Петр Аркадьевич - Хрущев Никита Сергеевич - Октябрьская революция 1917 - Гражданская война 1917-1922 - Великая Отечественная война 1941-1945 - наука - культура - политическая жизнь - перестройка (полит.) - распад СССР - образование СНГ - конспекты

Хранение: филК-1 63я73 К 82 63.3(2)я73

93. Кулишер, М. И. Очерки сравнительной этнографии и культуры [Текст] / М. И. Кулишер. - Изд. 2-е / репринт. изд. - М. : ЛИБРОКОМ, 2011. - 290, [4] с. - (Академия фундаментальных исследований : АФИ. Этнология).

история - исторические науки - этнология - этнография - сравнительная этнография - культура народов - сравнительная история культур - племена - племеные отличия - расовые черты - первобытная культура - нравственность - отношение к женщинам - отношение к детям - отношение к старикам - символика - обряды - обычаи - ритуалы - знаки - торговля - ростовщичество - научные труды

Хранение: ч/з-1, аб-4, филК-2 63 К 90 63.5 63.3(0)-7

94. Мединский, В. Р. Особенности национального пиара. Р

Равдивая история Руси от Рюрика до Петра [Текст] : на основе курса закрытых лекций в МГИМО / В. Мединский. - 2-е изд. - М. : ОЛМА Медиа Групп, 2011. - 602, [2] с. : фот., ил.

история - Россия - средние века - национальный пиар - управление общественными коммуникациями - русские князья - Владимир II Мономах - Юрий Долгорукий - Александр Невский - Иван I Калита - Дмитрий Донской - Иван IV Грозный - государственные деятели - Сталин (Джугашвили) Иосиф Виссарионович - постпиар - РR-технологии - бренды - летописи - риторика - телевидение - радио - эпический пиар - былины - политические карикатуры - избирательные кампании - штампы в истории - публицистика

Хранение: ч/з-1 63 М 42 63.3(2)4

95. Морозов, С. Д. История России. XX век [Текст] : учеб. пособие / С. Д. Морозов. - Изд. 2-е, перераб. и доп. - Ростов на / Д : Феникс, 2009. - 510 с. - (Высшее образование).

история - Россия - 20 век - социально-экономическое развитие - самодержавие - внутренняя политика - общественно-политическое развитие - внешняя политика - Русско-японская война 1904-1905 - Революция 1905-1907 - Государственная дума - государственные деятели - Столыпин Петр Аркадьевич - реформы Столыпина - Первая мировая война 1914-1918 - культура - Февральская революция 1917 - Октябрьская революция 1917 - Гражданская война 1917-1922 - НЭП - СССР - социализм - Великая Отечественная война 1941-1945 - послевоенное развитие - перестройка - Российская Федерация - учебные пособия для вузов

Хранение: филК-1 63я73 М 80 63.3(2)я73

96. Надь, 3. Васюганские ханты. Изменение религиозной системы в XIX-XXI веке [Текст] / 3. Надь; отв. ред. Н. В. Лукина; Университет г. Печ, МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ; [пер. с венг. Д. Пушкаш]. - Томск: Изд-во ТГПУ, 2011. - 293 с.: ил., табл., карты, схем.

история - этнология - этнография - народоведение - историческая этнология - Россия - Сибирь - Васюган, река - васюганские ханты - народы Севера - религиозная система - 19 век конец - 20 век - 21 век начало - священные места - система богов - система жертвоприношений - исследования

Хранение: СБО-2, филК-3 63 Н 17 63.521(=665)

97. Наумова, Г. Р. Историография истории России [Текст]: учеб. пособие для вузов / Г. Р. Наумова, А. Е. Шикло. - 3-е изд., стереотип. - М.: Академия, 2011. - 479, [1] с. - (Высшее профессиональное образование).

история - историография - Россия - Средние века - исторические сочинения - русская историческая наука - Просвещение - Новое время - концепции истории России - рационалистически-прагматическая концепция - славянофильская историография - историография западников - исторические исследования - историческая проблематика - общественная мысль - научная мысль - советская историческая наука - современная историческая наука - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: филК-20 63я73 Н 34 63.1(2)я73

98. Николаева, И. Ю. Полидисциплинарный синтез и верификация в истории [Текст] : [монография] / И. Ю. Николаева ; под ред. Б. Г. Могильницкого ; ТГУ. - Томск : Издво ТГУ, 2010. - 408, [1] с.

история - исторические науки - теоретические основы - методология исторической науки - полидисциплинарный синтез - верификация - историография - теоретические пролегомены - методологические пролегомены - меровинги - харизма меровингов - исследования бессознательного - опричнина - русские цари - Иван IV Грозный - Россия - средние века - модернизационные процессы - междисциплинарный анализ - ментальность - гендерные казусы - Франция - французские короли - Людовик XI - Испания - 16 век - 17 век - модернизация - пикаро - испанские плутовские романы - психосоциальная идентичность - архаика - культура - гендерные коды - исторические исследования - монографии - автограф Николаевой

Хранение: филК-4, СБО-1 63 Н 63 63.0

99. Орлов, А. С. Основы курса истории России [Текст] : учебник / А. С. Орлов, А. Ю. Полунов, Ю. Я. Терещенко ; Московский государственный университет. - Изд. 2-е, перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 576 с. : схем.

история - Россия - Древняя Русь - средние века - 18 век - 19 век - 20 век - 21 век - рабовладельческие государства - восточные славяне - русские княжества - русские цари - Иван IV Грозный - русская культура - Смутное время - реформы Петра I - дворцовые перевороты - просвещенный абсолютизм (полит.) - русские императрицы - Екатерина II Алексеевна - внутренняя политика - внешняя политика - декабристы - общественные движения - Столыпинские реформы - Первая мировая война 1914-1918 - двоевластие - Октябрьская революция 1917 - Гражданская война 1917-1922 - Великая Отечественная война 1941-1945 - международное положение - перестройка (полит.) - президентские выборы - учебные пособия для вузов

Хранение: филК-1 63я73 О-66 63.3(2)я73

100. Отечественная история [Текст] : учеб.-метод. комплекс для преподавателей и учителей / [Т. И. Дунбинская [и др.] ; отв. ред. Т. И. Дунбинская] ; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2010. - 346, [1] с.

история - Россия - методология исторической науки - теория исторической науки - славяне - происхождение славян - древнерусская государственность - норманнская теория образования русского государства - распад древнерусского государства - Московское централизованное государство - политическая раздробленность - монголо-татарское завоевание - централизация - смутное время - российский абсолютизм - Романовы, династия - петровская модернизация - просвещенный абсолютизм - буржуазные реформы - переход к индустриальному обществу - общественно-политические движения - первая русская революция - Столыпина реформы - Первая мировая война 1914-1918 - Гражданская война 1917-1922 - НЭП - СССР — Вторая Мировая война 1939-1945 - Великая Отечественная война 1941-1945 - холодная война - социально-экономическое развитие СССР - советское общество - перестройка - новая российская государственность - чеченский узел - учебно-методический комплекс - пособия для преподавателя - пособия для учителя - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, ч/з-1, аб-10, филК-227 63я77 О-82 63.3(2)я77

101. Пиков, Г. Г. Христианство и средневековая культура [Текст] : монография / Г. Г. Пиков. - Новосибирск : Манускрипт, 2011. - 399 с. : схем., табл.

история - всемирная история - средние века - Европа - христианство - христианская религия - средневековая культура - европейская культура - иудейская традиция - христианская традиция - иудейская культура - христианская культура - теодицея - библейская криминология - философия - литература - Библия - исследования - пособия для культурологов - пособия для историков - монографии

Хранение: филК-3 63 П 32 63.3(0)4

102. Сазонова, Н. И. История Томска [Текст] : учеб. пособие / Н. И. Сазонова, Д. М. Матвеев ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 287 с. : ил.

.

история - краеведение - Россия - 17 век - 18 век - 19 век - 20 век - 21 век начало - Сибирь - Томск - Томская губерния - население - экономика - культура - Томская крепость - Томский острог - просвещение - учебные заведения - Сибирский университет - Томский Технологический институт - Революция 1905-1907 - Октябрьская революция 1917 - Гражданская война 1917-1922 - НЭП - Великая Отечественная война 1941-1945 - постсоветская эпоха - труды ученых ТГПУ - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-2, аб-30, филК-28 63я73 С 14 63.3(2Рос-4Том-2Томск)я73

103. Соболевский, А. В. Новая история стран Запада [Текст] : учеб.-метод. пособие / А. В. Соболевский ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 75, [1] с.

история - всемирная история - новое время - 16 век - 17 век - 18 век - 19 век - 20 век начало - страны Запада - Европа - Америка - Германия - Франция - Англия - индустриальная цивилизация - партии - Английская революция 17 в. - Европейское Просвещение (эпоха) - Конституция США - правление якобинцев - французские императоры - Наполеон I (Наполеон Бонапарт) - объединение Германии - либерализм - консерватизм - радикализм - социалистическое движение - международные отношения - наука - техника - культура - программа курса лекций - практические занятия - семинары - темы курсовых работ - методические рекомендации - студенты - 3 курс - 4 курс - учебно-методические пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, филК-88 63я73 С 54 63.3(0)5я73

104. Способы постижения прошлого [Текст] : методология и теория исторической науки : [сборник] / РАН, Институт философии ; отв. ред. М. А. Кукарцева. - М. : Канон+. 2011. - 351 с.

история - исторические науки - философия истории - методы исторической науки - проблемы исторической науки - исторический нарратив - историческая память - национальные границы - национальное самосознание - исторические исследования - презентации прошлого - проблема присвоения прошлого - историческое мышление - историография - историческая макросоциология - научные исследования - методы научных исследований - сборники - научные труды - научные издания Хранение: ч/з-1, аб-3, филК-3 63 С 73 63.0 87.3(2)64

105. Суриков, И. Е. Очерки об историописании в классической Греции [Текст] : [монография] / И. Е. Суриков ; РАН, Институт всеобщей истории. - М. : Языки славянских культур, 2011. - 503, [1] с. - (Studia historica).

история - исторические науки - история исторической науки - историография - древнегреческая историография - историописание - всеобщая история исторической науки - развитие исторической мысли - Древняя Греция - античность - историческая память - историческое сознание - античные историки - Геродот - исторический труд Геродота - географические представления Геродота - образы времени - египетские жрецы - мифы - древнегреческие законы - древнегреческие поэты - Софокл - афинская демократия - древнегреческий менталитет - исторические исследования - очерки - монографии

Хранение: филК-1 63 С 90 63.1(0)3

Экономика. Экономические науки

106. Арбузова, Н. Ю. Технология и организация гостиничных услуг [Текст]: учеб. пособие для вузов / Н. Ю. Арбузова. - 2-е изд., испр. - М.: Академия, 2011. - 222, [1] с.: ил., табл. - (Высшее профессиональное образование).

экономика - сфера услуг - социально-культурный сервис - гостиничные предприятия - материальнотехническая база гостиниц - управление гостиничным предприятием - управление персоналом менеджмент в гостиничном бизнесе - служба маркетинга гостиницы - связи с общественностью финансовая служба гостиницы - служба безопасности - вспомогательные службы гостиницы - прием гостей - размещение гостей - обслуживание номерного фонда - экскурсионные услуги - транспортные услуги - аренда конференц-залов - питание в гостиницах - отдых - спортивно-оздоровительные услуги качество гостиничных услуг - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: ч/3-1, аб-11 65я73 А 79 65.432я73

107. Атлас. Экономическая и социальная география мира. 10 класс [Карты] : с комплектом контурных карт / [сост. ФГУП ПКО "Картография" в 2012 г.; отв. ред. Н. Н. Сарвас]. - Новосибирск : Новосибирская картографическая фабрика, 2012. - 66 к. (32 л.) : цв., табл. ; 21х29,7 см.

экономика - экономическая география - региональная экономика - экономическая география мира - социальная география мира - политическая карта мира - минеральные ресурсы - земельные ресурсы - агроклиматические ресурсы - водные ресурсы - ресурсы Мирового океана - рождаемость населения - смертность населения - естественный прирост населения - состав населения по полу - народы - плотность населения - уровень урбанизации - энергетика - черная металлургия - цветная металлургия - машиностроение - металлообработка - химическая промышленность - текстильная промышленность - сельское хозяйство - транспорт - международные торговые связи - Зарубежная Европа - Германия - Зарубежная Азия — Юго-Западная Азия - Центральная Азия - Восточная Азия - Япония - Южная Азия - Юго-Восточная Азия - Индия - Африка - дельта Нила - план Каира - медный пояс - Центральная Африка - промышленные районы - Витватерсранд - Канада - Соединенные Штаты Америки - Латинская Америка - Австралия - экологические проблемы мира - общеобразовательные школы - учащиеся - 10 класс - атласы - контурные карты - учебные пособия для общеобразовательных учреждений

Хранение: аб-30 65я72 А 92 65.04я72

108. Баумгартен, Л. В. Стандартизация и сертификация в туризме [Текст] : учебник / Л. В. Баумгартен. - М. : Дашков и К', 2012. - 348, [1] с. : табл., ил., схем.

экономика - индустрия гостеприимства и туризма - туризм - стандартизация - сертификация - техническое регулирование - техническое регулирование (дисц.) - технические регламенты - система стандартизации - подтверждение соответствия - туристические организации - добровольное подтверждение соответствия - добровольная сертификация - туристские услуги - средства размещения - общественное питание - системы менеджмента качества - стандарты - всемирная торговая организация - международная торговля - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/3-1, аб-9 65я73 Б 29 65.43я73

109. Ввоз и вывоз продукции производственно-технического назначения и потребительских товаров, 2001-2010 годы [Текст] : статистический сборник / РОССТАТ, Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по Том. обл. ; [ред. комиссия : С. В. Касинский (предс.) и др.]. - Томск : ОИРиТ Томскстата, 2011. - 12 л. : табл.

экономика - Россия - Томская область - экономическая статистика - потребительские товары - ввоз товаров - продовольственные товары - непродовольственные товары - статистика - статистические материалы

Хранение: СБО-1 65 В 24 65.9(2Рос-4Том)-05

110. Виноградова, Т. В. Технология продаж услуг туристской индустрии [Текст]:

учебник для вузов / Т. В. Виноградова, Н. Д. Закорин, Р. Ю. Тубелис; Балтийская академия туризма и предпринимательства. - М.: Академия, 2010. - 238, [1] с.: ил. -(Высшее профессиональное образование).

экономика туризма - туризм - индустрия туризма - туристский продукт - туристские услуги маркетинг в индустрии туризма - маркетинг взаимоотношений - клиентоориентированный подход покупательское поведение в туризме - туристские мотивации - формы продаж туристского продукта электронная коммерция - выставочная деятельность в туризме - прямой маркетинг - технология персональной продажи - презентация туристского продукта - управление возражениями клиента принятие решения о покупке - послепродажное обслуживание - телефонная коммуникация в туризме учебные пособия для вузов

65.433я73 Хранение: ч/з-1, аб-11 65я73 B 49

111. Гарина, Е. П. Антикризисное управление [Текст] : учебник / Е. П. Гарина, О. В. Медведева, Е. В. Шпилевская. - Ростов на / Д: Феникс, 2011. - 345, [6] с.: табл., ил. - (Высшее образование).

экономика - экономика организации - антикризисное управление - антикризисное управление предприятием - кризисы - классификация кризисов - экономические кризисы - экономические циклы банкротство - реструктуризация бизнеса - инвестиции - инновации - управление персоналом - риски анализ рисков - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-11 Γ 20 65.291.931я73 65я73

Герасимова, Л. Н. Управленческий учет : теория и практика [Текст] : учебник 112. для вузов / Л. Н. Герасимова. - Ростов на / Д : Феникс, 2011. - 508 с. : ил., табл. -(Высшее образование).

экономика - учет - управленческий учет - система счетов - затраты производства - классификации затрат - методы управленческого учета - особенности управленческого учета - учет затрат производства по видам - учет затрат по центрам ответственности - бюджетирование - управление затратами - управление производительностью труда - управление себестоимостью - авансированный капитал - эффективное использование авансированного капитала - принятие решений по оптимизации финансовых показателей - принятие решений по оптимизации производственных показателей учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-9 Γ37 65.052.2я73 65я73

113. Гладилин, А. В. Практикум по эконометрике [Текст]: учеб. пособие для вузов / А. В. Гладилин, А. Н. Герасимов, Е. И. Громов. - Ростов на / Д : Феникс, 2011. - 326 с. : ил., табл. - (Высшее образование).

экономика - математическая экономика - количественный анализ - моделирование - эконометрика эконометрическое моделирование - обработка эмпирической базы исследования - методы многомерных сравнений - регрессия - регрессивные уравнения - парная регрессия - множественная регрессия - временные ряды - эконометрические модели - учебные пособия для вузов - учебные издания - практикумы

65я73 Γ 52 Хранение: ч/з-1, аб-9 65в631я73

114. Гладков, И. С. Менеджмент [Текст]: учеб. пособие для вузов / авт.-сост. И. С. Гладков. - 2-е изд. - М.: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2010. - 215, [1] с.

экономика - управление предприятием - менеджмент - теория научного управления - фирмы типология фирм - управление в малых фирмах - экономический механизм управления внутрифирменное управление - управление производством - управление персоналом - западноевропейский менеджмент - южнокорейский менеджмент - российский менеджмент американский менеджмент - японский менеджмент - учебные пособия для вузов - учебные издания

Γ 52 Хранение: ч/з-1, аб-9 65я73 65.291.21я73

Деньги. Кредит. Банки [Текст] : учебник для вузов / [Е. Ф. Жуков, Н. М. 115. Зеленкова, Н. Д. Эриашвили]; под ред. Е. Ф. Жукова. - 4-е изд., перераб. и доп. - М.: ЮНИТИ-ДАНА, 2011. - 783 с.

экономика - финансы - деньги - кредиты - ссудные капиталы - банки - кредитно-денежная система - банковские системы - коммерческие банки - инвестиционные банки - ипотечные банки - сберегательные банки - внешнеэкономическая деятельность - сущность денег - денежный оборот - денежные системы - инфляция - расчетные отношения - международные валютные расчеты - валюта - конвертируемость валют - накопление ссудного капитала - банковское законодательство - США - Франция - Великобритания - ФРГ - Япония - Канада - Италия - КНР - Россия - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-4 65я73 Д 34 65.262я73

116. Дубина, И. Н. Математико-статистические методы в эмпирических социальноэкономических исследованиях [Текст] : учеб. пособие / И. Н. Дубина. - М. : Финансы и статистика [и др.], 2010. - 413, [1] с. : табл., ил.

экономика - математическая экономика - эконометрика - математические методы - статистические методы - эмпирические исследования - социально-экономические исследования - теория социально-экономических измерений - типы измерительных шкал - исследовательские гипотезы - методы прогнозирования - дисперсионный анализ - регрессионный анализ - учебные пособия для магистрантов - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 65я73 Д 79 65в631я73

117. Дуброва, Т. А. Прогнозирование социально-экономических процессов [Текст] : учеб. пособие / Т. А. Дуброва. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Московская финансово-промышленная академия [и др.], 2010. - 188, [3] с. : табл., ил., схем. - (Университетская серия).

экономика - планирование - прогнозирование - социально-экономические процессы - временные ряды - анализ временных рядов - прогнозирование временных рядов - скользящие средние - модели кривых роста - статистический анализ - прогнозирование сезонных колебаний - адаптивные методы прогнозирования - модели ARIMA - экономические исследования - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-9 65я73 Д 79 65.054я73

118. Замков, О. О. Математические методы в экономике [Текст] : учебник для вузов / О. О. Замков, А. В. Толстопятенко, Ю. Н.Черемных ; под общ. ред. А. В. Сидоровича. - 5-е изд., испр. - М. : Дело и Сервис, 2009. - 383 с. : ил. - (Учебники МГУ им. М. В. Ломоносова).

экономика - экономические науки - математическая экономика - математические методы - математический анализ - функциональные зависимости - дифференциальное исчисление - эластичность в экономическом анализе - абсолютные величины - относительные величины - функции нескольких переменных - математическое программирование - модель потребительского спроса - производственные функции - задачи оптимизации производства - модели макроэкономической динамики - математическая статистика - случайные величины в экономике - модель линейной регрессии - эконометрический анализ - прикладные методы эконометрики - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-9 65я73 3-26 65в631я73

119. Инвестиции в экономику Томской области [Текст] : аналитическая записка / POCCTAT, Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по Том. обл. - Томск : ОИРиТ Томскстата, 2011. - 16 с. : ил., табл.

экономика - Россия - Томская область - экономическая статистика - экономическая деятельность - инвестиции - инвестиции в основной капитал - собственные средства предприятий и организаций - привлеченные средства - кредиты - кредиты банков - заемные средства других организаций - бюджетные средства - средства внебюджетных фондов - инвестиционный доход - сельское хозяйство - охота - лесное хозяйство - добыча полезных ископаемых - обрабатывающие производства - производство и распределение электроэнергии - производство и распределение газа - производство и распределение воды - строительство - торговля - гостиницы - рестораны - транспорт - связь - финансы - операции с недвижимостью - аренда - предоставление услуг - здравоохранение - социальные услуги - коммунальные услуги - персональные услуги - военная безопасность - экономические обзоры - статистика - статистические материалы - аналитические записки

Хранение: СБО-1 65 И 58 65.9(2Рос-4Том)-05

120. . Карнаухова, В. К. Сервисная деятельность [Текст] : учеб. пособие для вузов / В. К. Карнаухова, Т. А. Краковская ; под общ. ред. Ю. М. Краковского. - Изд. 3-е, перераб. и доп. - Ростов на / Д : МарТ, 2010. - 254 с. - (Туризм и сервис).

экономика - экономика социально- культурной сферы - индустрия гостеприимства и туризма - сервисная деятельность - сервисология - предоставление услуг - культура сервиса - рынок услуг - психология процесса обслуживания - классификация услуг - регулирование сервисной деятельности - инновации в сервисе - организации сервисной деятельности - реализация сервисной деятельности в контактной зоне - сфера бытового обслуживания населения - международная торговля услугами - посреднические услуги - досуговые услуги - послепродажное обслуживание - гостиничный бизнес - службы гостиниц - туристская деятельность - развлекательные туры - деловой туризм - спортивный туризм - семейный туризм — учебные пособия для вузов - учебные пособия для магистрантов - учебные издания

Хранение: аб-6, ч/з-1, филК-5 65я73 К 24 65.49я73 65.43я73

121. Ким, С. А. Маркетинг [Текст] : учебник для вузов / С. А. Ким. - М. : Дашков и К', 2011. - 257 с. : табл., схем., ил.

экономика - экономика организации - маркетинг - маркетинговые исследования - сегментация рынка - конкурентоспособность товара - ценообразование - оптовая торговля - розничная торговля - маркетинговые коммуникации - реклама - ярмарки - выставки - маркетинговые стратегии - планирование маркетинга - маркетинговый контроль - международный маркетинг - маркетинговые службы - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-9 65я73 К 40 65.291.3я73

122. Ковалев, В. В. Финансовый менеджмент [Текст]: конспект лекций с задачами и тестами: [учеб. пособие для вузов] / В. В. Ковалев, Вит. В. Ковалев. - М.: Проспект, 2011. - 504 с.: табл.

экономика - финансы фирмы - корпоративные финансы - финансовый менеджмент - коммерческие организации - концепции финансового менеджмента - бухгалтерская отчетность фирмы - финансовое планирование - оборотные средства фирмы - финансовые активы - капитальные финансовые активы - финансовые рынки - финансовое планирование - доходы фирмы - расходы фирмы - прибыль - леверидж - рентабельность - реальные инвестиции - источники финансирования - финансовый капитал - дивиденды - политика выплаты дивидендов - международные аспекты финансового менеджмента - решение задач - тесты - контроль знаний студентов - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-2 65я73 К 56 65.291.9-21я73

123. Корчагин, Ю. А. Инвестиции и инвестиционный анализ [Текст]: учебник для вузов / Ю. А. Корчагин, И. П. Маличенко. - Ростов на / Д: Феникс, 2010. - 605 с.: ил., табл. -(Высшее образование).

экономика - финансы - Россия - инвестиции - инвестиционный анализ - теория управления инвестициями - инвестиционная политика - инвестиционная стратегия - инвестиционная деятельность - инвестиционные процессы - инвестиционные проекты - реальные инвестиции - инвестиционный портфель - доходность инвестиций - риски - государственное регулирование инвестиционной деятельности - иностранные инвестиции - инновационное развитие - инвестиционная привлекательность - инвестиции в человеческий капитал - инвестиции в нематериальные активы - учебные пособия для вузов - учебные пособия для аспирантов и преподавателей - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-9 65я73 К 70 65.263я73 65.263-24я73

124. Кузнецов, Б. Т. Макроэкономика [Текст] : учеб. пособие для вузов / Б. Т. Кузнецов. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 463 с. : табл., ил.

экономика - общая экономическая теория - макроэкономика - характеристики макроэкономики - показатели макроэкономики - модели межотраслевого баланса - макроэкономические производственные функции - модели потребления - теории экономического роста - рынки - товарные рынки - денежные рынки - рынок труда - фондовые рынки - рынки ценных бумаг -

макроэкономическое равновесие - экономические циклы - ценные бумаги - портфель ценных бумаг - государственный бюджет - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-9 65я73 К 89 65.012я73

125. Лытнева, Н. А. Бухгалтерский учет и анализ [Текст] : учеб. пособие для вузов / Н. А. Лытнева, Н. В. Парушина, Е. А. Кыштымова ; [под общ. ред. Н. А. Лытневой]. - Ростов на / Д : Феникс, 2011. - 604 с. : ил., табл. - (Высшее образование).

экономика - учет - бухгалтерский учет - учетные процедуры - система управления организацией - коммерческие организации - учетные подсистемы активов - учетные подсистемы обязательств - учетные подсистемы капитала - основные средства - амортизация - аренда основных средств - нематериальные активы - материально-производственные запасы - денежные средства - кассовые операции - расчеты по оплате труда - затраты на производство - выпуск готовой продукции - финансовый результат - модели экономического анализа - показатели деловой активности - оценка имущественного положения - совокупный капитал организации - финансовая устойчивость - ликвидность - платежеспособность - учебные пособия для бакалавров - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: ч/3-1, аб-11 65я73 Л 88 65.052.2я73

126. Маланина, В. А. Стратегическое планирование [Текст] : учеб. пособие для вузов / В. А. Маланина ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 83 с.

экономика - экономика организации - внутрифирменное планирование - стратегическое планирование - стратегия - типология стратегий - стимулы - школы стратегий - школа дизайна - школа планирования - школа позиционирования - школа предпринимательства - школа обучения - школа власти - теория стратегического планирования - методология стратегического планирования - организация стратегического планирования - теория игр - стратегическое планирование на мезоуровнях - стратегическое планирование на макроуровнях - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-2, аб-73 65я73 М 18 65.291.23я73

127. Малахова, Н. Н. Инновации в туризме и сервисе [Текст] / Н. Н. Малахова, Д. С. Ушаков. - Изд. 2-е, доп. и перераб. - Ростов на / Д : Феникс [и др.], 2010. - 244 с. : табл., ил., схем. - (Туризм и сервис).

экономика - индустрия гостеприимства и туризма - экономика туризма - экономика социальнокультурной сферы - туризм - сервис - инновации - теория инноваций - распространение инноваций внедрение инноваций - инновационные процессы - модели инновационной деятельности туристическое производство - информационные технологии - инновационное предпринимательство государственное регулирование - туристический рынок - туристический маркетинг - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-9 65я73 М 18 65.433я73 65.49я73

128. Международный финансовый рынок [Текст] : учеб. пособие для вузов / [В. А. Галанов и др.] ; под ред. В. А. Слепова, Е. А. Звоновой ; Российская экономическая академия. - М. : Магистр, 2011. - 543 с. : табл.

экономика - финансы - международные финансовые отношения - экономическая глобализация - финансовая глобализация - международные финансы - международный финансовый рынок - международный валютный рынок - международный кредитный рынок - международный фондовый рынок - международный рынок инвестиций - производные финансовые инструменты - деривативы - международный рынок деривативов - транснациональные корпорации - международные финансовые риски - российский валютный рынок - Россия на международном финансовом рынке - международная интеграция - учебные пособия для вузов - учебные пособия для аспирантов

Хранение: ч/з-1, аб-4 65я73 М 43 65.268я73

129. Москвин, В. А. Оптимизация затрат труда и карьера в бизнесе [Текст] : рекомендации для предприятий и банков / В. А. Москвин. - М. : Финансы и статистика, 2011. - 318, [2] с. : ил., табл.

экономика - экономика труда - затраты труда - оптимизация затрат труда - общественно необходимые затраты труда - организация труда - конкурентные преимущества - трудовой процесс - виды труда - управление бизнесом - кадровый менеджмент - усиление кадрового потенциала - подбор специалистов - способности работников - обучение специалистов - деловые игры - карьера в бизнесе - деловая карьера - развитие карьеры - карьерный рост - бизнес-обучение - бизнес-школы - программы обучения - активное обучение бизнесу - риск-менеджмент - анализ рисков инвестиционных проектов - обучение топ-менеджеров - обучение руководителей - рекомендации для руководителей

Хранение: ч/3-1 65 М 82 65.24 65.291.6-2

130. Неволина, В. В. Национальная экономика : бухгалтерский учет [Текст] : учеб. пособие для вузов / В. В. Неволина ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Изд. 2-е, перераб. и доп. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 319, [] с. : табл.

экономика - экономические науки - национальная экономика (спец.) - бухгалтерский учет - хозяйственный учет - хозяйственные средства - хозяйственные операции - бухгалтерский баланс - бухгалтерские счета - классификация счетов - План счетов бухгалтерского учета - аналитический учет - синтетический учет - инвентаризация - бухгалтерская отчетность - организация бухгалтерского учета - учетная политика - формы бухгалтерского учета - учет денежных средств - денежные средства - учет внеоборотных активов - внеоборотные активы - учет материально-производственных запасов - материально-производственные запасы - учет труда - расчеты с персоналом - учет затрат на производство - затраты на производство калькулирование себестоимости продукции - готовая продукция - учет выпуска готовой продукции - учет финансовых результатов - финансовые результаты - контрольные вопросы - тесты - задачи - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-33 65я73 Н 40 65.052.2я73

131. Новиков, В. С. Инновации в туризме [Текст]: учеб. пособие для вузов / В. С. Новиков. - 3-е изд., испр. и доп. - М.: Академия, 2010. - 207, [1] с.: табл. - (Высшее профессиональное образование).

экономика - сфера гостеприимства и туризма - социально-культурный сервис - туризм - инновации - инновационные процессы - инновационная деятельность - стратегия инновационной деятельности - развитие инновационной деятельности - управление инновационной деятельностью - государственное регулирование инновационного развития - интеллектуальная собственность - интеллектуальный продукт - устойчивое развитие туризма - экономическая эффективность туризма - вспомогательный счет туризма - инновации на транспорте - инновации в гостиничном бизнесе - информационные технологии в туризме - электронная коммерция - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-9 65я73 Н 73 65.433-551я73

132. Об инвестициях в Томскую область из-за рубежа и инвестициях из Томской области за рубеж за 9 месяцев 2011 года [Текст] : статистический бюллетень / РОССТАТ, Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по Том. обл. - Томск : ОИРиТ Томскстата. Вып. 3. - 2011. - 25 с. : табл. .

экономика - Россия - Томская область - экономическая статистика - экономическая деятельность - инвестиции - иностранные инвестиции - прямые иностранные инвестиции - инвестиции на возвратной основе - иностранный капитал - кредиты - торговые кредиты - соотношение прямых и прочих инвестиций - портфельные инвестиции - распределение инвестиций по отраслям народного хозяйства - инвестиционный доход - сельское хозяйство - охота - лесное хозяйство - добыча полезных ископаемых - обрабатывающие производства - производство и распределение электроэнергии - производство и распределение газа - производство и распределение воды - строительство - торговля - гостиницы - рестораны - транспорт - связь - финансы - операции с недвижимостью - аренда - предоставление услуг - здравоохранение - персональные услуги - экономические обзоры - статистика - статистические материалы - статистические бюллетени

Хранение: СБО-1 65 О-13 65.9(2Рос-4Том)-05

133. Оборот и объем отгруженной продукции субъектами среднего предпринимательства Томской области за январь-сентябрь 2011 года [Текст] : статистический бюллетень / РОССТАТ, Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по Том. обл. - Томск : ОИРиТ Томскстата, 2011. - 16 с. :

табл.

экономика - Россия - Томская область - экономическая статистика - экономическая деятельность - организации - предпринимательство - среднее предпринимательство - производство - отгрузка товаров - выполнение услуг - сельское хозяйство - охота - лесное хозяйство - добыча полезных ископаемых - обрабатывающие производства - производство и распределение электроэнергии - производство и распределение газа - производство и распределение воды - строительство - торговля - ремонт автотранспорта - ремонт бытовых изделий - ремонт предметов личного обихода - гостиницы - рестораны - транспорт - связь - операции с недвижимостью - аренда - здравоохранение - социальные услуги - коммунальные услуги - персональные услуги - статистика - статистические материалы - статистические бюллетени

Хранение: СБО-1 65 О-22 65.9(2Рос-4Том)-05

134. Оборот и объем отгруженной продукции и выполненных работ и услуг собственными силами по видам экономической деятельности за январь- октябрь 2011 года [Текст] : статистический бюллетень / РОССТАТ, Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по Том. обл. - Томск : ОИРиТ Томскстата, 2011. - 31 с. : табл. .

экономика - Россия - Томская область - экономическая статистика - экономическая деятельность - малые организации - средние организации - крупные организации - предпринимательство - собственное производство - отгрузка товаров - выполнение услуг - сельское хозяйство - охота - лесное хозяйство - добыча полезных ископаемых - обрабатывающие производства - производство и распределение электроэнергии - производство и распределение газа - производство и распределение воды - строительство - торговля - ремонт автотранспорта - ремонт бытовых изделий - ремонт предметов личного обихода - гостиницы - рестораны - транспорт - связь - операции с недвижимостью - аренда - здравоохранение - социальные услуги -- коммунальные услуги - персональные услуги - статистика - статистические материалы - статистические бюллетени

Хранение: СБО-1 65 О-22 65.9(2Рос-4Том)-05

135. Оборот организаций и объем отгруженной продукции и выполненных работ и услуг собственными силами по видам экономической деятельности за январь-август 2011 года [Текст]: статистический бюллетень / РОССТАТ, Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по Том. обл. - Томск: ОИРиТ Томскстата, 2011. - 31 с.: табл.

экономика - Россия - Томская область - экономическая статистика - экономическая деятельность - организации - предпринимательство - малые организации - средние организации - крупные организации - производство - отгрузка товаров - выполнение услуг - сельское хозяйство - охота - лесное хозяйство - добыча полезных ископаемых - обрабатывающие производства - производство и распределение электроэнергии - производство и распределение газа - производство и распределение воды - строительство - торговля - ремонт автотранспорта - ремонт бытовых изделий - ремонт предметов личного обихода - гостиницы - рестораны - транспорт - связь - операции с недвижимостью - аренда - государственное управление - военная безопасность - социальное страхование - образование - здравоохранение - социальные услуги - коммунальные услуги - персональные услуги - статистика - статистические материалы - статистические бюллетени

Хранение: СБО-1 65 О-22 65.9(2Рос-4Том)-05

136. Оборот организаций и объем отгруженной продукции и выполненных работ и услуг собственными силами по видам экономической деятельности за январьсентябрь 2011 года [Текст] : статистический бюллетень / РОССТАТ, Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по Том. обл. - Томск : ОИРиТ Томскстата, 2011. - 31 с. : табл.

экономика - Россия - Томская область - экономическая статистика - экономическая деятельность - организации - предпринимательство - малые организации - средние организации - крупные организации - производство - отгрузка товаров - выполнение услуг - сельское хозяйство - охота - лесное хозяйство - добыча полезных ископаемых - обрабатывающие производства - производство и распределение электроэнергии - производство и распределение газа - производство и распределение воды - строительство - торговля - ремонт автотранспорта - ремонт бытовых изделий - ремонт

предметов личного обихода - гостиницы - рестораны - транспорт - связь - операции с недвижимостью - аренда - государственное управление - военная безопасность - социальное страхование - образование - здравоохранение - социальные услуги - коммунальные услуги - персональные услуги - статистика - статистические материалы - статистические бюллетени

Хранение: СБО-1 65 О-22 65.9(2Рос-4Том)-05

137. Окладникова, Е. А. Международный туризм [Текст] : география туристских ресурсов мира : учеб. пособие для вузов / Е. А. Окладникова. - Спб. : КОРОНА-принт, 2011. - 381, [1] с. : ил.

экономика - экономика туризма - география туризма - туризм - мировые туристические ресурсы - туристские ресурсы - география местности - инфраструктура региона - виды туристских ресурсов - дачный туризм - рекреационный туризм - спортивный туризм - экологический туризм - зоны экологического туризма - охраняемые ландшафты - заповедники диких животных - ресурсные заповедники - антропологические заповедники - научные заповедники - научные парки - национальные парки - ландшафтные заповедники - историко-культурные заповедники - тематические парки - формы туризма - религиозный паломнический туризм - молодежный туризм - семейный туризм - бизнестуризм - познавательный туризм - научный туризм - перспективные направления - Европейский регион - Средиземноморский регион - Североамериканский регион - Латиноамериканский регион - Австрало-Океанийский регион - Азиатский регион - Ожноазиатский регион - Африканский регион - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-3 65я73 О-50 65.433я73

138. Пищулов, В. М. Менеджмент в социально-культурном сервисе и туризме [Текст]: учеб. пособие для вузов / В. М. Пищулов. - М.: Академия, 2010. - 238, [1] с.: ил. - (Высшее профессиональное образование).

экономика - экономика туризма - индустрия гостеприимства и туризма - социально-культурный сервис - туризм - менеджмент - теория управления - управление производством - управление компанией - стратегическое управление - текущее управление - организационная структура - коммуникации компании - методы принятия решений - работа менеджера - управление персоналом - инновационный менеджмент - риск-менеджмент - психология менеджмента - внешние связи организаций - международные профессиональные организации - учебные пособия для вузов

Хранение: $\frac{4}{3}$ -1, $\frac{4}{3}$ -14 65я73 П 36 65.49я73 65.43я73

139. Подъяблонская, Л. М. Государственные и муниципальные финансы [Текст] : структурированный учебник для вузов / Л. М. Подъяблонская. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 559 с. : ил.

экономика - Россия - финансы - государственные финансы - муниципальные финансы - финансовые отношения - финансовые системы - управление финансами - государственный финансовый контроль - финансовая политика - финансовое планирование - финансовое прогнозирование - регулирование социально-экономических процессов - бюджетное устройство - бюджетная система - межбюджетные отношения - федеральный бюджет - бюджеты субъектов РФ - государственные внебюджетные формы - государственные заимствования - муниципальные заимствования - государственный долг - муниципальные долги - теоретические модули изложения материала - практические модули - лабораторные модули - учебные пособия для вузов

Хранение: $\frac{4}{3}$ -1, аб-1 65я73 П 45 65.261я73

140. Промышленность Томской области [Текст] : статистический сборник / Федеральная служба государственной статистики, Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по Том. обл. (Томскстат) ; [ред. комис. : С. В. Касинский (предс.) и др.]. - Томск : ОИРиТ Томскстата, 2011. - 237 с. : ил., табл.

экономические науки - экономика - Россия - Сибирь - Томская область - 21 век начало - экономическая деятельность - промышленные предприятия - промышленные организации - малое предпринимательство - материально-техническая база - инвестиции в промышленности - промышленное производство - труд в промышленности - потребление энергоресурсов - добыча полезных ископаемых - обрабатывающие производства - производство и распределение

электроэнергии - производство и распределение газа - производство и распределение воды - экспорт - импорт - финансы организаций промышленности - цены в промышленности - наука и инновации в промышленности - охрана окружающей среды - статистика - сборники — статистические сборники

Хранение: СБО-1 65 П 81 65.9(2Рос-4Том)-05

141. Просветов, Г. И. Управление в сфере услуг [Текст] : задачи и решения : учеб.практ. пособие / Г. И. Просветов. - М. : Альфа-Пресс, 2009. - 182, [1] с. : ил., табл.

экономика - сфера услуг - управление в сфере услуг - экономика социально-культурной сферы - стратегии сервисного предприятия - спрос и предложение в сфере услуг - технологии сервиса - разработка услуг - клиенты - конкуренты - маркетинг услуг - исследование рынка - реклама - сбыт - услуги на международной арене - ценовая дискриминация - бенчмаркинг - оперативное управление - сетевое планирование - сетевое управление - управление трудовыми ресурсами - размещение объектов сервиса - теория массового обслуживания - имитационное моделирование - прогнозирование - оценка качества услуг - оптовая торговля - розничная торговля - перевозка товаров - учебные пособия для вузов - практические пособия для вузов - задачи - самостоятельная работа студентов - контрольные работы - учебные издания

Хранение: аб-5, филК-5 65я73 П 82 65.49я73

142. Разработка и принятие решения в управлении инновациями [Текст]: учеб. пособие для вузов / И. Л. Туккель [и др.]. - Спб.: БХВ-Петербург, 2011. - 342, [2] с.: ил., табл. - (Учебная литература для вузов).

экономика - экономические науки - инновационная экономика - управление инновациями - инновационный менеджмент - инновации - инновационные проекты - принятие решений - управленческие решения - модели инновационного решения - сбор информации - решающие правила - анализ системы целей - анализ системы ценностей - прогнозирование - многокритериальный выбор - стратегические решения - качественные состояния организации - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1 65я73 Р 17 65.291.21я73

143. Резник, Г. А. Макроэкономика [Текст] : практикум : учеб.-метод. пособие для вузов / Г. А. Резник, С. Г. Чувакова. - М. : Финансы и статистика [и др.], 2010. - 214, [1] с. : табл., ил.

экономика - общая экономическая теория - макроэкономика - показатели макроэкономики - модели макроэкономического равновесия - сбережение - потребление - инвестиции - теория мультипликатора-акселератора - циклы экономического развития - безработица - инфляция - экономический рост - деньги - денежный рынок - кредитно-банковская система - коммерческие банки - кредитно-денежная политика - рынок ценных бумаг - финансовая система - финансовая политика - фискальная политика государства - налогообложение - теория налогообложения - практика налогообложения - социальная политика государства - международные аспекты экономического развития - учебные пособия для вузов - практикумы - тесты - задачи - решения задач - комментарии к решениям - ответы на задачи

Хранение: аб-10 65я73 Р 34 65.012.3я73

144. Романенко, И. В. Экономика предприятия [Текст] : учеб. пособие для вузов / И. В. Романенко. - Изд. 5-е, перераб. и доп. - М. : Финансы и статистика, 2011. - 349, [1] с. : табл.

экономика - экономика предприятия - затраты предприятия - учет затраты - распределение затраты - смета затраты - себестоимосты продукции - прибылы - рентабельносты - ресурсы предприятия - оборотные средства - капитальные вложения - капитальное строительство - трудовые ресурсы - материально-техническое обеспечение - финансовые ресурсы - налоги - сборы - отчисления - курсовые работы - написание курсовых работы - исследовательская работа - экзаменационные задачи - решение экзаменационных задач - рабочие таблицы - аналитические формы - формы финансовой отчетности - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-1 65я73 Р 69 65.291я73

145. Самаров, К. Л. Финансовая математика [Текст] : сборник задач с решениями : учеб. пособие для вузов / К. Л. Самаров. - М. : Альфа-М [и др.], 2011. - 77, [1] с. : табл.

экономика - финансы - финансовая математика - условия определенности - проценты - предоставление ссуд - простые проценты - сложные проценты - учетная процентная ставка - ломбардные кредиты - консолидация ссуд - конверсия валют - погашение ссуд - постоянные финансовые ренты - векселя - форфейтинговый кредит - доходность финансовых операций - самостоятельная работа студентов - задачи - решения задач - указания к задачам - ответы к задачам - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-9 65я73 С 17 65.26в631я73

146. Сельское хозяйство Томской области 2005-2010 гг. [Текст] : статистический сборник / РОССТАТ ; Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по Том. обл. - Томск : ОИРиТ Томскстата, 2011. - 301 с.

экономика - Россия - Томская область - сельское хозяйство - посевные площади - сельскохозяйственные культуры - поголовье скота и птицы - сельскохозяйственные организации - объемы производства - производство сельскохозяйственной продукции - продукция животноводства - выращивание скота и птицы - производство мяса - производство молока - производство яиц - производство шерсти - реализация продукции сельского хозяйства - статистика - статистические материалы

Хранение: СБО-1 65 С 29 65.9(2Рос-4Том)-05

147. Семенов, В. М. Управление финансами промышленности [Текст] : учеб. пособие / В. М. Семенов, Н. В. Василенкова. - М. : Финансы и статистика [и др.], 2010. - 317, [2] с. : табл.

экономика - экономика промышленности - управление финансами - затраты на производство - финансовые результаты - оборотные активы - инвестиционная деятельность - пассивы промышленности - финансовые риски - финансовое планирование - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 65я73 С 30 65.30я73

148. Современный менеджмент [Текст] : учеб. пособие / М. П. Глызина [и др.]. - Ростов на / Д : Феникс, 2009. - 350 с. : ил., табл., схем. - (Высшее образование).

экономика - экономика организации - менеджмент - основы менеджмента - принципы управления - функции управления - методы управления - школы менеджмента - модели менеджмента - управленческие решения - делопроизводство - управление персоналом - теория организации - мотивация - партнерство - самоменеджмент - конфликты - коммуникации - связи с общественностью - виды менеджмента - управление качеством - управление проектами - управление рисками - бизнеспланирование - реинжиниринг - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/3-1, аб-9 65я73 С 56 65.291.21я73

149. Степанов, В. И. Экономико-математическое моделирование [Текст]: учеб. пособие для вузов / В. И. Степанов, А. Ф. Терпугов. - М.: Академия, 2009. - 111, [1] с.: ил. - (Высшее профессиональное образование).

экономика - математическая экономика - эконометрика - экономико-математическое моделирование - макроэкономика - микроэкономика - математические модели макроэкономики - математические модели микроэкономики - теория спроса - теория ценообразования - теория фирмы - конкурентное равновесие - межотраслевой баланс - Леонтьева модель - Неймана динамическая модель экономики - Моришимы теорема о магистрали - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/3-1, аб-9 65я73 С 79 65в631я73

150. Страхование [Текст] : учебник для вузов / [А. П. Архипов и др.] ; под ред. Т. А. Федоровой. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Магистр, 2009. - 1005, [1] с. : ил., табл.

экономика - экономика предприятия - страхование - страховые фонды - функции страхования - страховой рынок - международный страховой рынок - социальное страхование - социальная защита - медицинское страхование - обязательное медицинское страхование - добровольное медицинское страхование - имущественное страхование - страхование технических рисков - страхование грузоперевозок - авиационное и космическое страхование - автомобильное страхование - страхование ущерба от перерывов в производстве - страхование банковских операций - страхование

ответственности - пенсионное страхование - страхование от несчастных случаев - страхование от безработицы - риск в страховании - управление рисками - страховые рисков - андеррайтинг - формы страхования - страховая деятельность - страховые услуги - страховые премии - страховые посредники - страховые агенты - страховые брокеры - объединения страховщиков - государственный надзор за страхованием - лицензирование страховой деятельности - договора страхования - личное страхование - страхование жизни - тарифы - тарификационная система - перестрахование - техника перестрахования - хозяйственная деятельность страховых организаций - финансы страховых организаций - страховые резервы - бухучет страховых организаций - налогообложение страховых организаций - платежеспособность страховых организаций - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-4 65я73 С 83 65.271я73

151. Сухарев, О. С. Экономическая политика и развитие промышленности [Текст] = Economic policy and development industry : [монография] / О. С. Сухарев. - М. : Финансы и статистика, 2011. - 214, [1] с. : ил., табл. .-

экономика - экономическая политика - Россия - 20 век конец - 21 век начало - экономика промышленности - промышленность - развитие промышленности - теория иерархических структур - деиндустриализация экономики - модернизация экономики - деградационный рост экономики - структурная деформация экономики - государственный сектор - частный сектор - инвестиции в промышленности - наукоемкие сектора экономики - потребительская экономика - средства производства - монографии - научные издания

Хранение: аб-1, филК-1 65 С 91 65.050 65.30

152. Туккель, И. Л. Управление инновационными проектами [Текст]: учебник для вузов / И. Л. Туккель, А. В. Сурина, Н. Б. Культин; под общ. ред. И. Л. Туккеля. - Спб.: БХВ-Петербург, 2011. - 396, [8] с.: ил., табл. - (Учебная литература для вузов).

экономика - экономические науки - инновационная экономика - управление инновациями - инновационный менеджмент - инновации - инновационные проекты - инновационные процессы - научно-технический прогресс - научно-исследовательские проекты - международные стандарты управления - защита интеллектуальной собственности - инвестирование - бизнес-планирование - технологии управления инновациями - структурное моделирование - логико-структурный подход - математические методы исследования - многопроектное управление - управление рисками - инструменты управления проектами - автоматизированное управление проектами - системное проектирование - САLS-технологии - интегрированная информационная среда - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/3-1 65я73 Т 81 65.291.55я73 32.973.26-018.2я73

153. Управленческие решения [Текст] : технология, методы и инструменты : учеб. пособие для вузов / П. В. Шеметов [и др.]. - 2-е изд., стереотип. - М. : Омега-Л, 2011. - 398 с. : ил. - (Высшая школа менеджмента : ВШМ).

экономика - менеджмент организации - принятие решений - теория принятия решений - классы управленческих решений - процесс принятия решений - проблема выбора - условия неопределенности - условия риска - альтернативные действия - анализ альтернатив - математические методы принятия решений - коллективное принятие решений - выбор лучшего решения - реализация решения - человеческий фактор - влияние внешней среды - учебные пособия для вузов - учебные пособия для магистрантов - учебные пособия для преподавателей - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-9 65я73 У-67 65.291.21я73

154. Финансы и кредит [Текст] : учебник для вузов / [Т. Ф. Романова и др.] ; под ред. Н. Г. Кузнецова [и др.]. - Ростов на / Д : Феникс, 2010. - 443, [1] с. : ил., табл. - (Высшее образование).

экономика - рыночная экономика - Россия - финансы - функции финансов - бюджет - бюджетная система - налогообложение - налоговое законодательство - страхование - деньги - деятельность банков - расчетно-кассовые операции - депозитные операции - кредитные операции - финансовый менеджмент - управление финансами - инвестирование капитала - источники финансирования коммерческих организаций - дивидендная политика - рынок ценных бумаг - производные ценные бумаги - капитализация компаний - оценка собственности - мировая финансовая система - международные

финансы - национальные финансовые системы - международные финансово-кредитные отношения - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-5 65я73 Ф 59 65.26я73

155. Финансы организаций (предприятий) [Текст] : учебник для вузов / [Н. В. Колчина и др.] ; под ред. Н. В. Колчиной. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2011. - 407 с. : ил., табл. - (Золотой фонд российских учебников : ЗФ).

экономика - финансы - финансы коммерческих организаций - расходы организаций - доходы организаций - прибыль организаций - налогообложение предприятий - оборотный капитал организаций - инвестиции организаций - финансовая работа - финансовое планирование - бизнес-план - финансовое состояние организации - финансовый анализ - финансовые риски - денежные расчеты с организациями - организационно-правовые формы хозяйствования - отраслевые особенности организации финансов - учебные пособия для вузов - учебные пособия для аспирантов и преподавателей - учебные издания

Хранение: аб-12 65я73 Ф 59 65.261.9я73

156. Чараева, М. В. Финансовый менеджмент [Текст] : учеб. пособие для вузов / М. В. Чараева. - Ростов на / Д : Феникс [и др.], 2010. - 334 с. : табл. - (Учебный курс).

экономика - финансы фирмы - корпоративные финансы - финансовый менеджмент - финансовая политика предприятия - функции финансового менеджмента - виды финансового менеджмента - информационная база финансового менеджмента - концепции финансового менеджмента - риски в финансовом менеджменте - управление финансовой деятельностью - инвестиции - управление капиталом предприятия - первоначальный капитал - оборотный капитал - стоимость капитала организации - финансовое планирование - финансовый анализ - банкротство - антикризисное управление - информационные технологии в финансовом менеджменте - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-4 65я73 Ч-20 65.291.9-21я73

157. Шестакова, Е. В. Налоги, аудит, налоговые проверки [Текст] : практическая помощь / Е. В. Шестакова. - Ростов на / Д : Феникс [и др.], 2010. - 527 с. : табл. - (Библиотека бухгалтера и аудитора).

экономика - экономика предприятия - аудит - налогообложение - налоги - налоговые нагрузки - налоговые проверки - камеральные проверки - выездные проверки - проверки уплачиваемых взносов - контрагенты - взаимоотношения с контрагентами - судебная практика по вопросам налогообложения - арбитражные дела по налоговым вопросам - налоговые споры - планирование налогов - уменьшение налоговой базы - налоговые риски - минимизация рисков - практические пособия

Хранение: ч/з-1, аб-4 65 Ш-51 65.052.80 65.261.41 67.711.2-919

158. Эконометрика [Текст] : учебник для вузов / [И. И. Елисеева и др.] ; под ред. И. И. Елисеевой. - М. : Проспект, 2009. - 288 с. : ил.

экономика - эконометрика - регрессия - парная регрессия - множественная регрессия - фиктивные переменные - модели дискретного выбора - динамические ряды - регрессия по временным рядам - лаговые переменные - эконометрические уравнения - эконометрические модели - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 65я73 Э 40 65в6я73

159. Экономика и менеджмент СМИ. Ежегодник 2009 [Текст] / МГУ; [отв. ред., сост. Е. Л. Вартанова; науч. ред. Н. В. Ткачева]. - М.: Медиамир, 2010. - 217, [6] с.: ил. - (Экономика и менеджмент СМИ).

экономика - менеджмент - экономика средств массовой информации - управление средствами массовой информации - антикризисное управление - медиаэкономика - медиаиндустрия - подача рекламных материалов в Интернете - медиапродукт - медиаинформация - информационный товар - общественный товар - информационные услуги - развлекательные услуги - образовательные услуги - рекламные услуги - финансирование средств массовой информации - финансовый менеджмент СМИ - маркетинг - бесплатная пресса - медиакомпании - ежегодники

Хранение: аб-1 65 Э-40 65.497.6

160. Экономика и менеджмент СМИ. Ежегодник 2010 [Текст] / МГУ ; [отв. ред., сост. Е. Л. Вартанова ; науч. ред. Н. В. Ткачева]. - М. : Изд-во МГУ [и др.], 2011. - 188, [2] с. : ил. - (Экономика и менеджмент СМИ).

экономика - менеджмент - экономика средств массовой информации - управление средствами массовой информации - антикризисное управление - медиаэкономика - медиаиндустрия - медиасистема - медиасобственность - конкуренция в СМИ - конкуренция на рынке рекламных материалов - медиапродукт - медиаинформация - цифровая информация - информационный товар - общественный товар - телевизионный менеджмент - программинг на телевидении - рекламные услуги - маркетинг - медиакомпании - ежегодники

Хранение: аб-1 65 Э-40 65.497.6

161. Экономика и финансовое обеспечение инновационной деятельности [Текст]: учеб. пособие для вузов / И. Л. Туккель [и др.]. - Спб.: БХВ-Петербург, 2011. - 237 с.: ил., табл. - (Учебная литература для вузов).

экономика - экономические науки - инновационная экономика - инновационная деятельность - инновации - инновационный процесс - теория инноваций - эффективность инновационной деятельности - вложения капитала - доходность инвестиционного проекта - полный финансовый план - финансирование инвестиционных программ - инвестиционные программы - рост инвестиционной экономики - теория роста экономики - оптимальное распределение ресурсов - исследования масштаба роста экономики - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 65я73 Э 40 65.291.55я73

162. Янукян, М. Г. Практикум по рынку ценных бумаг [Текст] : учеб. пособие для вузов / М. Г. Янукян. - 2-е изд., доп. и перераб. - СПб. [и др.] : Питер, 2009. - 218 с. : ил. - (Учебное пособие).

экономика - финансы - ценные бумаги - рынок ценных бумаг - облигации - акции - государственные ценные бумаги - муниципальные ценные бумаги - векселя - вексельное обращение - ценные бумаги кредитных организаций - международные ценные бумаги - участники рынка ценных бумаг - инвестиционные фонды - фондовые биржи - биржевые приказы - биржевые сделки - твердые срочные сделки - условные срочные сделки - пролонгированные срочные сделки - биржевые фондовые индексы - анализ фондового рынка - тесты - практические занятия - практикумы - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 65я73 Я 65 65.264я73

Политика. Политология

163. Дугин, А. Г. Геополитика [Текст] : учеб. пособие для вузов / А. Г. Дугин. - М. : Академический Проект [и др.], 2011. - 582, [1] с. : карт., схем. - (Gaudeamus).

политика - политология - международные отношения - внешняя политика - геополитика - методы геополитической теории - социология пространства - геополитические школы - континентализм - евразийство - глобализм - теории глобализации - антиглобализм - мондиализм - многополярность - неоатлантизм - критическая геополитика - геополитика космоса - геополитика сетевых процессов - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 66я73 Д 80 66.4(0)я73

Право. Юридические науки

164. Агапов, А. Б. Административная ответственность [Текст] : часть учебного курса административного права : учебник для вузов / А. Б. Агапов. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт, 2011. - 435 с. : табл. - (Магистр).

право - административное право - административная ответственность - административные правонарушения - административно-властное принуждение - юрисдикционный статус - должностные лица - организации - индивидуальные предприниматели - квалификация вина - корпоративная вина - административные наказания - квалификация административных правонарушений - юрисдикционное производство - исполнительное производство - меры административного пресечения - виды административных правонарушений - публичное принуждение - особые административные режимы - учебные пособия для вузов - части учебного курса

Хранение: ч/з-1, аб-4 67я73 А 23 67.401я73

165. Гражданский процесс [Текст] : учебник для вузов / [Е. А. Борисова и др.] ; под ред. М. К. Треушникова. - 4-е изд., доп. - М. : Городец, 2010. - 831 с.

право - гражданское процессуальное право - гражданский процесс - гражданские дела - гражданское судопроизводство - гражданские процессуальные правоотношения - подведомственность гражданских дел - подсудность гражданских дел - стороны процесса - третьи лица в процессе - участие прокурора в процессе - иски - доказывание - доказательства - судебное разбирательство - постановления суда - приказное производство - заочное производство - мировые судьи - особое производство - обжалование решения суда - пересмотр решений суда - исполнение судебных актов - обращение в Европейский Суд - арбитражный процесс - нотариат - третейское судопроизводство - учебные пособия для вузов - учебные пособия для аспирантов и преподавателей

Хранение: $\frac{4}{3}$ -1, аб-14 67я73 Γ 75 67.410.1я73

166. Гущин, В. В. Наследственное право России [Текст] : учебник для вузов / В. В. Гущин, В. А. Гуреев. - М. : Эксмо, 2009. - 415 с. - (Российское юридическое образование).

право - Россия - гражданское право - наследственное право - наследование - наследование по завещанию - наследование по закону - приобретение наследства - правовые последствия принятия наследства - свидетельство о праве на наследство - наследование имущества - охрана наследственного имущества - управление наследственным имуществом - наследование предприятия - наследование земли - наследование государственных наград - наследование в международном частном праве - судебная защита наследственных прав - наследственное право зарубежных стран - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 67я73 Γ 98 67.404.4я73

167. Зенин, И. А. Предпринимательское право [Текст] : к 300-летию со дня рождения М. В. Ломоносова : учебник для вузов / И. А. Зенин. - 8-е изд., перераб. и доп. - М : Юрайт, 2011. - 744, [1] с. - (Основы наук).

право - гражданское право - предпринимательское право - предпринимательская деятельность - деловой оборот - гражданско-правовой статус предпринимателя - юридические лица - субъекты предпринимательской деятельности - гражданские права - вещные права - исключительное право - право интеллектуальной собственности - исключительные интеллектуальные авторские права - смежные права - патентные права - обязательства в предпринимательской деятельности - договора класса dare - договора класса facere - договора класса praestare - договора коммерческого распоряжения исключительным правом - отчуждение права на технологию - договора коммерческой концессии - договора франчайзинга - учебные пособия для вузов - учебные пособия для бакалавров - учебные пособия для магистрантов - учебные издания

Хранение: аб-10, филК-5 67я73 3-56 67.404.91я73

168. Игнатов, В. Г. Государственная и муниципальная служба России : история и современность [Текст] : учеб. пособие / В. Г. Игнатов. - Изд. 5-е, доп. и перераб. -

Ростов на / Д: Феникс [и др.], 2010. - 399 с.: табл., ил. - (Учебный курс).

право - административное право - государственная служба - муниципальная служба - Россия - государственное управление - история государственного управления - административная реформа - муниципальная реформа - реформы государственной службы - коррупция - государственные служащие - муниципальные служащие - гражданские служащие - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-9 67я73 И 26 67.401.02я73

169. Игнатюк, Н. А. Муниципальное право [Текст] : учеб. пособие для вузов / Н. А. Игнатюк, А. В. Павлушкин. - Изд. 2-е, перераб. и доп. - М. : Юстицинформ, 2009. - 326, [1] с. - (Образование).

право - конституционное право - государственное право - муниципальное право - местное самоуправление - органы местного самоуправления - полномочия органов местного самоуправления - муниципальные правовые акты - территориальная организация местного самоуправления - сущность местного самоуправления - муниципальное имущество - местные бюджеты - глава муниципального образования - администрация муниципального образования - муниципальная служба - взаимодействие с государственными органами - надзор за деятельностью органов местного самоуправления - ответственность органов местного самоуправления - учебные пособия для вузов - учебные пособия для аспирантов и преподавателей

Хранение: ч/з-1, аб-14 67я73 И 26 67.400.7я73

170. Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях [Текст]: новации 2009-2011 годов: постатейный науч.-практ. комментарий / коммент. А. П. Шергина; [под общ. ред. А. Т. Гаврилова; ред.-сост.: А. Т. Гаврилов, М. И. Посошкова]. - М.: Библиотечка "Российской газеты", 2011. - 607 с. - (Кодексы Российской Федерации; Вып. 9-10).

право - административное право - Россия - кодексы - Кодекс об административных правонарушениях - административные правонарушения - административная ответственность - административное наказание - дела об административных правонарушениях - производство по делам об административных правонарушениях - участники производства - доказательства - оценка доказательств - предмет доказывания - правовая помощь - комментарии - постатейные комментарии

Хранение: СБО-1 67 К 57 67.401

171. Крохина, Ю. А. Налоговое право [Текст] : учебник / Ю. А. Крохина. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт, 2011. - 451 с. - (Основы наук).

право - финансовое право - налоговое право - Россия - налого - налоговая система - источники налогового права - субъекты налогового права - налоговый контроль - органы налогового контроля - налоговая обязанность - налоговые правонарушения - налоговая ответственность - налогоплательщики - федеральные налоги - сборы - специальные налоговые режимы - региональные налоги - местные налоги - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/3-1, аб-14 67я73 К 83 67.402.23я73

172. Ларин, А. Ю. Теория государства и права [Текст]: учебник для вузов / А. Ю. Ларин; Федеральная служба по интеллектуальной собственности, патентам и товарным знакам [и др.]. - 2-е изд., перераб. и доп. - М.: Книжный мир, 2011. - 636, [16] с. - (Высшая школа).

право - теория государства и права - государство - происхождение государства - признаки государства - функции государства - форма государства - аппарат государства - государство в политической системе общества - возникновение права - признаки права - концепция правопонимания - нормы права - форма права - система права - правовые системы - правовые семьи - правовые отношения - юридические факты - механизм правового регулирования - правотворчество - реализация норм права - толкование норм права - правовое сознание - правовая культура - правомерное поведение - правонарушение - юридическая ответственность - законность и правопорядок - соотношение общества и государства - взаимосвязь государства и права - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 67я73 Л 25 67.0я73

173. Лукашук, И. И. Международное право [Текст] : общая часть : учебник для вузов / И. И. Лукашук ; РАН, Институт государства и права, Академический правовой университет. - Изд. 3-е, перераб. и доп. - М. : Волтерс Клувер, 2010. - 415 с. - (Библиотека студента).

право - международное право - юридическая природа международного права - становление международного права - международное правотворчество - система международного права - международного права - международно-правовое регулирование - применение норм международного права - сфера действия международного права - внутреннее право государств - принципы международного права - международная правосубъектность государства - государство - гражданство - население государства - мигранты - беженцы - территориальное верховенство - государственные границы - учебные пособия для вузов - учебные пособия для аспирантов и преподавателей

Хранение: ч/з-1, аб-7 67я73 Л 84 67.91я73

174. Марченко, М. Н. Теория государства и права [Текст] : учебник для вузов / М. Н. Марченко ; МГУ. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект [и др.], 2011. - 636, [16] с. - (Классический университетский учебник).

право - теория права - теория государства и права - государство - признаки государства - признаки права - теории происхождения государства - типология государств - типология правовых систем - формы государственного устройства - государственные режимы - переходный тип государства - правовое государство - право и мораль - право и обычай - государственный аппарат - принцип разделения властей - соотношение государства и экономики - правовые системы - национальные правовые системы - международное право - источники права - правотворчество - система права - нормы права - правовые отношения - реализация права - толкование права - правонарушения - юридическая ответственность - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/3-1, аб-14 67я73 М 30 67.0я73

175. Международное частное право [Текст] : учебник / [Г. К. Дмитриева и др.] ; отв. ред. Г. К. Дмитриева ; МОиН РФ, Московская государственная юридическая академия. - Изд. 3-е перераб. и доп. - М. : Проспект, 2010. - 655 с.

право - международное право - международное частное право - история международного частного права - источники международного частного права - унификация права - гармонизация права - коллизионные нормы - правоприменение - субъекты международного частного права - физические лица - юридические лица - государства - институты международного частного права - вещное право - иностранные инвестиции - право иностранных инвестиций - договорные обязательства - денежные обязательства - расчетные отношения - трансграничные перевозки - право трансграничных перевозок - внедоговорные трансграничные обязательства - наследственные отношения - трудовые отношения - брачно-семейные отношения — интеллектуальная собственность - международное авторское право - смежные права - международное право промышленной собственности - международный гражданский процесс - международный коммерческий арбитраж - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-2 67я73 М 43 67.93я73

176. Международное частное право [Текст] : учебник / [Г. К. Дмитриева и др.] ; отв. ред. Г. К. Дмитриева ; МОиН РФ, Московская государственная юридическая академия. - Изд. 3-е перераб. и доп. - М. : Проспект, 2012. - 655 с.

право - международное право - международное частное право - история международного частного права - источники международного частного права - унификация права - гармонизация права - коллизионные нормы - правоприменение - субъекты международного частного права - физические лица - юридические лица - государства - институты международного частного права - вещное право - иностранные инвестиции - право иностранных инвестиций - договорные обязательства - денежные обязательства - расчетные отношения - трансграничные перевозки - право трансграничных перевозок - внедоговорные трансграничные обязательства - наследственные отношения - трудовые отношения - брачно-семейные отношения — интеллектуальная собственность - международное авторское право - смежные права - международное право промышленной собственности - международный гражданский процесс - международный коммерческий арбитраж - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-12 67я73 М 43 67.93я73

177. Российская Федерация. Законы. Новые законы и нормативные акты [Текст]: приложение к "Российской газете" / РФ; [гл. ред. А. Т. Гаврилов; отв. секр. М. И. Посошкова]. - М.: Российская газета, 2011. - 159 с.: ил. - (Библиотечка "Российской газеты"; N 32 / 2011). - (Всероссийский правовой журнал; N 32 / 2011).

право - Россия - Российская Федерация - законы - федеральные законы - организация голосования - прекращение полномочий депутатов - О развитии сельского хозяйства, закон - безопасность объектов топливно-энергетического комплекса - федеральный бюджет 2011 года - защита детей от вредной информации - постановления Правительства - судебная власть - правовые акты судебной власти - Конституционный Суд - Верховный Суд - нормативные правовые акты - исполнительная власть - правовые акты федеральных органов исполнительной власти - финансы - налоги - здравоохранение - социальное развитие - сборники

Хранение: СБО-1 67 Р 76 67.4-3

178. Российская Федерация. Законы. Новые законы и нормативные акты [Текст]: приложение к "Российской газете" / РФ; [гл. ред. А. Т. Гаврилов; отв. секр. М. И. Посошкова]. - М.: Российская газета, 2011. - 159 с.: ил. - (Библиотечка "Российской газеты"; N 33 / 2011). - (Всероссийский правовой журнал; N 33 / 2011).

право - Россия - Российская Федерация - законы - федеральные законы - социальные гарантии сотрудникам органов внутренних дел - энергосбережение - электроэнергетика - охрана археологического наследия - миграционный учет - постановления Правительства - судебная власть - правовые акты судебной власти - Конституционный Суд - Верховный Суд - нормативные правовые акты - исполнительная власть - правовые акты федеральных органов исполнительной власти - финансы - здравоохранение - социальное развитие - сборники

Хранение: СБО-1 67 Р 76 67.4-3

179. Российская Федерация. Законы. Новые законы и нормативные акты [Текст]: приложение к "Российской газете" / РФ; [гл. ред. А. Т. Гаврилов; отв. секр. М. И. Посошкова]. - М.: Российская газета, 2011. - 159 с.: ил. - (Библиотечка "Российской газеты"; N 34 / 2011). - (Всероссийский правовой журнал; N 34 / 2011).

право - Россия - Российская Федерация - законы - федеральные законы - автомобильные дороги - дорожная деятельность - защита прав кредиторов - О рекламе, закон - банкротство - свободное движение капитала - плодородие земель - постановления Правительства - судебная власть - правовые акты судебной власти - Конституционный Суд - нормативные правовые акты - исполнительная власть - правовые акты федеральных органов исполнительной власти - финансы - налоги - здравоохранение - социальное развитие - миграционная служба - сборники

Хранение: СБО-1 67 Р 76 67.4-3

180. Российская Федерация. Законы. Новые законы и нормативные акты [Текст]: приложение к "Российской газете" / РФ; [гл. ред. А. Т. Гаврилов; отв. секр. М. И. Посошкова]. - М.: Российская газета, 2011. - 159 с.: ил. - (Библиотечка "Российской газеты"; N 35 / 2011). - (Всероссийский правовой журнал; N 35 / 2011).

право - Россия - Российская Федерация - законы - федеральные законы - спиртосодержащая продукция - потребление пива - радиоактивные отходы - макроэкономическая политика - валютная политика - нелегальная трудовая миграция - лесные пожары - поддержка сельскохозяйственного производства - постановления Правительства - судебная власть - правовые акты судебной власти - Конституционный Суд - Верховный Суд - Высший Арбитражный Суд - нормативные правовые акты - исполнительная власть - правовые акты федеральных органов исполнительной власти - финансы - финансово-бюджетный надзор - налоги - здравоохранение - социальное развитие - экономическое развитие - образование - наука - сборники

Хранение: СБО-1 67 Р 76 67.4-3

181. Российская Федерация. Законы. Новые законы и нормативные акты [Текст] : приложение к "Российской газете" / РФ ; [гл. ред. А. Т. Гаврилов ; отв. секр. М. И.

Посошкова]. - М. : Российская газета, 2011. - 159 с. - (Библиотечка "Российской газеты" ; N 36 / 2011). - (Всероссийский правовой журнал ; N 36 / 2011).

право - Россия - Российская Федерация - законы - федеральные законы - теплоснабжение - таможенное хранение товаров - золотые акции - постановления Правительства - судебная власть - правовые акты судебной власти - Конституционный Суд - Верховный Суд - нормативные правовые акты - исполнительная власть - правовые акты федеральных органов исполнительной власти - финансы - налоги - сборники

Хранение: СБО-1 67 Р 76 67.4-3

182. Российская Федерация. Законы. Новые законы и нормативные акты [Текст] : приложение к "Российской газете" / РФ ; [гл. ред. А. Т. Гаврилов ; отв. секр. М. И. Посошкова]. - М. : Российская газета, 2011. - 159 с. : ил., табл. - (Библиотечка "Российской газеты" ; N 37 / 2011). - (Всероссийский правовой журнал ; N 37 / 2011).

право - Россия - Российская Федерация - законы - федеральные законы - О техническом регулировании, закон - защита информации - информационные технологии - интеллектуальная собственность - часовые зоны - импорт технологического оборудования - поддержка некоммерческих организация - постановления Правительства - судебная власть - правовые акты судебной власти - Верховный Суд - Высший Арбитражный Суд - нормативные правовые акты - исполнительная власть - правовые акты федеральных органов исполнительной власти - Избирком - финансы - налоги - здравоохранение - социальное развитие - экономическое развитие - МВД России - сборники

Хранение: СБО-1 67 Р 76 67.4-3

183. Российская Федерация. Законы. Новые законы и нормативные акты [Текст]: приложение к "Российской газете" / РФ; [гл. ред. А. Т. Гаврилов; отв. секр. М. И. Посошкова]. - М.: Российская газета, 2011. - 159 с.: ил., табл. - (Библиотечка "Российской газеты"; N 38 / 2011). - (Всероссийский правовой журнал; N 38 / 2011).

право - Россия - Российская Федерация - законы - федеральные законы - Федеральная служба по интеллектуальной собственности - визы - требования к бензину - федеральные казенные предприятия - использование воздушного пространства - архивные документы - дистанционное образование детей-инвалидов - постановления Правительства - судебная власть - правовые акты судебной власти - Верховный Суд - нормативные правовые акты - исполнительная власть - правовые акты федеральных органов исполнительной власти - финансы - налоги - финансовые рынки - ЦИК РФ - экономическое развитие - здравоохранение - социальное развитие - труд - занятость - миграционная служба - сельское хозяйство - Ростехнадзор - сборники

Хранение: СБО-1 67 Р 76 67.4-3

184. Российская Федерация. Законы. Новые законы и нормативные акты [Текст] : приложение к "Российской газете" / РФ ; [гл. ред. А. Т. Гаврилов ; отв. секр. М. И. Посошкова]. - М. : Российская газета, 2011. - 159 с. : ил., табл. - (Библиотечка "Российской газеты" ; N 39 / 2011). - (Всероссийский правовой журнал ; N 39 / 2011).

право - Россия - Российская Федерация - законы - федеральные законы - выборы - референдумы - прожиточный минимум - обращение с оружием - Правила делопроизводства - оснащение библиотек - охрана имущества - транспорт - государственные услуги - постановления Правительства - судебная власть - правовые акты судебной власти - Верховный Суд - нормативные правовые акты - исполнительная власть - правовые акты федеральных органов исполнительной власти - финансы - налоги - здравоохранение - социальное развитие - природные ресурсы - экология - сборники

Хранение: СБО-1 67 Р 76 67.4-3

185. Российская Федерация. Законы. Новые законы и нормативные акты [Текст]: приложение к "Российской газете" / РФ; [гл. ред. А. Т. Гаврилов; отв. секр. М. И. Посошкова]. - М.: Российская газета, 2011. - 159 с.: ил., табл. - (Библиотечка "Российской газеты"; N 40 / 2011). - (Всероссийский правовой журнал; N 40 / 2011).

право - Россия - Российская Федерация - законы - федеральные законы - высшее образование - исполнение федерального бюджета 2010 - государственные услуги - усыновление иностранцами - таможенные пошлины - импорт технологического оборудования - приватизация федерального

имущества - постановления Правительства - судебная власть - правовые акты судебной власти -Высший Арбитражный Суд - нормативные правовые акты - исполнительная власть - правовые акты федеральных органов исполнительной власти - финансы - налоги - экономическое развитие региональное развитие - здравоохранение - социальное развитие - Главный государственный санитарный врач - сборники

P 76 67.4 - 3Хранение: СБО-1 67

Российская Федерация. Законы. О полиции [Текст]: федеральный закон / РФ. -186. Новосибирск : Сибирское университетское изд-во, 2011. - 47, [1] с. - (Кодексы. Законы. Нормы).

право - Российская Федерация - административное право - законы - полиция - организация полиции деятельность полиции - принципы деятельности полиции - обязанности полиции - права полиции меры государственного принуждения - применение физической силы - применение спецсредств применение оружия - правовое положение сотрудника полиции - служба в полиции - гарантии социальной защиты сотрудника полиции - финансовое обеспечение деятельности полиции материально-техническое обеспечение деятельности полиции - контроль за деятельностью полиции

Хранение: СБО-1, филК-1 P 76 67.401.133.1-32 67

Российская Федерация. Законы. Об образовании [Текст]: закон Российской 187. Федерации / РФ. - Новосибирск: Сибирское университетское изд-во, 2009. - 63, [1] с. - (Кодексы. Законы. Нормы).

право - Российская Федерация - образовательное право - законы - образование - педагогика управление образованием - организация образования - система образования - экономика системы образования - социальные гарантии реализации прав на образование - международная деятельность в области образования

Хранение: СБО-1, филК-1 67 P 76 67.401.121-3 74.04(2Рос)ю11

188. Российская Федерация. Кодексы. Уголовно-исполнительный кодекс Российской Федерации [Текст] : по состоянию на 5 марта 2011 года : таблица изменений, принятых в 2010-2011 гг. / РФ. - Новосибирск : Сибирское университетское изд-во, 2011. - 79, [1] с. - (Кодексы. Законы. Нормы; вып. 18 (232). право - Россия - уголовно-исполнительное право - кодексы - Уголовно-исполнительный кодекс РФ таблицы изменений - правовое положение осужденных - учреждения исполняющие наказание - органы исполняющие наказание - обязательные работы - штрафы - лишение права занимаемой должности исправительные работы - ограничение свободы - арест - лишение свободы - режим исправительных учреждений - условия отбывания наказания - труд осужденных - профессиональное образование

осужденных - профессиональная подготовка осужденных - воспитание осужденных - воспитательные колонии - осужденные военнослужащие - освобождение от отбывания наказания - смертная казнь условно осужденные

Хранение: СБО-1 67 P 76 67.409-32

189. Российская Федерация. Конституционный суд Российской Федерации: статус, компетенция, порядок деятельности, решения [Текст]: к 20-летию Конституционного Суда Российской Федерации: приложение к "Российской газете" / РФ; предисл. В. Д. Зорькина ; коммент., разъясн. специалистов секретариата Конституционного суда ; [ред.-сост. : А. Т. Гаврилов (гл. ред.), М. И. Посошкова]. - М. : Российская газета, 2011. - (Библиотечка "Российской газеты"; N 20).

право - конституционное право - органы конституционного надзора - Конституционный Суд - Россия - Российская Федерация - статус Конституционного Суда - компетенция Конституционного Суда порядок деятельности Конституционного суда - решения Конституционного Суда - защита конституционного строя - защита прав и свобод граждан - конституционное судопроизводство - акты конституционного правосудия - сборники

P 76 Хранение: СБО-1 67 67.400.12

190. Российская Федерация. Конституция (1993). Конституция Российской Федерации [Текст] / РФ. - СПб. [и др.]: Питер, 2010. - 62, [1] с.

право - Российская Федерация - конституционное право - конституции - конституционный строй - права человека - свободы человека - федеративное устройство - президент $P\Phi$ - правительство $P\Phi$ - судебная власть - местное самоуправление - конституционные поправки - пересмотр Конституции

Хранение: СБО-1 67 Р 76 67.400.11(2Рос)

191. Российская Федерация. Права и обязанности семьи и государства в заботе о детях. Алиментные обязательства [Текст] : приложение к "Российской газете" / РФ ; разраб. темы, разъясн., реком. О. Е. Кутафина, С. П. Гришаева ; [ред.-сост. : А. Т. Гаврилов (гл. ред.), М. И. Посошкова]. - М. : Российская газета, 2011. - 159 с. - (Библиотечка "Российской газеты" ; N 19).

право - гражданское право - семейное право - международное семейное право - Россия - Российская Федерация - права и обязанности родителей и детей - алиментные обязательства членов семьи - семейное воспитание - государственное воспитание - дети оставшиеся без попечения родителей - порядок уплаты алиментов - способы уплаты алиментов - размер алиментов - родители-иностранцы - усыновление - опека над детьми - судебная практика - нормативные акты - сборники

Хранение: СБО-1 67 Р 76 67.404.53

192. Российская Федерация. Семейный кодекс Российской Федерации [Текст]: по состоянию на 20 сентября 2011 г. / РФ. - М.: Проспект [и др.], 2011. - 62, [1] с.

право - гражданское право - семейное право - Россия - кодексы - Семейный кодекс РФ - семейное законодательство - защита семейных прав - заключение брака - прекращение брака - недействительность брака - права и обязанности супругов - законный режим имущества супругов - договорный режим имущества супругов - ответственность супругов по обязательствам - права и обязанности родителей и детей - установление происхождения детей - права несовершеннолетних детей - алиментные обязательства - соглашения об уплате алиментов - уплата алиментов - взыскание алиментов - дети оставшиеся без попечения родителей - опека и попечительство - усыновление детей - приемная семья - браки с иностранцами - браки с лицами без гражданства - нормативные документы

Хранение: СБО-1, филК-1 67 Р 69 67.404.5-32

193. Российская Федерация. Социальные пособия : новые правила начисления, расчета и выдачи [Текст] : приложение к "Российской газете" / РФ ; разраб. темы, советы, реком. М. А. Климовой ; [ред.-сост. : А. Т. Гаврилов (гл. ред.), М. И. Посошкова]. - М. : Российская газета, 2011. - 159 с. : табл. - (Библиотечка "Российской газеты" ; N 17).

право - трудовое право - Россия - Российская Федерация - трудовое законодательство - право социального обеспечения - экономика - социальное страхование - социальное обеспечение - меры социальной поддержки - социальные выплаты - пособие по временной нетрудоспособности - пособие по беременности и родам - пособие гражданам имеющим детей - пособие на погребение - оплата дополнительных выходных дней по уходу за детьми-инвалидами - бланк листка нетрудоспособности - аттестация рабочих мест по условиям труда - нормативные акты - сборники

Хранение: СБО-1 67 Р 76 67.405.2 65.272

194. Российская Федерация. Трудовой кодекс Российской Федерации [Текст] : Официальный текст : текст Кодекса приводится по состоянию на 5 мая 2010 г. / РФ. - М. : Омега-Л, 2010. - 188 с. - (Кодексы Российской Федерации).

право - Россия - Российская Федерация - трудовое право - трудовое законодательство - трудовые отношения - социальное партнерство - коллективные переговоры - коллективные договоры - соглашения - трудовые договора - изменение трудового договора - персональные данные работника - рабочее время - время отдыха - перерывы в работе - выходные дни - нерабочие праздничные дни - отпуска - оплата труда - нормирование труда - заработная плата - гарантии - компенсации - трудовой распорядок - дисциплина труда - переподготовка - повышение квалификации - охрана труда - материальная ответственность - труд женщин - труд несовершеннолетних - труд руководителя - труд совместителей - сезонные работы - вахтовый метод работы - надомники - работники транспорта - педагоги - труд спортсменов - защита трудовых прав -

индивидуальные трудовые споры - коллективные трудовые споры - кодексы - Трудовой кодекс Хранение: CБО-1 67 P 76 67.405.1-32

195. Российская Федерация. Трудовой кодекс Российской Федерации [Текст]: по состоянию на 20 сентября 2011 г.: комментарии к изменениям, принятым в 2010-2011 гг. / РФ. - Новосибирск: Норматика [и др.], 2011. - 175 с. - (Кодексы. Законы. Нормы). право - Россия - Российская Федерация - трудовое право - трудовое законодательство - трудовые отношения - социальное партнерство - коллективные переговоры - коллективные договора - персональные данные работника - рабочее время - время отдыха - перерывы в работе - выходные дни - нерабочие праздничные дни - отпуска - оплата труда - нормирование труда - заработная плата - гарантии - компенсации - трудовой распорядок - дисциплина труда - переподготовка - профессиональная подготовка - повышение квалификации - ученический договор - охрана труда - материальная ответственность - труд женщин — труд несовершеннолетних - труд руководителя - труд совместителей - сезонные работы - вахтовый метод работы - надомники - работники транспорта - педагоги - труд спортсменов - защита трудовых прав - индивидуальные трудовые споры - коллективные трудовы

Хранение: СБО-1, филК-1 67 Р 69 67.405.1-32

196. Российская Федерация. Уголовно-процессуальный кодекс Российской Федерации [Текст] : по состоянию на 5 марта 2011 года : таблицы изменений, принятых в 2010-2011 гг. / РФ. - Новосибирск : Сибирское университетское изд-во, 2011. - 223 с. - (Кодексы. Законы. Нормы ; вып. 14 (228).

право - Российская Федерация - уголовно-процессуальное законодательство - уголовное право - уголовно-процессуальное право - принципы уголовного судопроизводства - уголовное преследование - суды - сторона обвинения - сторона защиты - свидетели - доказательства - доказывание - процессуальное принуждение - меры пресечения - ходатайства - жалобы - досудебное производство - предварительное расследование - предъявление обвинения - освидетельствование - следственный эксперимент - обыск - допрос - очная ставка - опознание - проверка показаний - судебная экспертиза - уголовное дело - дознание - судебное производство - судебное заседание - предварительное слушание - судебное разбирательство - судебное следствие - прения сторон - приговор - мировые судьи - присяжные заседатели - суды второй инстанции - апелляции - исполнение приговора - международное сотрудничество в сфере уголовного судопроизводства - бланки процессуальных документов - федеральные законы - кодексы

Хранение: СБО-1 67 Р 76 67.410.2-32

197. Смоленский, М. Б. Конституционное право зарубежных стран [Текст] : учеб. пособие для вузов / М. Б. Смоленский, И. А. Иванников. - М. : Дашков и К [и др.], 2010. - 334, [1] с.

право - юридические науки - конституционное право - предмет конституционного права - система конституционного права - конституция зарубежных стран - правовой статус личности - конституционно-правовая база общественного строя - институты государства - институты гражданского общества - конституционные основы государства - политический режим - формы правления - политическая система общества - избирательное право - избирательная система - формы государства - глава государства - парламенты - правительства - судебная власть - местная власть - местное самоуправление - Арабская республика Египет - Израиль - Индия - Индонезия - Итальянская республика - Китайская народная республика - Сербия - Соединенное королевство Великобритания и Северная Ирландия - Соединенные Штаты Америки - Федеративная Республика Германия - Французская республика - Швейцарская конфедерация - Швеция - Япония - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-19 67я73 С 51 67.400я73

198. Теория государства и права [Текст] : учебник для вузов / [А. С. Пиголкин, А. Н. Головистикова, Ю. А. Дмитриев] ; под ред. А. С. Пиголкина, Ю. А. Дмитриева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт, 2011. - 743 с. - (Основы наук).

право - теория государства и права - происхождение государства - происхождение права -

государство - сущность государства - признаки государства - функции государства - механизм государства - государства на конституционно-правовая основа государства - союзное государство России и Белоруссии - политическая система общества - гражданское общество - правовое государство - основы права - нормы права - система законодательства - романо-германская правовая семья - англосаксонская правовая семья - мусульманская правовая семья - источники права - правотворчество - систематизация законодательства - правовое регулирование - реализация права - правовые отношения - законность — правопорядок - правомерное поведение - правонарушения - юридическая ответственность - правосознание - правовая культура - правовой нигилизм - правовой идеализм - коллизии в праве - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-4 67я73 Т 33 67.0я73

199. Трудовое право [Текст] : учебник для вузов / [В. М. Лебедев и др.] ; под ред. В. М. Лебедева. - М. : Норма [и др.], 2011. - 463 с.

право - трудовое право - трудовые правоотношения - виды труда - труд - процесс труда - система трудового права - функции трудового права - принципы трудового права - источники трудового права - сроки в трудовом праве - социальное партнерство - трудовой коллектив - индивидуальное трудовое право - трудовой договор - ученический договор - защита персональных данных работника - рабочее время - время отдыха - нормирование труда - заработная плата - гарантии и компенсации - охрана труда - дисциплина труда - материальная ответственность - прекращение трудового правоотношения - порядок увольнения - труд женщин - труд несовершеннолетних - труд совместителей - труд руководителя - труд сезонных и временных работников - труд вахтовиков - работодатели - физические лица - труд надомников - труд в районах Крайнего Севера - труд работников транспорта - труд педагогов - труд работников религиозных организаций - труд спортсменов и тренеров - защита трудовых прав - профессиональные союзы - трудовые споры - самозащита трудовых прав - международное трудовое право - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/3-1, аб-39 67я73 Т 78 67.405.1я73

Наука

200. История научно-исследовательских учреждений Сибирского отделения Академии наук СССР г. Томска (1968-1991гг.) [Текст] : сборник документов и материалов / МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ ; [сост. Д. М. Матвеев]. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 131 с. : табл.

наука - науковедение - история науки - Сибирь - Томская область - Томск, город - история научноисследовательских учреждений - 20 век - официальные документы - организационнораспорядительные документы - отчетно-информационные документы - тексты выступлений ученых протоколы собраний - статистические материалы - обзор статей - сборники документов - сборники материалов

Хранение: СБО-2, филК-3 72 И 90 72.3(2Рос-4Том)

201. Мидуков, В. З. Итоговая государственная аттестация : магистерская диссертация [Текст] : метод. пособие для студ. факультета технологии и предпринимательства / В. З. Мидуков, Е. В. Колесникова, А. В. Самарина ; МОиН, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 64 с.

наука - Россия - научные работники - магистра степень - диссертации - магистерские диссертации - государственная итоговая аттестация - написание магистерской диссертации - технология магистерского исследования - требования к магистерской диссертации - структура магистерской диссертации - оформление магистерской диссертации - примерные темы магистерских диссертаций - методические пособия - учебные пособия для вузов - учебные пособия для магистрантов - учебные пособия для специалистов

Хранение: СБО-2, филК-68 72я73 М 57 72.65я73 30я73

Педагогическая наука. Образование

202. Алпатова, Н. В. География океанов [Текст] : учеб.-метод. пособие/Н. В. Алпатова ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 124 с. : картосхем., табл., ил.

естественные науки - науки о Земле - географические науки - физическая география - педагогика - образование - общеобразовательная школа - методика преподавания географии - география (дисц.) - география океанов - рабочие программы - практикумы - картосхемы - географические загадки - тестовые задания - труды ученых ТГПУ - пособия для учителя - учебные пособия для бакалавров - учебно-методические пособия для вузов - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-2, филК-58 26я73 А 51 26.82я73 74.262.6я73

203. Андреева, Н. Г. Логопедические занятия по развитию связной речи младших школьников [Текст]: пособие для логопеда: в 3 ч. / Н. Г. Андреева; под ред. Р. И. Лалаевой. - М.: Владос. - (Коррекционная педагогика). Ч. 1: Устная связная речь. Лексика. - 2009. - 182 с.: ил.

специальная педагогика - коррекционная педагогика - дефектология - логопедия - речь - развитие связной речи - устная речь - младшие школьники - общее недоразвитие речи - задержка психического развития - логопедические занятия - материалы для контроля знаний - загадки - кроссворды - знаковые схемы - изоматериалы - коррекционная работа - пособия для учителя

Хранение: филК-1 74 А 65 74.37

204. Андреева, Н. Г. Логопедические занятия по развитию связной речи младших школьников [Текст]: пособие для логопеда: в 3 ч. / Н. Г. Андреева; под ред. Р. И. Лалаевой. - М.: Владос. - (Коррекционная педагогика). Ч. 2: Предложение. Текст. - 2010. - 302 с.: ил.

специальная педагогика - коррекционная педагогика - дефектология - логопедия - речь - развитие связной речи - устная речь - младшие школьники - общее недоразвитие речи - задержка психического развития - логопедические занятия - текстовые материалы - коррекционная работа - составление предложений - связные тексты - развитие восприятия текста - развитие понимания текста - деформированные предложения - редактирование предложений - главная мысль текста - типы текста - план текста - пособия для учителя

Хранение: филК-1 74 А 65 74.37

205. Артамонова, Л. Л. Лечебная и адаптивно-оздоровительная физическая культура [Текст] : учеб. пособие для вузов / Л. Л. Артамонова, О. П. Панфилов, В. В. Борисова ; общ. ред. О. П. Панфилова. - М. : ВЛАДОС-ПРЕСС, 2010. - 389 с. : табл. - (Учебное пособие для вузов).

педагогика - образование - дошкольная педагогика - теория и методика дошкольного воспитания - физическое воспитание - общеобразовательная школа - дошкольники - школьники - лечебная физическая культура - адаптивная физическая культура - оздоровительная физическая культура - лечебные физические упражнения - массаж - заболевания центральной нервной системы - близорукость - плоскостопие - нарушения осанки - сколиоз - заболевания суставов - травмы - вывихи - переломы - заболевания сердечно-сосудистой системы - заболевания органов дыхания - заболевания органов пищеварения - обмен веществ - оперативные вмешательства - ожоги - отморожения - медитативные методики - самостоятельные работы - студенты - учебные пособия для вузов

Хранение: фил1-3 74я73 А 86 74.100.55я73 74.200.55я73

206. Барчуков, И. С. Физическая культура [Текст]: учеб. пособие для вузов / И. С. Барчуков; под общ. ред. Н. Н. Маликова. - 4-е изд., испр. - М.: Академия, 2011. - 525, [1] с.: ил. - (Высшее профессиональное образование).

физическая культура - спорт - физкультурно-спортивное образование - методика преподавания физической культуры - теория физической культуры - теория спорта - тренировочный процесс -

учебно-тренировочный процесс - система физической культуры - формы физкультурного обучения - средства физической культуры - методы обучения - медицинское обеспечение физкультуры и спорта - психолого-педагогическая деятельность преподавателя - гимнастика - плавание - спортивные игры - подвижные игры - легкая атлетика - лыжи - занятия по самообороне - физические упражнения - физкультурно-спортивная практика - спортивная тренировка - спортивные мероприятия - оценка физической подготовленности - учебные пособия для вузов - учебные пособия для бакалавров - учебные издания

Хранение: фил1-3 75я73 Б 26 75.1я73

207. Воронкова, В. В. Социально-бытовая ориентировка учащихся 5-9 классов в специальной (коррекционной) общеобразовательной школе VIII вида [Текст] : пособие для учителя / В. В. Воронкова, С. А. Казакова. - М. : Владос, 2010. - 246, [1] с. -(Коррекционная педагогика).

педагогика - специальная педагогика - коррекционная педагогика - дефектология - олигофренопедагогика - общеобразовательная школа VIII вида - вспомогательная школа - социально-бытовая ориентировка - социальная адаптация учащихся - дети - школьники - умственно-отсталые дети - учебная работа - развитие речи - развитие коммуникативных возможностей - приобретение экономических знаний - экономическое воспитание - экономико-бытовые знания и умения - воспитательная работа - работа с родителями - коррекционная работа - пособия для учителя

Хранение: ч/з-1, филК-1 74 В 67 74.35

208. Глухов, В. П. Коррекционная педагогика с основами специальной психологии [Текст] : курс лекций по учебной дисциплине : [учеб. пособие для вузов] / В. П. Глухов. - М. : В. Секачев, 2011. - 255, [1] с.

специальная педагогика - коррекционная педагогика - дефектология - специальная психология - дефектологическая психология - дети - подростки - нарушения в развитии детей - воспитание детей с нарушениями развития - психологическая коррекция - коррекционное обучение - закономерности отклоняющегося развития - аномальное развитие - нарушения слуха - нарушения зрения - нарушения интеллекта - задержка психического развития - нарушения речи - заикание - нарушение двигательной сферы - нарушения эмоционально-волевой сферы - комплексные нарушения - диагностика нарушений развития - дети с ограниченными возможностями - психолого-педагогическая работа - социальная реабилитация - курсы лекций - учебные пособия для вузов

Хранение: $\frac{4}{3}$ -1, филК-1 74я73 Γ 55 74.3я73 88.482я73

209. Глухов, В. П. Основы специальной педагогики и психологии [Текст] : курс лекций по учебной дисциплине : [учеб. пособие для вузов] / В. П. Глухов. - М. : В. Секачев, 2 011. - 253, [2] с.

специальная педагогика - коррекционная педагогика - дефектология - специальная психология - дефектологическая психология - дети - подростки - нарушения в развитии детей - воспитание детей с нарушениями развития - психологическая коррекция - коррекционное обучение - закономерности отклоняющегося развития - аномальное развитие - нарушения слуха - нарушения зрения - нарушения интеллекта - задержка психического развития - нарушения речи - нарушение двигательной сферы - нарушения эмоционально-волевой сферы - комплексные нарушения - курсы лекций - учебные пособия для вузов

Хранение: $\frac{4}{3}$ -1, филК-1 74я73 Γ 55 74.3я73 88.482я73

210. Ежова, В. А. Логопедия : нарушения голоса [Текст] : метод. пособие / В. А. Ежова ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 47 с.

педагогика - образование - коррекционная педагогика - специальная педагогика - дефектология - логопедия - нарушения голоса - патологии голоса - исправление голоса - фониатрия - фонопедия - голосовой аппарат - органы голосообразования - голосовая функция - дыхание во время речи и пения - виды голоса - акустические свойства голоса - формирование голоса - голос у детей - расстройства голосовой функции - органические нарушения - логопедическая помощь - гигиена голоса - профилактика нарушений голоса - охрана речевого и певческого голоса - учебно-тематическое планирование - лабораторный практикум - самостоятельная работа студентов - тесты на усвоение

материала - экзамены - вопросы к экзаменам - планы лекций - лекционные занятия - семинарские занятия - практические занятия - методические пособия - учебные пособия для вузов - учебные пособия для среднего специального образования - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, филК-148 74я73 Е 41 74.37я73

211. Кара, С. И. Формирование вычислительных навыков у учащихся на уроках математики в 5 классе [Текст] = Теория и методика обучения математике ... : учеб. пособие : [метод. рекомендации] / С. И. Кара, М. В. Корзик ; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 51 с. : табл.

педагогика - образование - общеобразовательная школа - методика преподавания математики - математика (дисц.) - учащиеся - 5 класс - формирование вычислительных навыков - содержание программы - темы тренировочных заданий - приемы устного счета - тренажеры - тесты - дидактические игры - контрольные работы - самостоятельные работы - работа в парах - работа в группах - кружковая работа - факультативы - методические рекомендации - пособия для учителя - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-18 74.262.21 К 21 74.262.21

212. Колесов, Д. В. Антинаркотическое воспитание [Текст] : [учеб. пособие] / Д. В. Колесов ; РАО, Московский психолого-социальный институт. - 5-е изд., стереотип. - М. [и др.] : Изд-во Московского психолого-социального института [и др.], 2009. - 222, [1] с. - (Библиотека педагога-практика).

педагогика - воспитание - санитарно-гигиеническое воспитание - преодоление вредных привычек - антинаркотическое воспитание - борьба с наркоманией - наркомания - борьба с токсикоманией - токсикомания - психология наркотической группы - давление окружающих - психическая зависимость - физическая зависимость - деградация личности - наркотизация общества - идеология наркотизации - социальный вред наркотизма - наркотизм - эпидемиология наркотизма - профилактика наркотизации - антинаркотический контроль - педагогическая наркология - учебные пособия для учителя

Хранение: аб-1 74 К 60 74.200.555.2

213. Корзик, М. В. Развитие универсальных учебных действий у учащихся 5-6 классов на уроках математики [Текст] : учеб. пособие / М. В. Корзик, С. И. Кара ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 35, [1] с. : табл., схем.

физико-математические науки - математика - алгебра - элементарная алгебра - модульная программа - модули - содержание модулей - карточки-инструкции - тренажеры - тесты - задачи - дидактические игры - конструирование учебных занятий - универсальные учебные действия - общеобразовательная школа - малокомплектные школы - учащиеся - 5 класс - 6 класс - учебно-методический комплекс - пособия для учителя - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-18 74.262.21 К 66 74.262.21

214. Кукушин, В. С. Введение в педагогическую деятельность [Текст] : учеб. пособие для вузов / В. С. Кукушин. - Изд. 3-е, испр. и доп. - Ростов на / Д : МарТ [и др.], 2010. - 255 с. : ил., табл. - (Педагогическое образование).

педагогича - воспитание - учитель - предназначение учителя - педагогический труд - специфика педагогического труда - педагогическая деятельность - общение - педагогическое общение - стили общения - культура взаимоотношений - стили преподавания - внутренние убеждения - поведение преподавателя - педагогическая культура - уровни педагогической культуры - культура речи - толерантность - ораторское искусство - творческое общение - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 74я73 К 89 74.00я73

215. Левченко, И. Ю. Специальная психология. Психолого-медико-педагогический консилиум в детском саду для детей с задержкой психического развития [Текст]: приложение к журналу "Коррекционная педагогика: теория и практика": метод. пособие / И. Ю. Левченко, Г. А. Бутко, Т. Ю. Ортина. - [Б. м.]: [б. и.], 2011. - 43, [3] с.: табл.

педагогика - образование - специальная педагогика - коррекционная педагогика - специальная

психология - олигофренопедагогика - задержка психического развития - детские учреждения - дошкольные учреждения - дети - дошкольники - клинические особенности - психологические особенности - педагогические особенности - консилиумы - психологические консилиумы - педагогические консилиумы - медицинские консилиумы - примеры документации - методические пособия

Хранение: филК-1 74 Л 38 74.35

216. Лекотека как форма психолого-педагогического сопровождения детей с особенностями развития [Текст] : из опыта работы по созданию и организации работы лекотек : [метод. рекомендации] / МОиН Республики Казахстан [и др.] ; [сост. Н. Л. Татаурова и др.]. - Семей : Тенгри, 2010. - 189 с. : ил., табл.

педагогика - специальная педагогика - дефектология - коррекционная педагогика - гуманистическая педагогика - развивающее обучение - лекотеки - дети - младшие дошкольники - дети раннего возраста - развитие детей - особые дети - нарушения развития детей - особенности психофизического развития детей - задержки психического развития - психолого-педагогическая помощь - психолого-педагогическое сопровождение - программы раннего вмешательства - игровые методы воздействия - компенсация нарушений функций организма - психофизические недостатки - коррекционная работа - игровая деятельность - работа с родителями - пособия для воспитателя - методические рекомендации

Хранение: филК-2 74 Л 43 74.3

217. Лобанов, В. В. Саберфайтинг : образовательная программа по артистическому фехтованию [Текст] / В. В. Лобанов ; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2010. - 57 с., [2] л. цв. ил. : табл.

педагогика - образование - общеобразовательная школа - физическое воспитание - физкультурноспортивная работа - методика преподавания физической культуры - саберфайтинг - артистическое фехтование - дополнительное образование - учреждения дополнительного образования - социализация подростков - здоровый образ жизни - принципы воспитания личности - принципы развития личности учебно-тематические планы - предполагаемые результаты - условия реализации программы характеристика рангов - промежуточная аттестация - итоговая аттестация - образовательные программы - авторские образовательные программы - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, фил1-8 74.267.5 Л 68 74.267.5-2

218. Логопедия : комплексное взаимодействие специалистов в коррекции нарушений голоса у дошкольников [Текст] : учеб. пособие для вузов / [О. Р. Нерадовская и др. ; под науч. ред. О. И. Киселевой] ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 127 с. : ил.

педагогика - воспитание - специальная педагогика - коррекционная педагогика - логопедия - дошкольники - дети - часто болеющие дети - нарушения голоса и речи - стертая форма дизартрии - коррекционная работа - логопедическая работа - профилактика нарушений голоса - психологическая коррекция - правильная осанка - уверенность в себе - слуховой контроль - мышечный тонус - артикуляция - физиологическое дыхание - речевое дыхание - носовое дыхание - гигиена голоса - рациональная голосоподача - голосоведение - голосообразование - игровые технологии коррекции нарушений голоса - двигательная активность - моторика - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПО

Хранение: СБО-2, филК-58 74я73 Л 69 74.37я73

219. Мальцев, Д. А. Математика. Все для ЕГЭ 2012 [Текст] : [учеб. пособие : учеб.-метод. комплект] / Д. А. Мальцев, А. А. Мальцев, Л. И. Мальцева. - Ростов на / Д [и др.] : Издатель Мальцев Д. А. [и др.]. - (Подготовка к ЕГЭ). Кн. 1. - 2011. - 268, [1] с. : ил.

физико-математические науки - математика - методика преподавания математики - общеобразовательная школа - 11 класс - $E\Gamma$ - Единый государственный экзамен - подготовка к экзамену - учебные задания - тесты - решения заданий - учебные пособия для общеобразовательных учреждений

Хранение: аб-2 22.1я72 М 21 22.1я72 74.262.21

220. Математика для гуманитариев. 5-11 классы [Текст] : опыт работы, уроки, внеклассные мероприятия / авт.-сост. О. В. Панишева. - Волгоград : Учитель, 2010. - 271 с. : табл. - (Творческая мастерская учителя).

педагогика - образование - методика преподавания математики - математика - уроки - внеклассные мероприятия - школьники - общеобразовательная школа - 5 класс - 6 класс - 7 класс - 8 класс - 9 класс - 10 класс - дети с гуманитарным складом ума - разработка нестандартных уроков - аналогии в математике - занимательная математика - фольклорные материалы - литературные материалы - конкурсы - викторины - тематические праздники - материалы к занятиям - пособия для учителя

Хранение: аб-1 74.262.21 М 34 74.262.21

221. Мерзлякова, В. П. Развитие мотивационной сферы заикающихся в процессе логопсихокоррекции [Текст] : [учеб. пособие для вузов] / В. П. Мерзлякова, Е. Ю. Рау. - М. : В. Секачев, 2011. - 136, [3] с. : ил.

специальная педагогика - коррекционная педагогика - дефектология - логопедия - специальная психология - дефектологическая психология - нарушения речи - заикание - подростки - взрослые - психологические особенности заикающихся - коррекционно-педагогическая работа - мотивации достижения успеха - психологическая коррекция - коррекционное обучение - психологопедагогическая диагностика - учебные пособия для вузов

Хранение: филК-2 74я73 М 52 74.37я73 88.482я73

222. Морозова, О. Ю. Выполнение курсовых и дипломных работ студентамиисториками [Текст] : учеб.-метод. пособие / О. Ю. Морозова ; МОиН, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 75 с. : табл.

педагогика - образование - социально-экономическое образование - история - высшее профессиональное образование - государственный образовательный стандарт - теория обучения в высшей школе - организация учебного процесса - самостоятельная работа студентов - научно-исследовательская работа студентов - методика написания курсовых и дипломных работ - курсовые работы - дипломные работы - подготовка к написанию работы - темы исследования - сбор и анализ материала для исследования - защита курсовых работ - защита дипломных работ - требования к оформлению работ - учебно-методические пособия для вузов - учебные пособия для бакалавров - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, филК-98 74я73 М 80 74.580.26я73

223. Морозова, О. Ю. Теория и методика обучения обществознанию [Текст] : учеб.метод. комплекс / О. Ю. Морозова ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 199 с. : табл., схем.

педагогика - образование - общеобразовательная школа - методика преподавания обществоведения - теория и методика обучения обществознанию (дисц.) - обществознание (дисц.) - программа дисциплины - лекции - семинары - конференции - методические рекомендации - государственный стандарт - учебно-методическое обеспечение - компьютеризация образования - инновационные технологии - учебная деятельность - проектирование учебной деятельности - планирование уроков - типы уроков - анализ уроков - производственная педагогическая практика - контрольные задания - самостоятельная работа - рефераты - доклады - проекты - курсовые работы - дипломные работы - учебные пособия для вузов — учебно-методический комплекс - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-5, филК-63 74.266.0я73 М 80 74.266.0я73

224. Образовательная программа школы : ресурсы повышения качества естественнонаучного образования [Текст] : метод. пособие / Школьная лига Роснано ; под ред. О. Е. Лебедева ; [авт. : О. Е. Лебедев и др.]. - Спб. : ЛЕМА, 2010. - 344 с. : табл., схем. - (Наношкола).

педагогика - образование - общеобразовательная школа - дидактика - теория обучения - содержание образования - учебные планы - учебные программы - образовательные программы - естественнонаучное образование - проекты - Школьная лига Роснано - качество образования - управление образовательным процессом - новые стандарты общего образования - модернизация

образовательного процесса - формирование образовательной школы - переговорный процесс - самоанализы - возможности школы - методические пособия

Хранение: аб-1 74 О-22 74.202.11

225. Обучение и воспитание детей с интеллектуальными нарушениями [Текст] : [учеб. пособие для вузов] / [Б. П. Пузанов и др.] ; под ред. Б. П. Пузанова. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Владос, 2011. - 439 с. - (Коррекционная педагогика).

педагогика - специальная педагогика - дефектология - коррекционная педагогика - олигофренопедагогика - дети - интеллектуальные нарушения - дети-олигофрены - умственно отсталые дети - обучение детей с интеллектуальными нарушениями - воспитание детей с интеллектуальными нарушениями - специальные школы - обучение математике в специальной школе - естественно-научное образование в специальной школе - специальные образовательные учреждения VIII вида - задержка психического развития - 3ПР - дети с задержкой психического развития - педагогическая реабилитация - социальная адаптация - государственная политика в области специального образования - подготовка дефектологов - учебные пособия для вузов

Хранение: филК-3 74я73 О-26 74.35я73

226. Родионова, О. Н. Семейная психология и домашнее воспитание : становление и развитие нравственных чувств детей дошкольного возраста [Текст] : учеб. пособие / О. Н. Родионова ; [под ред. Г. Б. Черевач] ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 115 с. : ил., табл.

педагогика - образование - семейная педагогика - педагогика семейного воспитания - теория и методика семейного воспитания - нравственное воспитание - семейная психология - домашнее воспитание - дошкольники - роль отца - тренинги для родителей - методика неоконченных предложений - анкеты для отцов - рисуночные методики - сказки - труды ученых ТГПУ - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-2, филК-33 74я73 Р 60 74.900.51я73

227. Ростомашвили, Л. Н. Адаптивное физическое воспитание детей со сложными нарушениями развития [Текст]: учеб. пособие для вузов / Л. Н. Ростомашвили. - М.: Советский спорт, 2009. - 222, [1] с.: табл.

педагогика - специальная педагогика - коррекционная педагогика - воспитание - физическое воспитание - адаптивное физическое воспитание - методика адаптивного физического воспитания - дети - нарушения развития детей - комплексные нарушения развития - коррекционно-развивающие программы - психофизическое развитие детей - отклонения в развитии - бисенсорные нарушения - учебно-воспитательный процесс - приемы двигательной реабилитации - коррекционно-развивающая среда - коррекционные подвижные игры - коррекционно-развивающие программы - надомное обучение детей - утомление - физические нагрузки - психофизические нагрузки - несимволическая коммуникация - символическая коммуникация — методические рекомендации - учебные пособия для вузов - учебные пособия для аспирантов и преподавателей - учебные пособия для магистрантов - учебные издания

Хранение: ч/з-1, фил1-9, филК-5 74я73 Р 78 74.3я73

228. Соловьева, Е. В. Наследие. И быль, и сказка... [Текст] : пособие по нравственно-патриотическому воспитанию детей дошкольного и младшего школьного возраста на основе традиционной отечественной культуры / Е. В. Соловьева, Л. И. Царенко. - М. : Обруч, 2011. - 141, [3] с. : ил., табл., портр.

педагогика - воспитание - нравственное воспитание - патриотическое воспитание - приобщение к традициям - приобщение к истории - приобщение к культуре - дети - дошкольники - младшие школьники - традиционная отечественная культура - воспитательно-образовательная работа - нравственные ценности - нравственные идеалы - гордость предками - гражданственность - расширение кругозора - развитие речи - привитие вкуса - культурное поведение - воспитанность - пособия для воспитателя - пособия для учителя

Хранение: филК-1 74 С 60 74.100.51 74.200.51

229. Сорокина, Н. А. Коррекционные речевые игры, упражнения и сценки [Текст] / Н. А. Сорокина. - М. : В. Секачев [и др.], 2010. - 254, [1] с. : ил. - (Логопедам, педагогам, родителям).

специальная педагогика - коррекционная педагогика - дефектология - медицина - медицинские науки - здравоохранение - клиническая медицина - нарушения речи - логопедия - персеверации - антиципации - дислексия - дисграфия - дизорфография - скандированность речи - инфантильная детская речь - дети среднего возраста - подростки - взрослые - коррекционная работа - текстовые упражнения - игры - сценки - театральная деятельность - логопедическая практика - пособия для учителя

Хранение: филК-1

74

C 65

74.37

56.12-321

230. Сорокина, Н. А. Развитие у детей раннего, дошкольного и школьного возраста контроля и программирования деятельности [Текст] / Н. А. Сорокина. - М. : В. Секачев [и др.], 2010. - 176, [15] с. : ил. - (Логопедам, психологам, родителям).

специальная педагогика - коррекционная педагогика - дефектология - дети - ранний возраст - дошкольники - школьники - коррекционно-развивающее обучение - контроль за собственной деятельностью - игры - занятия - игры в помощь обучению в школе - целенаправленность - самостоятельность - чувство времени - глазомер - внимательность - наблюдательность - распределение внимания - устойчивость внимания - концентрация внимания - ловкость - точность движений - программирование результатов - пособия для учителя

Хранение: филК-2

74

C 65

74.3

231. Тимошкин, А. В. Физика в экологии [Текст] : учеб.-метод. пособие / А. В. Тимошкин, З. А. Скрипко ; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 67 с. : ил., табл.

педагогика - образование - общеобразовательная школа - методика преподавания экологии - экология (дисц.) - методика преподавания физики - физика (дисц.) - электромагнитные поля - экологические системы - ультрафиолетовое излучение - ионизирующие излучения - тепловое излучение - естественный фон - шумы - вибрации - радиация - физические задачи с экологической тематикой - учебно-методические пособия - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-58

74.262.23я73

T 41

74.262.23я73

232. Титова, Г. Ю. Основы профориентологии [Текст] : учеб. пособие для высших педагогических учебных заведений / Г. Ю. Титова ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 223 с. : табл.

педагогика - образование - высшее профессиональное образование - профессиональная ориентация - профориентология - выбор профессии - профессии - профессиональное самоопределение - профориентация - профессиональная деятельность - психология выбора профессии - диагностический инструментарий - ориентировочные анкеты - тесты - методический инструментарий - игры - ролевые игры - труды ученых ТГПУ - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-2, аб-22, филК-21

74я73

T 45

74.200.52я73

233. Физика атомного ядра и элементарных частиц : разработки уроков [Текст] : учеб. пособие для учителей и учащихся / МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ ; [авт.-сост. : М. А. Червонный и др.]. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 119 с. : табл., ил., схем., фот.

педагогика - образование - общеобразовательная школа - методика преподавания физики - физика (дисц.) - физика атомного ядра - элементарные частицы - ядерная энергетика - атомная энергетика - квантовая физика - Северская АЭС - Чернобыльская авария - элективные курсы - методы измерения физических величин - атомная физика - ядерная физика - 11 класс - учащиеся - сценарии уроков - разработки уроков - труды ученых ТГПУ - пособия для учителя - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-2, аб-33

74.262.23я73

Ф 50

74.262.23я73

234. Физика. Подготовка к ЕГЭ-2011 [Текст] : учеб.-метод. пособие : разработано в соответствии с Федеральным компонентом государственного стандарта общего образования / [Л. М. Монастырский и др.] ; под ред. Л. М. Монастырского. - Ростов на

/Д: Легион-М, 2010. - 319 с.: ил. - (Готовимся к ЕГЭ).

физико-математические науки - физика - общеобразовательная школа - педагогика - методика преподавания физики - экзамены - Единый государственный экзамен - ЕГЭ - подготовка к экзаменам - экзаменационные материалы - тренировочные задания - методические указания - задачи - ответы к задачам - рекомендации по подготовке к ЕГЭ - пособия для учителя - учебные пособия для общеобразовательных учреждений

Хранение: аб-1 22.3я72 Ф 50 22.3я72 74.262.23

235. Шабанова, И. А. Элективные курсы по химии [Текст] : [учеб.-метод. пособие] / И. А. Шабанова ; МОиН, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ. Ч. 2. - 2011. - 160 с. : табл.

педагогика - образование - методика преподавания химии - химия - химическое образование - общеобразовательная школа - предпрофильная подготовка учащихся - профильная подготовка учащихся - элективные курсы по химии - самостоятельная работа студентов - учебно-методические пособия для вузов - учебные пособия для бакалавров - учебные пособия для магистрантов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, ч/з-1, аб-50, филК-112 74.262.4я73 Ш-12 74.262.4я73

236. Яркина, Т. Н. Педагогическая практика по магистерской программе "Дошкольное образование" [Текст] : метод. рекомендации / Т. Н. Яркина ; МОиН, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 39, [1] с. : табл.

педагогика - образование - дошкольное образование - магистранты - магистерские программы обучения - педагогическая практика - подготовка педагогических кадров - профессиональная компетентность - внеучебное взаимодействие со студентами - учебно-воспитательный процесс - образовательная деятельность - научно-исследовательская работа - коррекционно-развивающая работа - консультационная работа - культурно-просветительская работа - организационно-воспитательная работа - социально-педагогическая работа - методические рекомендации - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, филК-58 74я73 Я 74 74.10я73

237. Яркина, Т. Н. Дошкольная педагогика : диагностика профессионального мастерства педагога дошкольного образования [Текст] : учеб.-метод. пособие для специальности 030900 "Дошкольная педагогика и психология" / Т. Н. Яркина ; МОиН, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 75 с. : табл.

педагогика - образование - дошкольное образование - дошкольная педагогика - профессионально значимые личностные качества - психолого-педагогическая диагностика - практическая подготовка студентов - самостоятельная работа студентов - профессионально-личностное самопознание - саморазвитие - учебно-воспитательный процесс - образовательная деятельность - коммуникативные способности - организаторские способности - эмпатические тесты - опросники - учебные пособия для вузов - учебные пособия для магистрантов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, филК-58 74я73 Я 74 74.10я73

Физическая культура и спорт

238. Артамонова, Л. Л. Лечебная и адаптивно-оздоровительная физическая культура [Текст] : учеб. пособие для вузов / Л. Л. Артамонова, О. П. Панфилов, В. В. Борисова ; общ. ред. О. П. Панфилова. - М. : ВЛАДОС-ПРЕСС, 2010. - 389 с. : табл. - (Учебное пособие для вузов).

педагогика - образование - дошкольная педагогика - теория и методика дошкольного воспитания - физическое воспитание - общеобразовательная школа - дошкольники - школьники - лечебная физическая культура - оздоровительная физическая культура - оздоровительная физическая культура - лечебные физические упражнения - массаж - заболевания центральной нервной системы - близорукость - плоскостопие - нарушения осанки - сколиоз - заболевания суставов - травмы - вывихи - переломы - заболевания сердечно-сосудистой системы - заболевания органов дыхания - заболевания органов пищеварения - обмен веществ - оперативные вмешательства - ожоги - отморожения - медитативные методики - самостоятельные работы - студенты - учебные пособия для вузов

Хранение: фил1-3 74я73 А 86 74.100.55я73 74.200.55я73

239. Бароненко, В. А. Здоровье и физическая культура студента [Текст] : учеб. пособие для среднего профессионального образования / В. А. Бароненко, Л. А. Рапопорт. - 2-е изд., перераб. - М. : Альфа-М [и др.], 2010. - 335 с. : ил., табл.

физическая культура - спорт - студенты - здоровый образ жизни - окружающая среда - возрастная физиология - современная концепция здоровья - здоровый образ жизни - культура здоровья - психическое здоровье - питание - культура питания - биоритмы - вредные пристрастия - алкоголизм - наркомания - курение - сексуальность - работоспособность - умственная работоспособность - экология культуры здоровья - учебные пособия для среднего специального образования

Хранение: фил1-3 75я723 Б 25 75я723

240. Барчуков, И. С. Физическая культура [Текст] : учеб. пособие для вузов / И. С. Барчуков ; под общ. ред. Н. Н. Маликова. - 4-е изд., испр. - М. : Академия, 2011. - 525, [1] с. : ил. - (Высшее профессиональное образование).

физическая культура - спорт - физкультурно-спортивное образование - методика преподавания физической культуры - теория физической культуры - теория спорта - тренировочный процесс - учебно-тренировочный процесс - система физической культуры - формы физкультурного обучения - средства физической культуры - методы обучения - медицинское обеспечение физкультуры и спорта - психолого-педагогическая деятельность преподавателя - гимнастика - плавание - спортивные игры - подвижные игры - легкая атлетика - лыжи - занятия по самообороне - физические упражнения - физкультурно-спортивная практика - спортивная тренировка - спортивные мероприятия - оценка физической подготовленности - учебные пособия для вузов - учебные пособия для бакалавров - учебные издания

Хранение: фил1-3 75я73 Б 26 75.1я73

241. Безотечество, К. И. Спортивно-восстановительный массаж [Текст] : учеб. пособие раздела дисциплины "Лечебная физическая культура и массаж" / К. И. Безотечество ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 119 с. : табл.

физическая культура - спорт - спортивная медицина - массаж - спортивный массаж - восстановительный массаж - гигиенические основы массажа - организационные основы массажа - техника массажа - методика массажа - виды массажа - реабилитационный массаж - массаж при травмах - массаж при заболеваниях - нетрадиционный массаж - вакуумный массаж - медовый массаж - антицеллюлитный массаж - аромамассаж - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-2, фил1-73 75я73 Б 40 75.092я73

242. Годик, М. А. Комплексный контроль в спортивных играх [Текст] / М. А. Годик, А. П. Скородумова. - М.: Советский спорт, 2010. - 332, [1] с.: ил., табл.

физическая культура - спорт - спортивные игры - теория спортивных игр - комплексный контроль в спортивных играх - этапный контроль - текущий контроль - оперативный контроль - воспитание спортсмена-чемпиона - тренировочный процесс - оптимизация тренировочного процесса - тренировочные занятия - тренировочная деятельность - соревновательная деятельность - физическая подготовка - планирование тренировочного процесса - результативность игры - состояние игроков - подготовка спортсменов - научные издания

Хранение: фил1-20 75 Г 59 75.5

243. Иссурин, В. Б. Блоковая периодизация спортивной тренировки [Текст] : [монография] / В. Б. Иссурин. - М. : Советский спорт, 2010. - 282, [1] с. : ил., табл. - (Спорт без границ).

физическая культура - спорт - теория и методика спортивной тренировки - спортивные тренировки - блоковая периодизация спортивной тренировки - классификация тренировок - тренировочный процесс - тактические тренировки - технико-тактические тренировки - комбинированные тренировки - физические нагрузки - ключевые тренировки - структура тренировки - план тренировки - тренировочные эффекты - подготовка спортсменов - спортсмены - физическая подготовленность - специальная подготовленность - совместимость упражнений - тренируемость - гендерные различия тренировки - микроциклы тренировки - мезоциклы тренировки - этапы тренировки - долгосрочная подготовка - спортивное долголетие — моделирование тренировочного процесса - тренировки в горах - монографии

Хранение: ч/з-1, фил1-14 75 И 88 75.1

244. Кабачков, В. А. Профессиональная физическая культура в системе непрерывного образования молодежи [Текст] : [науч.-метод. пособие] / В. А. Кабачков, С. А. Полиевский, А. Э. Буров. - М. : Советский спорт, 2010. - 295, [1] с. : ил., табл.

физическая культура - спорт - теория физической культуры и спорта - методика физической культуры и спорта - профессиональная физическая культура - профессиональная деятельность - пригодность к профессиональной деятельности - готовность к профессиональной деятельности - двигательные навыки - тренированность - профессиография - методы профессиональной физической культуры - планирование профессиональной физической культуры - учебно-воспитательный процесс - сформированность профессиональной физической культуры - психодиагностика - тесты оценки специальных способностей - научно-методические пособия - пособия для учителя - пособия для преподавателей - научные издания

Хранение: фил1-3 75 К 12 75.1

245. Лобанов, В. В. Саберфайтинг: образовательная программа по артистическому фехтованию [Текст] / В. В. Лобанов; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ. - Томск: Изд-во ТГПУ, 2010. - 57 с., [2] л. цв. ил.: табл.

педагогика - образование - общеобразовательная школа - физическое воспитание - физкультурноспортивная работа - методика преподавания физической культуры - саберфайтинг - артистическое фехтование - дополнительное образование - учреждения дополнительного образования - социализация подростков - здоровый образ жизни - принципы воспитания личности - принципы развития личности учебно-тематические планы - предполагаемые результаты - условия реализации программы характеристика рангов - промежуточная аттестация - итоговая аттестация - образовательные программы - авторские образовательные программы - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, фил1-8 74.267.5 Л 68 74.267.5-2

246. Михайлов, С. С. Спортивная биохимия [Текст] : учебник для вузов и колледжей физической культуры / С. С. Михайлов. - 6-е изд., стереотип. - М. : Советский спорт, 2010. - 346, [1] с. : ил., табл.

физическая культура - спорт - спортивная медицина - спортивная биохимия - органические соединения организма - метаболические процессы - биохимия крови - биохимия почек и мочи - биохимические аспекты мышечной деятельности - спортивная работоспособность - спортсмены - фармакологическая коррекция работоспособности - фармакологическая коррекция питания - белки - ферментативный катализ - обмен веществ - биологическое окисление - обмен углеводов - обмен

нуклеиновых кислот - обмен белков - водно-минеральный обмен - витамины - гормоны - учебные пособия для вузов - учебные пособия для среднего специального образования

Хранение: ч/з-1, фил1-14 75я73 М 69 75.0я73

247. Начинская, С. В. Спортивная метрология [Текст]: учебник для вузов / С. В. Начинская. - 3-е изд., испр. - М.: Академия, 2011. - 238, [1] с.: ил., табл. - (Высшее профессиональное образование). - (Бакалавриат).

физическая культура - спорт - метрология - спортивная метрология - спортивные измерения - контроль двигательной деятельности спортсменов - спортивное моделирование - спортивная статистика - метод средних величин - выборочный метод - корреляционный анализ - графическое изображение статистических данных - квалиметрия - контент-анализ - тестирование - учебные пособия для вузов - учебные пособия для бакалавров

Хранение: ч/з-1, фил1-9 75я73 Н 36 75.13я73

248. Педагогика физической культуры и спорта [Текст]: учебник для вузов / [С. Д. Неверкович и др.]; под ред. С. Д. Неверковича. - М.: Академия, 2010. - 329 с.: ил., табл. - (Высшее профессиональное образование).

физическая культура - спорт - теория физического воспитания - методика физического воспитания - педагогика физической культуры и спорта - спортивная педагогика - обучение и воспитание в процессе физической подготовки - педагогические технологии - теория развивающего обучения - методология проектирования - профессионально-педагогическая компетентность - содержание профессионального образования - учебная деятельность - творческая деятельность - импровизация - компьютерная учебная деятельность - социальные системы - управление социальными системами - управление образовательными учреждениями - миграционные процессы в спорте - управление миграционными процессами - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: фил1-3 75я73 П 24 75.14я73

249. Починкин, А. В. Менеджмент в сфере физической культуры и спорта [Текст] : учеб. пособие для вузов / А. В. Починкин. - 2-е изд., доп. и перераб. - М. : Советский спорт, 2010. - 262, [1] с. : табл.

физическая культура - спорт - управление спортивной организацией - структура спортивной организации - спортивный менеджмент - менеджмент спортивных мероприятий - управление международным спортивным движением - управление международным олимпийским движением - спортивные руководители - деятельность спортивного руководителя - научный подход в управлении - специфика управленческого труда - методы управления - функции спортивного менеджмента - технологии спортивного менеджмента - учебные пособия для вузов - учебные пособия для бакалавров - учебные пособия для аспирантов

Хранение: ч/з-1, фил1-19 75я73 П 65 75.4я73

250. Теория и методика физической культуры [Текст] : учебник для вузов / под ред. Ю. Ф. Курамшина. - 4-е изд., стереотип. - М. : Советский спорт, 2010. - 463 с. : ил., табл

физическая культура - спорт - теория и методика физической культуры - теория и методика спорта - средства формирования физической культуры - методы формирования физической культуры - физические упражнения - двигательные действия - физические способности - силовые способности - скоростные способности - координационные способности - выносливость - гибкость - методика развития физических способностей - воспитание личностных качеств - дошкольники - школьники - студенты - взрослые - спортивные соревнования - спортивная тренировка - подготовка спортсменов - контроль в подготовке спортсменов - учебные пособия для вузов

Хранение: фил1-25 75я73 Т 33 75.1я73

251. Теория и организация адаптивной физической культуры [Текст] = Введение в специальность... : учебник для вузов : в 2 т. / под общ. ред. С. П. Евсеева. - 3-е изд., стереотип. - М. : Советский спорт. Т. 1 : Введение в специальность. История и общая характеристика адаптивной физической культуры. - 2010. - 290, [1] с. : ил., табл.

физическая культура - спорт - теория и методика физического воспитания - адаптивная физическая культура (АФК) - адаптивное физическое воспитание - история АФК - организация АФК - адаптивный спорт - инвалиды - лица с ограниченными возможностями - адаптивная двигательная рекреация - двигательная активность - креативные виды двигательной активности - физическая реабилитация - методология адаптивной физической культуры - комплексная реабилитация - социальная интеграция - функции АФК - принципы АФК - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: фил1-15

75я73

T 33

75.1я73

252. Фарфель, В. С. Управление движениями в спорте [Текст] / В. С. Фарфель. - 2-е изд., стереотип. - М.: Советский спорт, 2011. - 201, [3] с.: ил., табл., портр. - (Атланты спортивной науки).

физическая культура и спорт - физическое воспитание - теория и методика физического воспитания - спортивные тренировки - теория и методика спортивной тренировки - средства физического воспитания - физиология спорта - системы управления движениями - двигательные автоматы (спорт.) - двигательные рефлексы - технические средства информации - управление мышечной силой - управление движениями в пространстве - управление временем движений - управление дыхательными движениями - классификация движений - биографические справки - пособия для тренеров

Хранение: фил1-30

75 Φ 25

75.12

253. Физическая культура для детей от 2 до 9 лет [Текст] : [иллюстрированная пошаговая техника каждого движения] / [сост. Е. Кулагина]. - М. : АСТ [и др.], 2010. - 111, [1] с. : ил.

педагогика - образование - дошкольная педагогика - школьная педагогика - дети - дошкольники - младшие школьники - начальная школа - средняя школа - физическое воспитание - физическая культура - спорт - физические упражнения - пошаговая техника движений - физическая форма - бодрость - бег - прыжки - плавание - гимнастика - кувырки - скакалка - тренировки - уровни тренировок

Хранение: фил1-1, филК-2

Φ 50

74.100.55

74.200.55

254. Шикунов, А. Н. Тамбовская областная федерация гиревого спорта : прошлое, настоящее, будущее [Текст] / А. Н. Шикунов ; Тамбовская областная федерация гиревого спорта. - Тамбов : Центр-Пресс, 2011. - 48 с. : табл.

физическая культура - спорт - тяжелая атлетика - гиревой спорт - история гиревого спорта - Россия - Тамбовская область - спортивное краеведение - культурно-спортивная среда - спортивные организации - Тамбовская областная федерация гиревого спорта - гиревики - подготовка гиревиков - известные спортсмены

Хранение: фил1-1

75

Ш 57

74

75.3(2Poc-4Toм)

75.712

Средства массовой информации

255. Есин, Б. И. История русской журналистики (1703-1917) [Текст] : учеб.-метод. комплект : учеб. пособие : хрестоматия : темы курсовых работ : для студентов-журналистов и филологов / Б. И. Есин. - 4-е изд. - М. : Флинта [и др.], 2009. - 463, [1] с.

книжное дело - средства массовой информации - журналистика - история русской журналистики - русские газеты - русские журналы - издатели - 18 век - сатирические журналы - 19 век - журналистика декабристов - прогрессивные журналы - журналистика революционных демократов - первый закон о печати - монархическая печать - буржуазно-монархическая печать - либеральная журналистика - еженедельники - энциклопедические издания - революционная печать - провинциальная журналистика - 20 век начало - легальная многопартийная печать - Первая мировая война 1914-1918 - военная цензура - хрестоматии - курсовые работы - темы курсовых работ - учебно-методический комплект - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 76я73 Е 83 76.01я73

Библиотечное дело

256. Томская областная универсальная научная библиотека им. А. С. Пушкина. Очерки истории [Текст] = Пушкинка : [к 180-летию со дня основания] : [сборник] / [ред. Н. М. Барабанщикова и др.]. - Томск : Ветер, 2010. - 107 с., [9] л. ил. : фот., ил., табл.

библиотечное дело - библиотековедение - организация библиотечного дела - типы библиотек - областные библиотеки - научные библиотеки - Томск, город - Томская область - Томская губернская библиотека - читательский спрос - комплектование книжного фонда - Гражданская война 1917-1922 - библиотечное строительство - музей библиотековедения - Каталог 1866 года - Великая Отечественная война 1941-1945 - Биржевой корпус - исторические очерки

Хранение: СБО-1, филК-1 78 Т 56 78.347.63

Языкознание

257. Акишина, А. А. Русская фонетика на фоне общей [Текст] : учеб. пособие для вузов / А. А. Акишина, С. А. Барановская. - Изд. 6-е. - М. : Книжный Дом ЛИБРОКОМ, 2011. - 100, [4] с. : ил., табл.

языкознание - русский язык - фонетика русского языка - звуки - артикуляция - артикуляционная классификация звуков - согласные звуки - гласные звуки - образование звуков речи - звуковой строй русского языка - учебные пособия для вузов - учебные пособия для аспирантов и преподавателей

Хранение: ч/з-1, филК-6 81.411.2-923 А 39 81.411.2-923.1

258. Александровская, Е. Б. Книга для преподавателя к учебнику французского языка Le francais.ru B1 [Текст] : [учеб.-метод. комплект] / Е. Б. Александровская [и др.]. - М. : Нестор Академик, 2010. - 214 с. + CD : табл.

языкознание - иностранные языки - французский язык - лингвистические компетенции - шкала сформированности компетенций - Единые европейские стандарты - фонетика французского языка - грамматика французского языка - лексика французского языка - стилистика речи - коммуникационные компетенции - речевая деятельность - аудиторная работа студентов - самостоятельная работа студентов - навыки устной речи - навыки аудирования - навыки чтения - навыки письменной речи - ключи к упражнениям и заданиям - методические рекомендации - учебно-методический комплект - пособия для преподавателя

Хранение: ИРЦ-1 81.471.1-91 А 46 81.471.1-91

259. Александровская, Е. Б. Le francais. ru A1 [Текст]: учебник французского языка : [учеб.-метод. комплект] / Е. Б. Александровская, Н. В. Лосева, Л. Л. Читахова. - Изд. 2-е, испр. - М.: Нестор Академик, 2009. - 296 с. + CD: ил.

языкознание - иностранные языки - французский язык - фонетика французского языка - грамматика французского языка - лексика французского языка - навыки устной речи - навыки письменной речи - межкультурная коммуникация - языковая компетентность - страноведение - Франция - современная Франция - география Франции - культура Франции - франкоговорящие страны - исторические памятники - французская архитектура - старинные города - замки - повседневная жизнь французов - упражнения - задания - тексты - аудирование - учебно-методический комплект - учебные пособия для вузов

Хранение: ИРЦ-21 81.471.1-923 А 46 81.471.1-923

260. Александровская, Е. Б. Le francais. ru A2 [Текст]: учебник французского языка : [учеб.-метод. комплект] / Е. Б. Александровская, Н. В. Лосева, Л. Л. Читахова. - Изд. 2-е, испр. - М.: Нестор Академик, 2010. - 415 с. + CD: ил., схем.

языкознание - иностранные языки - французский язык - Единые европейские стандарты - фонетика французского языка - грамматика французского языка - лексика французского языка - лингвистические компетенции - обучение чтению - навыки письменной речи - навыки устной речи - навыки аудирования - обучение говорению - монологическая речь - диалогическая речь - обучение переводу - страноведение - Франция - современная Франция - французское искусство - французская архитектура - актеры театра и кино - творческие пересказы текстов - учебно-методический комплект - учебные пособия для вузов

Хранение: ИРЦ-21 81.471.1-923 А 46 81.471.1-923

261. Александровская, Е. Б. Le francais. ru B1 [Текст] : учебник французского языка : [учеб.-метод. комплект] : в 2 кн. / Е. Б. Александровская, Н. В. Лосева, О. Е. Манакина. - М. : Нестор Академик. Кн. 1. - 2009. - 199 с., прил. : 1 к. цв. (1 л.) + CD : табл., ил., схем., фот.

языкознание - иностранные языки - французский язык - Единые европейские стандарты - обучение чтению - развитие навыков письменной речи - развитие навыков устной речи - развитие навыков

аудирования - обучение говорению - монологическая речь - диалогическая речь - обучение переводу - лексика - путешествия - Франция - проблемы молодежи - учеба - культура - свободное время - грамматика французского языка - страноведение - история Франции - отдых французов - французские путешественники - проекты - оригинальные языковые материалы - учебно-методический комплект - учебные пособия для вузов

Хранение: ИРЦ-21 81.471.1-923 А 46 81.471.1-923

262. Александровская, Е. Б. Le francais. ru B1 [Текст] : учебник французского языка : [учеб.-метод. комплект] : в 2 кн. / Е. Б. Александровская, Н. В. Лосева, О. Е. Манакина. - М. : Нестор Академик. Кн. 2. - 2009. - 234 с., прил. : CD : табл., ил., схем., фот.

языкознание - иностранные языки - французский язык - Единые европейские стандарты - обучение чтению - развитие навыков письменной речи - развитие навыков устной речи - развитие навыков аудирования - обучение говорению - монологическая речь - диалогическая речь - обучение переводу - лексика - выбор профессии - новые технологии - компьютеры - Интернет - спорт - культура - свободное время - грамматика французского языка - страноведение - французская образовательная система - проекты - оригинальные языковые материалы - учебно-методический комплект - учебные пособия для вузов

Хранение: ИРЦ-21 81.471.1-923 А 46 81.471.1-923

263. Александровская, Е. Б. Lire et resumer. Technigues de l'ecrit [Текст] : пособие по реферированию на французском языке : [учеб. пособие] / Е. Б. Александровская, Н. В. Лосева, Е. П. Орлова. - Изд. 2-е, испр. и доп. - М. : Нестор Академик, 2011. - 269, [2] с. : ил

языкознание - иностранные языки - французский язык - беглое поисковое чтение - аналитическое чтение текста - перефразирование текста - логическая структура текста - реферирование материалов - подбор материалов по тематике - техники реферирования - resume, техника - compre rendu, техника - note de synthese, техника - научные тексты - публицистические материалы - политические тексты - лексика французского языка - языковая компетенция - межкультурная коммуникация - упражнения - задания - оригинальные языковые материалы - учебные пособия для вузов - учебные пособия для аспирантов

Хранение: ИРЦ-10 81.471.1-923 А 46 81.471.1-923

264. Александровская, Е. Б. Тетрадь упражнений к учебнику французского языка Le francais. ru A1 [Текст] : [учеб. пособие : учеб.-метод. комлект] / Е. Б. Александровская, Н. В. Лосева, Л. Л. Читахова. - Изд. 2-е, испр. - М. : Нестор Академик, 2009. - 127 с. + CD : ил.

языкознание - иностранные языки - французский язык - фонетика французского языка - грамматика французского языка - лексика французского языка - навыки устной речи - навыки письменной речи - упражнения - задания - диктанты - аудирование - учебно-методический комплект - учебные пособия для вузов

Хранение: ИРЦ-21 81.471.1-923 А 46 81.471.1-923

265. Александровская, Е. Б. Тетрадь упражнений к учебнику французского языка Le francais. ru B1 [Текст] : [учеб. пособие : учеб.-метод. комплект] / Е. Б. Александровская, Н. В. Лосева, О. Е. Манакина. - М. : Нестор Академик, 2010. - 158 с. + CD : табл.

языкознание - иностранные языки - французский язык - фонетика французского языка - грамматика французского языка - навыки устной речи - навыки письменной речи - упражнения - задания - навыки аудирования - учебно-методический комплект - учебные пособия для вузов

Хранение: ИРЦ-1 81.471.1-923 А 46 81.471.1-923

266. Английский язык. 11 класс [Teкcт] = Spotlight. Student's Book : учебник для

общеобразовательных учреждений / [О. В. Афанасьева и др.]. - 2-е изд., доп. и перераб. - М.: Просвещение [и др.], 2009. - VIII, 179, [1], 10, 50 с.: ил. - (Английский в фокусе).

языкознание - иностранные языки - английский язык - общеобразовательная школа - 11 класс - темы для изучения - семья - отношения - черты характера - история - многонациональная Британия - викторианские семьи - стрессы - язык тела - дети - подростки - общение подростков - плохое поведение - соседи - криминал - законы - права - обязанности - здоровье - вред для здоровья - болезни - визит у доктора - учебные пособия для общеобразовательных учреждений

Хранение: аб-1 81.432.1-922 А 64 81.432.1-922

267. Английский язык [Текст] : учеб. пособие : сборник текстов и упражнений для студентов неязыковых специальностей / МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ ; [Т. Г. Гриднева и др.]. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 143 с.

языкознание - иностранные языки - английский язык - страноведение - развитие речевых навыков - развитие навыков устной речи - развитие навыков письменной речи - лексические упражнения - грамматические упражнения - развитие навыков перевода - аннотирование - реферирование - тексты по специальностям - культурология - экономика - менеджмент - юриспруденция - педагогика - логопедия - психология - социальная педагогика - география - биология - химия - физическая культура - русский язык и литература - история - технология и предпринимательство - физика - математика - информационные технологии - научно-популярные тексты - труды ученых ТГПУ - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-2, аб-150, филК-223 81.432.1-923 А 64 81.432.1-923

268. Англо-русский, русско-английский словарь [Текст] = English-russian, russian-english dictionary: [свыше 20 000 слов и большое количество широкоупотребительных словосочетаний] / [ред.: Л. П. Попова и др.]. - М.: Аст [и др.], 2010. - 575 с. - (Современный словарь).

языкознание - иностранные языки - английский язык - русский язык - лексика - грамматика - синонимы - трудности перевода - широкоупотребительные словосочетания - тематические словари - двуязычные словари - словари

Хранение: аб-1 81.432.1-4 А 64 81.432.1-4

269. Аникин, А. Е. Русский этимологический словарь [Текст] / А. Е. Аникин ; РАН, Институт русского языка, Институт филологии СО РАН. - М. : Знак. Вып. 4 : Болебтарь. - 2011. - 327 с.

языкознание - русский язык - лексика русского языка - старорусская лексика - древнерусская лексика - диалектная лексика - происхождение слов - история русских слов - история русских названий - история личных имен - этимология - этимологические словари - словари

Хранение: филК-1 81.411.2-4 А 67 81.411.2-4

270. Аникин, А. Е. Русский этимологический словарь [Текст] / А. Е. Аникин ; РАН, Институт русского языка, Институт филологии СО РАН. - М. : Знак. Вып. 5 : Буба Івакштаф. - 2011. - 344 с.

языкознание - русский язык - лексика русского языка - старорусская лексика - древнерусская лексика - диалектная лексика - происхождение слов - история русских слов - история русских названий - история личных имен - этимология - этимологические словари - словари

Хранение: филК-1 81.411.2-4 А 67 81.411.2-4

271. Бабич, Г. Н. Лексикология английского языка [Текст] = Lexicology : учеб. пособие для вузов / Г. Н. Бабич. - 5-е изд. - М. : Флинта [и др.], 2010. - 195, [1] с.

языкознание - иностранные языки - английский язык - современный английский язык - лексикология английского языка - комплексный лексикологический анализ текста - ключевые вопросы - контроль знаний - вопросы для самоконтроля - самостоятельная работа студентов - навыки владения английским языком - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 81.432.1-923 Б 12 81.432.1-923.3

272. . Бахтин, М. М (Волошинов, В. Н.). Антрополингвистика [Текст] : избр. труды / М. М. Бахтин (В. Н. Волошинов) ; сост., авт. предисл. К. Ф. Седов. - М. : Лабиринт, 2010. - 255, [1] с. - (Психолингвистика : Пси-Люди).

языкознание - общее языкознание - теория коммуникации - речевая коммуникация - речеведение - металингвистика - теория языка - философия языка - антрополингвистика - антропоцентрическое языковедение - психолингвистика - коммуникативная лингвистика - лингвистика речи - дискурсножанровый подход к изучению языка - речевые жанры - коммуникативная компетенция - социологический метод в лингвистике - научные труды - научные издания

Хранение: аб-3, филК-4 81 Б 30 81.000

273. Болотнова Нина Сергеевна [Текст] : биобиблиографический указатель литературы / МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ ; [сост. 3. С. Алязова]. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2010. - 47 с. - (Ученые ТГПУ. Биобиблиографические указатели ; вып. 3).

языкознание - русское языкознание - история русского языкознания - указатели - биобиблиографические указатели - русские лингвисты - Болотнова Нина Сергеевна - русские ученые - ученые ТГПУ

Хранение: СБО-2, филК-9 81я1 Б 79 81г(2)я1

274. Быков, А. А. Удивительное языкознание [Текст] : [путеводитель по языкам Европы] / А. А. Быков. - М. : ЭНАС, 2011. - 206, [1] с. : фот. - (О чем умолчали учебники).

языкознание - лингвистика - индоевропейские языки - европейские языки - правила чтения - происхождение слов - заимствования - диалекты - древние языки - русский язык - романские языки - западногерманские языки - северогерманские языки - балтийские языки - западнославянские языки - восточнославянские языки - южнославянские языки - угро-финские языки - тюркские языки - кельтские языки - искусственные языки - географические названия - личные имена европейцев - очерки Хранение: филК-1 81.40 Б 95 81.40

275. Введенская, Л. А. Русский язык и культура речи [Текст] : учеб. пособие для вузов / Л. А. Введенская, Л. Г. Павлова, Е. Ю. Кашаева. - Изд. 26-е. - Ростов на / Д : Феникс, 2009. - 539 с. - (Высшее образование).

языкознание - русский язык - современный русский язык - история русского языка - структурные свойства языка - коммуникативные свойства языка - культура речи - речевая культура - речевое общение - речевая коммуникация - доказательность речи - убедительность речи - ораторское искусство - ораторы - аудитория - публичное выступление - официально-деловая речь - типы документов - унификация языка деловых бумаг - национальные школы делового письма - письменная речь - деловая переписка - практикумы задания для самостоятельной работы - учебные пособия для вузов

Хранение: филК-1 81.411.2-923 В 24 81.411.2-923.5

276. Гуревич, В. В. Теоретическая грамматика английского языка. Сравнительная типология английского и русского языков [Текст] : учеб. пособие для вузов / В. В. Гуревич. - 6-е изд. - М. : Флинта [и др.], 2010. - 168 с.

языкознание - иностранные языки - английский язык - теоретическая грамматика английского языка - морфология английского языка - синтаксис английского языка - сравнительная типология языков - русский язык - сравнительная фонетика - сравнительная грамматика - сопоставление структурных типов предложений - сопоставление структурных типов словосочетаний - учебные пособия для вузов - учебные пособия для школы

Хранение: аб-1 81.432.1-923 Г 95 81.432.1-923.2 81.002.1-923

277. Джером, Д. К. Трое в лодке, не считая собаки [Текст] = Three men in a boat (to say nothing of the dog): роман: на англ. яз. / Д. К. Джером. - Новосибирск: Сибирское университетское изд-во, 2009. - 157, [2] с. - (English Fiction Collection). - (Читаем

натуральное).

языкознание - иностранные языки - английский язык - художественная литература - зарубежная литература - английская литература - романы - юмор - адаптированная литература - биографии - книги для чтения - язык оригинала

Хранение: аб-1 81.432.1:84 Д 40 81.432.1:84

278. Зализняк, А. А. Труды по акцентологии [Текст] = Древнерусский и старовеликорусский ...: словарь-указатель: [около 7400 слов] / А. А. Зализняк; РАН, Институт славяноведения. - М.: Языки славянских культур. - (Studia philologica). Т. 2: Древнерусский и старовеликорусский акцентологический словарь-указатель (XIV-XVII вв.). - 2011. - 350, [1] с.: табл.

языкознание - лингвистика - славянские языки - русский язык - фонетика русского языка - акцентология - лексикография - словари - древнерусские словари - старовеликорусские словари - акцентологические словари - история русских слов - ударения - имена собственные - топонимы - этнонимы - антропонимы - словари-указатели

Хранение: филК-1 81.411.2-4 3-23 81.411.2-1 81.411.2-4

279. Иностранный язык. Грамматика английского языка [Текст] : учеб. пособие / [С. М. Кошкарова и др.] ; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ. - Изд. 2-е. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2010. - 242 с. : табл.

языкознание - иностранные языки - английский язык - грамматика английского языка - практическая грамматика - артикли - имя существительное - глаголы - имя прилагательное - местоимения - порядок слов простого предложения - тематические упражнения - контрольные работы по теме - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-200, филК-198 81.432.1-923 И 68 81.432.1-923.2

280. История понятий, история дискурса, история метафор [Текст] = Begriffsgeschichte, Diskursgeschichte, Metapherngeschichte : сборник статей : пер. с нем. / [под ред. Х. Э. Бёдекера]. - М. : Новое литературное обозрение, 2010. - 319, [1] с. - (Интеллектуальная история).

языкознание - лингвистика - социолингвистика - язык - сознание - мышление - социальная философия - философия истории - исторический процесс - логика истории - метафоры - семантика - историческая семантика - историческая культурология - темпоральные структуры - история понятий - метод истории понятий - сравнительная история понятий - сравнительная лексикология - концептуальные словоупотребления - контексты - история ментальностей - сборники

Хранение: аб-1, филК-6 81 И 90 81.000.3 60.032.1

281. Кадыкова, В. С. Русский язык : сборник упражнений по морфологии [Текст] : учеб.-метод. пособие / В. С. Кадыкова ; МОиН, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 167 с. : табл.

языкознание - русский язык - грамматика русского языка - морфология русского языка - анализ языковых фактов - тренировочные упражнения - практические занятия - самостоятельная работа студентов - учебные пособия для вузов - учебные пособия для магистрантов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, филК-68 81.411.2-923 К 13 81.411.2-923.2

282. Капитонова, Т. И. Методы и технологии обучения русскому языку как иностранному [Текст] / Т. И. Капитонова, Л. В. Московкин, А. Н. Щукин; под ред. А. Н. Щукина. - 2-е изд., стереотип. - М.: Русский язык. Курсы, 2009. - 308, [1] с.: ил., табл., схем.

языкознание - русский язык - русский язык как иностранный - методика преподавания русского языка как иностранного - методы обучения - технологии обучения - прямые (беспереводные) методы - переводные методы - комбинированные методы - интенсивные методы - педагогические технологии - 20 век - русские психологи - Гальперин Петр Яковлевич - теория поэтапного формирования умственных действий - учебные пособия для вузов - учебные пособия для аспирантов и преподавателей

Хранение: ч/з-1, филК-6 81.411.2-96 К 20 81.411.2-96

283. Карманный словарь правильных ударений [Текст] : более 33 000 слов / авт.сост. О. И. Дружбинский. - Изд. 2-е, доп. - М. : Чебоксарская типография N 1, 2011. -210, [6] с.

языкознание - русский язык - русский литературный язык - ударение - примеры ударений - ошибки произношения - словари - карманные словари

Хранение: филК-1 81.411.2-4 К 24 81.411.2-4

284. Коммуникативная стилистика текста: лексическая регулятивность в текстовой деятельности [Текст]: коллективная монография / [Н. С. Болотнова и др.]; под ред. Н. С. Болотновой; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск: Изд-во ТГПУ, 2011. - 492 с.

языкознание - русский язык - стилистика - коммуникативная стилистика - текст - текстовая деятельность - теория регулятивности в коммуникативной стилистике - речевое воздействие - функциональная лексикология - прагматика - психолингвистика - суггестивная лингвистика - коммуникативные лексические универсалии - лексические регулятивы - поэтические регулятивные средства - прозаические регулятивные средства - публицистические регулятивные средства - эпистолярные регулятивные средства - метафорические регулятивные средства - монографии - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, филК-3 81.411.2 К 63 81.411.2-5

285. Котюрова, М. П. Стилистика научной речи [Текст] : учеб. пособие для вузов / М. П. Котюрова. - М. : Академия, 2010. - 236, [1] с. : схем., табл. - (Высшее профессиональное образование).

языкознание - русский язык - стилистика - стилистика речи - стилистика научной речи - письменная научная речь - лингвистика текста - 20 век вторая половина - фонетика - словообразование - лексика - морфология - жанры научной литературы - тезисы - рефераты - авторефераты диссертаций - научные рецензии - редактирование научного текста - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, аб-3, филК-3 81.411.2-923 К 73 81.411.2-923.5

286. Крючкова, Л. С. Практическая методика обучения русскому языку как иностранному [Текст] : учеб. пособие для вузов / Л. С. Крючкова, Н. В. Мощинская. - 2-е изд. - М. : Флинта [и др.], 2011. - 474, [1] с. : табл. - (Русский язык как иностранный).

языкознание - иностранные языки - русский язык как иностранный - фонетика русского языка - лексика русского языка - грамматика русского языка - методика преподавания русского языка как иностранного - межкультурная коммуникация - лингвострановедение - речевая деятельность - аудирование - говорение - чтение - техника чтения - письмо - письменная речь - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-6 81.411.2-96 К 85 81.411.2-96

287. Курсовая работа по английской филологии [Текст]: метод. указания для студентов 3-4 курсов факультета иностранных языков ТГПУ / МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ; [авт.-сост.: Е. А. Лимарева, М. А. Русина]. - Томск: Изд-во ТГПУ, 2011. - 35 с.: ил.

языкознание - иностранные языки - английский язык - педагогика - образование - методика написания курсовых работ - курсовые работы - выполнение курсовых работ - содержание курсовых работ - язык курсовой работы - стиль изложения - оформление курсовых работ - методические указания - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-2, аб-68 81.432.1-923 К 93 81.432.1-923 74.580.26

288. Мошенская, Л. О. Французский язык [Текст] = Chose dite, chose faite : [для начинающих] : учебник для вузов / Л. О. Мошенская, А. П. Дитерлен. - М. : Нестор Академик. Ч. 1 : Chose dite, chose faite. - 2011. - 374, [1] с. + CD : табл.

языкознание - иностранные языки - французский язык - фонетика французского языка - грамматика французского языка - лексика французского языка - навыки устной речи - навыки письменной речи - разговорный язык - литературный язык - оригинальные языковые материалы - аудирование - упражнения - ключи к упражнениям - самостоятельная работа студентов - учебные пособия для вузов - учебные пособия для бакалавров

Хранение: ИРЦ-20 81.471.1-923 М 87 81.471.1-923

289. Новейший немецко-русский, русско-немецкий словарь [Текст] = Das Neueste Deutsch-Russische, Russisch-Deutsche Worterbuch : 100 000 слов / [сост. П. Ф. Перепеченко]. - Киев [и др.] : Арий [и др.], 2010. - 959 с.

языкознание - иностранные языки - немецкий язык - русский язык - лексика - экономика - вычислительная техника - химия - биология - медицина - частотный принцип представления слов в словаре - грамматика - орфография - словари - двуязычные словари

Хранение: аб-1 81.432.4-4 Н 72 81.432.4-4

290. Новый англо-русский, русско-английский словарь [Текст] = New english-russian, russian-english dictionary : 55 000 слов. - Киев [и др.] : Арий [и др.], 2010. - 726

языкознание - иностранные языки - английский язык - лексика - грамматика - словари - двуязычные словари

Хранение: аб-1 81.432.1-4 Н 76 81.432.1-4

291. Попова, З. Д. Когнитивная лингвистика [Текст] : [учеб. пособие для вузов] / З. Д. Попова, И. А. Стернин ; Федеральное агентство по образованию, Воронежский государственный университет. - М. : АСТ [и др.], 2010. - 314 с. : ил., табл. - (Лингвистика и межкультурная коммуникация. Золотая серия).

языкознание - лингвистика - когнитивная лингвистика - категориально-терминологический аппарат - концепты - концепт и слово - концепт и значение - концептосфера - невербальное мышление - сознание - картина мира - менталитет - семантическое пространство языка - концептуализация - семантико-когнитивное описание - номинативное поле концептов - меделирование концепта - семантико-когнитивные исследования - семантико-когнитивный анализ - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, филК-9 81-923 П 58 81.0-923

292. Решение национально-языковых вопросов в современном мире. Страны СНГ и Балтии [Текст] / РАН, Институт языкознания РАН, Научный совет РАН; под ред. Е. П. Челышева; [редкол.: Е. П. Челышев (гл. ред.), М. В. Орешкина (отв. ред.) и др.]. - М.: Азбуковник, 2010. - 770, [1] с.

языкознание - общее языкознание - язык и общество - язык и государство - языковая политика - языковые ситуации - СНГ - Балтия - Азербайджан - Армения - Беларусь - Грузия - Казахстан - Киргизия - Молдова - Россия - Таджикистан - Туркменистан - Узбекистан - Украина - Латвия - Литва - Эстония - социолингвистика - сравнительный социолингвистический анализ - официальные языки - неофициальное использование языков - функционирование русского языка в странах Ближнего зарубежья - статус русского языка - языки меньшинств - взаимоотношения языков - национально-языковое законодательство - национально-языковые вопросы - национально-языковые отношения - национально-языковое строительство — иностранные заимствования в языках - типологические исследования

Хранение: филК-1 81 Р 47 81.000.0

293. Розенталь, Д. Э. Современный русский язык [Текст] : [учеб. пособие для вузов] / Д. Э. Розенталь, И. Б. Голуб, М. А. Теленкова. - 11-е изд. - М. : Айрис-пресс, 2009. - 443, [1] с.

языкознание - русский язык - лексика - лексикология - лексическое значение слова - многозначность слова - лексическая омонимия - омонимия - синонимия - антонимия - формирование русской лексики - архаизация лексики - обновление лексики - неологизмы - историзмы - архаизмы - активный словарный запас - пассивный словарный запас - диалектизмы - жаргонизмы - профессиональная лексика -

стилистика - стилистическая окраска слова - фразеология - лексикография - фонетика - орфоэпия - графика - орфография - словообразование - грамматика - морфология - синтаксис - учебные пособия для вузов

Хранение: филК-1 81.411.2-923 Р 64 81.411.2-923

294. Уфимцева, А. А. Лексическая номинация (первичная нейтральная) [Текст] / А. А. Уфимцева. - Изд. 2-е. - М.: ЛИБРОКОМ, 2010. - 84, [6] с.: схем., табл. - (Лингвистическое наследие XX века).

языкознание - общее языкознание - лексикология - лексическая семантика - лексическая номинация - знакообразование - словесные знаки - типы семиологических классов - класс характеризующих имен - семиологические подклассы слов - пособия для лингвистов

Хранение: филК-7 81 У 88 81.03

295. Шапиро, В. Русско-английский, англо-русский словарь [Текст] : 105 000 слов с оригинальной транскрипцией / В. Шапиро. - Перераб. изд. - М. : ЛадКом, 2011. - 764, [4] с.

языкознание - иностранные языки - английский язык - грамматика английского языка - лексика английского языка - произношение английских слов - произношение русских слов - оригинальная транскрипция - двуязычные словари - словари

Хранение: аб-1 81.432.1-4 Ш-23 81.432.1-4

296. Inisheva, L. I. Vasyugan Mire: Natural Conditions, Structure and Functioning / L. I. Inisheva, A. A. Zemtsov, S. M. Novikov; edited by L. I. Inisheva; [translated from russian by B. M. Klenov]. - Tomsk: TSPU Press, 2011. - 158 p.: fig., tabl.

языкознание - иностранные языки - английский язык - переводная литература - естественные науки - науки о Земле - геофизика - гидрология - геология болот - геоморфология - гидрогеология - болота - Россия - Сибирь - Западная Сибирь - Васюганье - Васюганское болото - природные условия Васюганья - структура почв - функционирование болот - рациональное природопользование - геохимический состав - научные исследования - научные издания - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-3 81.432.1:26 І-61 81.432.1:26

Литературоведение

297. Городские конкурсы знатоков сказок А. М. Волкова в детском музее Томского государственного педагогического университета [Текст]: к 120-летию со дня рождения А. М. Волкова: учеб.-метод. практикум / [авт.-сост. Т. В. Галкина]; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск: Изд-во ТГПУ, 2011. - 133, [1] с.: ил. - (Библиотека музейного педагога; вып. 2).

литературоведение - история русской литературы - история детской литературы - детские писатели - Волков Александр Мелентьевич - литературное творчество - творческое наследие - художественные произведения - иллюстрации к художественным произведениям - детские рисунки - музейное дело - музееведение - Россия - Томский государственный педагогический университет - Музейный комплекс ТГПУ - детские музеи - литературные музеи - детский музей "Волшебная страна" - музейная педагогика - городские конкурсы знатоков сказок - учебно-методические практикумы - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, филК-28 83.83(2Рус)6 Г 70 83.83(2Рус)6-8 79.1

298. Теория литературы [Текст] = Теория художественного дискурса ... : учеб. пособие для вузов : в 2 т. / под ред. Н. Д. Тамарченко. - 4-е изд., стереотип. - М. : Академия. - (Высшее профессиональное образование). Т. 1 : Теория художественного дискурса. Теоретическая поэтика / Н. Д. Тамарченко, В. И. Тюпа, С. Н. Бройтман. - 2010. - 509, [1] с.

литературоведение - теория литературы - дискурс - теория художественного дискурса - теоретическая поэтика - художественная словесность - структура произведения - сюжет - фабула - композиция - образ автора - герои произведения - типы произведений - роды литературы - эпика - драма - лирика - литературные жанры - эпические формы - средние формы - драма - динамика лирических жанров - литературные стили - литературная традиция - чужой стиль в литературном произведении - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: филК-4 83я73 Т 33 83.0я73

Художественная литература

299. Драгунский, В. Ю. Денискины рассказы [Текст] :для сред. шк. возраста / В. Драгунский ; худож. Г. В. Соколов. - М. : Самовар, 2010. - 109, [2] с. : ил. - (Школьная библиотека).

художественная литература - русская литература - 20 век вторая половина - детская литература - проза - рассказы

Хранение: филК-1 84.8(2Рус)6 Д 72 84.8(2Рус)6

300. . Есенин, С. А. Стихотворения и поэмы [Текст] / С. Есенин. - М. : Профиздат, 2010. - 285, [1] с. : портр. - (Поэзия XX века).

художественная литература - русская литература - XX век начало - поэзия - стихотворения - поэмы - автобиографии

Хранение: филК-1 84(2Рус)6 Е 82 84(2Рус)6-5

301. История субъективности: Древняя Русь [Текст]: [сборник] / РАН, Институт всеобщей истории; сост. Ю. П. Зарецкий; [пер. Д. С. Лихачев, Я. С. Лурье]. - М.: Академический Проект [и др.], 2010. - 348 с. - (Технологии истории).

художественная литература - русская литература - произведения - Россия - Древняя Русь - средние века - древнерусская автобиография - автобиографические рассказы - русские князья - монахи - религиозные деятели - Владимир II Мономах - Иван IV Грозный - Зеленецкий Мартирий - Анзерский Елеазар - Епифаний - Аввакум Петров - биографические справки - исследования древнерусской автобиографии - сборники

Хранение: филК-1 84(2)1 И 90 84(2)1

302. Кун, Н. А. Мифы Древней Греции [Текст] : [пер. с древнегреческого] / Н. А. Кун. - М. [и др.] : POOCCA, [2010?]. - 267, [4] с. : ил.

художественная литература - зарубежная литература - античная литература - Древняя Греция - мифы - мифологические сюжеты - легенды - боги - титаны - герои - аргонавты - путешествия аргонавтов - Одиссей - путешествия Одиссея - Троя, город - троянская война - предания

Хранение: ч/3-1 84(0)32 К 91 84(0)32

303. Лукин, Б. И. Поединок [Текст] : гражданская лирика : стихи, поэмы, эссе / Б. Лукин ; [предисл. О. Шестинского ; худож. С. Харламов]. - М. [и др.] : Советский писатель [и др.]. - (Наше время). Кн. 5. - 2010. - 207 с. : ил.

художественная литература - русская литература - поэзия - проза - лирика - стихи - поэмы - эссе Хранение: филК-1 84(2Pyc)6 Л 84 84(2Pyc)6-5

304. Наше время. Антология современной литературы России [Текст]: повести и рассказы писателей, родившихся в 60-е годы XX века: [сборник] / Литературный фонд "Дорога жизни"; сост. Б. Лукин; [предисл. к тому Б. И. Лукина; ред. кол.: В. Ф. Дударев и др.]. - М. [и др.]: Литературный институт [и др.], 2010. - 415 с., + CD: фот. - (Наше время; [Проза]; [т. 2]).

художественная литература - русская литература - произведения - Россия - СССР - 20 век вторая половина - русские писатели - антология - проза - повести - рассказы - фантастика - мистика - творчество писателей - биографические статьи - автобиографии - рецензии - сборники

Хранение: СБО-1 84(2)я43 Н 37 84(2)я43

305. Наше время. Антология современной поэзии [Текст] : [сборник] : [стихотворения, биографические статьи, библиография] / Литературный фонд "Дорога жизни"; сост. Б. Лукин; [предисл. к сер. Б. И. Лукина; послесл. к тому И. Михайлова

; ред. кол. сер. : В. Ф. Дударев и др.]. - М. [и др.] : Литературный институт [и др.], 2009. - 415 с. : фот. - (Наше время ; [Современная поэзия] ; [т. 1]).

художественная литература - произведения - Россия - СССР - русская литература - русские писатели - русские поэты - поэзия - стихотворения - творчество поэтов - 20 век вторая половина - биографические статьи - автобиографии - сборники

Хранение: СБО-1 84(2)я43 Н 37 84(2)я43

306. Прокофьева, С. Л. Приключения желтого чемоданчика [Текст] : для млад. шк. возраста / С. Прокофьева ; худож. О. Ю. Горбушин. - М. : Самовар, 2010. - 92, [2] с. : ил. -(Школьная библиотека).

художественная литература - русская литература - 20 век вторая половина - детская литература - проза - повесть - приключения

Хранение: филК-1 84.8(2Рус)6 П 80 84.8(2Рус)6

307. Цветаева, М. И. Стихотворения [Текст] / М. Цветаева ; [сост., коммент. Л. А. Беловой]. - М. : Профиздат, 2010. - 382, [1] с. : портр. - (Поэзия XX века).

художественная литература - русская литература - XX век первая половина - поэзия - стихотворения - циклы стихов

Хранение: филК-1 84(2Рус)6 Ц 27 84(2Рус)6-5

Искусство. Искусствознание

308. Бесчастнов, Н. П. Художественный язык орнамента [Текст] : [учеб. пособие для вузов] / Н. П. Бесчастнов. - М. : ВЛАДОС, 2010. - 335 с., [16] л. ил. : ил. - (Изобразительное искусство).

искусство - всемирное искусство - декоративно-прикладное искусство - орнамент - графические средства выражения - композиция - графические приемы - оптические эффекты - статические композиции - динамические композиции - плоскостные композиции - объемные композиции - типы орнамента - геометрический орнамент - растительный орнамент - зооморфный орнамент - антропоморфный орнамент - вещный орнамент - шрифтовой орнамент - пейзажный орнамент - ордерный орнамент - методы проектирования орнамента - коллаж - орнаментальная фотографика - компьютерная техника - учебное пособие для вузов

Хранение: аб-2 85.12я73 Б 53 85.12я73

309. Живопись [Текст] : учеб. пособие для вузов / [Н. П. Бесчастнов и др.]. - М. : ВЛАДОС, 2010. - 223 с., [16] л. ил. : ил. - (Изобразительное искусство).

искусство - изобразительное искусство - живопись - задачи живописи - цвет - колорит - композиция - форэскиз - подготовительный рисунок - цветовые отношения - тоновые отношения - этюды - наброски - натюрморт - этюды головы человека - этюды рук - поясное изображение - драпировки - этюды человеческой фигуры - этюды обнаженной натуры - этюды растений - этюды интерьера - пейзажи - техники живописи - материалы для живописи - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-3 85.14я73 Ж 67 85.14я73

310. Королев Сергей Александрович [Текст] : биобиблиографический указатель / ТОУНБ, Томский областной театр драмы ; [сост. А. В. Яковенко ; ред. : В. М. Костин, С. С. Быкова]. - Томск : Ветер, 2010. - 167 с. + CD : ил. - (Жизнь замечательных томичей ; вып. 11).

искусство - Россия - Томская область - Томск, город - Королев Сергей Александрович - музыка - музыканты - композиторы - дирижеры - томские музыканты - музыкальное творчество - музыкальные спектакли - указатели - биобиблиографические указатели

Хранение: СБО-1 85.31я1 К 68 85.313(2)6-8я1

311. Сокровища русских музеев [Изоматериал] : иллюстрированная энциклопедия искусства / [авт.-сост. В. Ильницкий и др. ; сост. коммент. Е. Туинова]. - М. : POOCCA, 2010. - 327, [8] с. : ил.

искусство - искусство - всемирное искусство - русское искусство - западноевропейское искусство - живопись - иконопись - Спас нерукотворный, икона - живописцы - художники - Боровиковский Владимир Лукич - Портрет Лопухиной, картина - Кипренский, Орест Адамович - Портрет Пушкина, картина - Тропинин, Василий Андреевич - Золотошвейка, картина - Брюллов Карл Павлович - Всадница, картина - Федотов Павел Андреевич - Сватовство майора, картина - Пукирев Василий Владимирович - Неравный брак, картина - Перов, Василий Григорьевич - Охотники на привале, картина - Крамской Иван Николаевич - Неизвестная, картина - Саврасов, Алексей Кондратьевич - Грачи прилетели, картина - Шишкин Иван Иванович - Васнецов Виктор Михайлович - Царь иван Васильевич Грозный, картина - Суриков Василий Иванович - скульпторы - Шубин Федот Иванович - Антокольский Марк Матвеевич - Фальконе Этьен Морис - картинные галереи - дворцовые комплексы - Эрмитаж - парадные интерьеры - лепнина - анфилады - будуары - гостиные - лестницы - дворцовые театры - залы - коллекции картин - Рембрандт Харменс ван Рейн - Флора, картина - Рубенс Питер Пауль - Союз Земли и Воды, картина - Мурильо Бартоломе Эстебан - Тинторетто - Караваджо - Юноша с лютней, картина - Ван Дейк Антонис - Автопортрет, картина - Рейнольдс Джошуа - Фрагонар Жан Оноре - Давид Жак Луи - Доу Джордж - художественное творчество - всемирное наследие

Хранение: ч/з-1 85 С 59 85.101

Религия. Религиоведение. Свободомыслие

312. Волкова, Л. Д. История религий [Текст] : учеб. пособие для вузов / Л. Д. Волкова, Л. В. Домбраускайте ; МОиН РФ, ГОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2010. - 335 с. :ил.

религия - история религии - ранние формы религии - первобытная религия - зороастризм - Древний Египет - боги Египта - античная религия - Древняя Греция - Древний Рим - христианство - православие - русское ортодоксальное православие - католицизм - протестантизм - ислам - иудаизм - индуизм - джайнизм - сикхизм - буддизм - религии Китая - религии Японии - синтоизм - дзен-буддизм - мировые религии - особенности религий - этапы развития религий - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-40, филК-78 86я73 В 67 86.3я73

313. Православная энциклопедия [Текст] = Иоанна деяния—Иосиф : 2000-летию Рождества Господа нашего Иисуса Христа посвящается / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла ; [худож. ред. И. А. Захарова]. - М. : Православная энциклопедия. Т. 25 : Иоанна деяния—Иосиф. - 2010. - 750, [1] с. :ил.

религия - христианство - православие - история христианства - Русская православная церковь - деятели Русской православной церкви - христианские святые - христианские подвижники - биографии - энциклопедии - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-1, аб-2, филК-17 86я2 П 68 86.372я2

314. Православная энциклопедия [Текст] = Иосиф I Галисиот-Исаак Сирин : 2000-летию Рождества Господа нашего Иисуса Христа посвящается / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла ; [худож. ред. И. А. Захарова]. - М. : Православная энциклопедия. Т. 26 : Иосиф I Галисиот-Исаак Сирин. - 2011. - 751 с. : ил.

религия - христианство - православие - история христианства - Русская православная церковь - деятели Русской православной церкви - христианские святые - христианские подвижники - биографии - энциклопедии - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-1, аб-2, филК-17 86я2 П 68 86.372я2

315. Православная энциклопедия [Текст] = Исаак Сирин - Исторические книги : 2000-летию Рождества Господа нашего Иисуса Христа посвящается / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла ; [худож. ред. И. А. Захарова]. - М. : Православная энциклопедия. Т. 27 : Исаак Сирин-Исторические книги. - 2011. - 751 с. : ил.

религия - христианство - православие - история христианства - Русская православная церковь - деятели Русской православной церкви - христианские святые - христианские подвижники - биографии - энциклопедии - учебные пособия для вузов

Хранение: СБО-1, аб-2, филК-17 86я2 П 68 86.372я2

316. Рудзиевская, С. Православный храм [Текст] : [энциклопедия] / С. Рудзиевская ; [фотохудож. : В. Шульга и др.]. - М. : POOCCA, 2010. - 271 с. - (Основы православной культуры).

религия - христианство - православие - история Русской Православной церкви - Русская Православная церковь - православные храмы - устройство храма - символика храма - иконостасы - символика иконостаса - царские врата - иконы - священнослужители - церковнослужители - богослужения - символика церковных служб - церковные таинства - молитвы - поведение в храме - посты - праздники - поминовение усопших - греческие имена - латинские имена - еврейские имена - скандинавские имена - энциклопедии

Хранение: ч/з-1 86 Р 83 86.372.24-6

Философские науки

317. Кобылянский, В. А. Философия экологии [Текст] : краткий курс : учеб. пособие для вузов / В. А. Кобылянский. - М. : Академический Проект, 2010. - 631, [1] с. - (Gaudeamus).

философия - философские основы экологии - социальные науки - общество - природа - взаимодействие природы и общества - философия географии - философия геоэкологии - философия биоэкологии - философия социоэкологии - натурсоциоэкосистема - естественная природа - очеловеченная природа - социальная общественная жизнь - технологическая общественная жизнь - соподчиненность природы и общества - философия антропоэкологии - антропоэкологические исследования - философия образования - экологическая культура - экологическое образование - учебное пособие для вузов

Хранение: аб-1 87я73 К 55 87.5я73 60.0я73

318. Кребель, И. А. Мифопоэтика Серебряного века. Опыт топологической рефлексии [Текст] / И. Кребель ; Омский государственный университет. - Спб. : Алетейя, 2010. - 591 с.

философия - история философии - Россия - 19 век вторая половина - 20 век - литературоведение - мировая литература - история мировой литературы - русская литература - искусство - Серебряный век - Золотой век - мифопоэтика - архаика - топологическая рефлексия - народная культура - языковые стратегии - русское ницшеанство - русские писатели - Хлебников Велимир - Кузмин Михаил Алексеевич - Ремизов Алексей Михайлович - Розанов Василий Васильевич - Шестов Лев - стихотворения - Форель разбивает лед, стихотворение - Закон поколений, произведение - Посолонь, произведение - Опавшие листья, произведение - Апофеоз беспочвенности, произведение - русские поэты - Цветаева Марина Ивановна — Волошин Максимилиан Александрович - Поэт, стихотворение - Россия, поэма - анализ художественного творчества

Хранение: ч/з-1, аб-2, филК-4 87 К 79 87.3(2)6 83.3(2Рус)6

319. Степанянц, М. Т. Восточные философии [Текст] : учебник для вузов : [учебник-антология] / М. Т. Степанянц ; РАН, Институт философии [и др.]. - М. : Академический Проект [и др.], 2011. - 547, [2] с. - (Gaudeamus).

философия - история философии - восточные философии - сравнительная философия - зарождение философии - происхождение мироздания - природа человека - индийская философия - китайская философия - мусульманская философия - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 87я73 С 79 87.3я73

320. Чанышев, А. Н. История философии Древнего мира [Текст] : учебник для вузов / А. Н. Чанышев ; МГУ. - 2-е изд. - М. : Академический проект [и др.], 2011. - 606, [1] с. - (Gaudeamus).

философия - история философии - Древний мир - Древний Восток - философия Древнего Китая - профилософия - конфуцианцы - моисты - номиналисты - даосы - законники - индийская философия - ведийская профилософия - даршаны - астика - настика - санкхья - йога - вайшешика - ньяя - миманса - веданта - бхагаватизм - джайнизм - буддизм - философия Ближнего Востока - вавилонская профилософия - египетская профилософия - иранская профилософия - иудейская профилософия - израильская профилософия - европейская философия - древнегреческая философия - оинийская философия - милетская философия - италийская школа - элейская философия - эллинизм - римская философия - римская профилософия - философия ранней Римской империи - философия смутного времени - философия поздней Римской империи - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 87я73 Ч 18 87.3(0)3я73

Психология

321. Андрэ, Н. Практическая психология цвета [Текст] / Н. Андрэ, С. Некрасова. - М.: Профит Стайл, 2011. - 223 с.: табл.

психология - общая психология - психические процессы - восприятие - цвет - оздоровительные свойства цвета - лечение цветом - воздействие цвета на психику - стимулирующее воздействие - подавляющее воздействие - психические реакции на цвет - физиологические реакции на цвет - оптические иллюзии при восприятии - тесты - визуализация цвета - медитации на цвет - связь цвета и вкуса - выбор цвета - характеристики цветов - психодиагностика с помощью цвета - практическая психология

Хранение: аб-1 88 А 65 88.351.13

322. Буравлева, Н. А. Основы общей психологии [Текст] : учеб.-метод. пособие / Н. А. Буравлева ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 64 с. : табл.

психология - общая психология - рабочие программы дисциплины - практические занятий - методические рекомендации - вопросы для самоподготовки - темы рефератов - самостоятельная работа студентов - вопросы к экзамену - тестовые задания - мышление - речь - память - внимание - воображение - личность - проблемы личности - теория деятельности - мотивация - эмоции - чувства - темперамент - характер - воля - способности - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-88, филК-30 88я73 Б 91 88.3я73

323. Вачков, И. В. Основы технологии группового тренинга. Психотехники [Текст] : учеб. пособие / И. В. Вачков. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Ось-89, 2009. - 255 с. - (Практическая психология).

психология - практическая психология - психологические тренинги - групповые тренинги - тренинговые группы - групповая психотерапия - групповая психокоррекция - гипноз - технологии группового тренинга - тренинг как дрессура - тренинг как репетиторство - тренинг как наставничество - развитие субъектности - психотехники - игры - разогревающие игры - коммуникативные игры - самосознание - развитие самосознания - групповые нормы - ведущие тренингов - видеосъемка - сценарии тренинговых занятий - ритуалы в тренинге - медитативные техники - визуализации - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 88я73 В 22 88.492я73

324. Гиссен, Л. Д. Психология и психогигиена в спорте [Текст] : (из опыта работы в командах по академической гребле) / Л. Д. Гиссен. - 2-е изд., стереотип. - М. : Советский спорт, 2010. - 158, [2] с. : табл., ил., схем., портр. - (Атланты спортивной науки).

психология - психология физического воспитания и спорта - спортивная психология - психогигиена - спортивная психогигиена - психологическая работа - психогигиенисты - психический стресс - динамический контроль - коррекция психического состояния - спортивные команды - проблемы команды - тренеры - спортсмены - академическая гребля - психопрофилактика - психорегулирующие тренировки - методика психорегулирующих тренировок - биографические справки - пособия для тренеров - пособия для спортивных психологов

Хранение: ч/з-1, фил1-14 88 Г 51 88.43

325. Джеймс, У. Психология [Текст] : [пер. с англ.] / У. Джеймс. - М. : Академический проект [и др.], 2011. - 316, [1] с. - (Психологические технологии). психология - философские основы психологии - общеметодологические основы психологии - теория личности - саморазвитие личности - человеческий опыт - ощущения - привычки - сознание - поток сознания - избирательность сознания - приспособительный характер сознания - внимание - концепты - различение - ассоциации - чувство времени - память - воображение - восприятие пространства - мышление - способы мышления - визуальный способ - аудиальный способ - вербальный

способ - кинестетический способ - смешанные способы - сознание и движение - эмоции - инстинкты - воля - научные труды - научные издания

Хранение: ч/з-1 88 Д 40 88

326. Дилео, Д. Детский рисунок [Текст] = Children drawings : диагностика и интерпретация / Д. Дилео ; [пер. с англ. Е. Фатюшиной]. - 3-е изд. - М. : Апрель Пресс [и др.], 2009. - 252, [3] с. : ил. - (Детская психология).

психология - детская психология - психология детского творчества - рисунки - рисование - круги - изображение тела - познание - роль воображения в познании - выражение умственного возраста - рисунки как проективная техника - уверенность - неуверенность - эмоциональные расстройства - психическое здоровье - когнитивное в рисунках - эмоциональное в рисунках - индикаторы семейных отношений - физические нарушения у детей - психические нарушения у детей - неспособность к обучению - диагностика отклонений в развитии - интерпретация детских рисунков

Хранение: филК-1 88 Д 46 88.845

327. Загорная, Е. В. Настольная книга детского психолога [Текст] / Е. В. Загорная. - Спб. : Наука и техника, 2010. - 291, [12] с. + CD : ил. - (Мир психологии и психотерапии).

психология - детская психология - дети - дошкольники - психические процессы - познавательные процессы - память - мышление - наглядно-действенное мышление - наглядно-образное мышление - речь - внимание - развивающие упражнения - методики развития психических процессов - комплексная диагностика

Хранение: СБО-1 88 3 14 88.834.01

328. Купершлаг, И. Г. Общая психология [Текст] : метод. рекомендации / И. Г. Купершлаг, Л. С. Еремина ; МОиН РФ, ФГБОУ ВПО ТГПУ. - Томск : Изд-во ТГПУ, 2011. - 79 с.

психология - образовательные стандарты - рабочие программы курсов - планы семинарских занятий - тестовые задания для самоконтроля - ключи к тестовым заданиям - самостоятельная работа студентов - ключевые понятия - общая психология (дисц.) - психология человека (дисц.) - психологическая компетентность - познавательная сфера психики - эмоционально-волевая сфера психики - потребностно-мотивационная сфера - психические свойства личности - психические процессы - психические состояния - методические рекомендации - учебные пособия для вузов - труды ученых ТГПУ

Хранение: СБО-2, аб-35, филК-33 88я73 К 92 88.3я73

329. Мантегацца, П. Физиогномика и выражение чувств [Текст] : [психология, мимика, жесты] / П. Мантегацца. - М. : Профит Стайл, 2011. - 447 с. : ил., табл.

психология - социальная психология - социальное общение - восприятие других людей - мимика - выражение эмоций - выражение чувств - жесты - отражение чувств в чертах лица - характер - отражение характера в чертах лица - пропорции лица и чувства - физиогномика - человеческие типы - научные труды

Хранение: аб-1 88 М 23 88.53

330. Машталь, О. Ю. Подготовка ребенка к школе [Текст] : 200 упражнений, заданий, тестов, игр / О. Ю. Машталь. - Спб. : Наука и техника, 2011. - 280, [7] с. + CD : ил., табл. - (Мир психологии и психотерапии).

психология - детская психология - дети - дошкольники - младшие школьники - подготовка к школе - интеллектуальная подготовка к школе - психологическая подготовка к школе - готовность ребенка к школе - психические процессы - познавательные процессы - память - мышление - речь - внимание - способности - творческие способности - развивающие упражнения - упражнения - задания на развитие умственных способностей - практические пособия - пособия для учителя

Хранение: СБО-1 88 М 38 88.834.01 74.102.18

331. Митина, О. В. Разработка и адаптация психологических опросников [Текст]:

учеб. пособие для вузов / О. Митина. - М. : Смысл, 2011. - 235 с. : ил., табл. - (Психология для студента).

психология - психодиагностика - практическая деятельность психолога - исследовательская деятельность - тесты - тестирование - построение тестов - работа с данными - описательная статистика - анализ нормальности - анализ выборок - дисперсионный анализ - корреляционный анализ - эксплораторный анализ - конфирматорный факторный анализ - структурное моделирование - компьютерные программы для анализа - опросы - опросники - учебные пособия для вузов - учебные пособия для магистрантов - учебные пособия для аспирантов

Хранение: ч/3-1, аб-1 88я73 М 66 88в644я73

332. Московичи, С. Век толп [Текст] : исторический трактат по психологии масс / С. Московичи ; [пер. с фр. Т. П. Емельяновой]. - М. : Академический Проект, 2011. - 395 с. - (Психологические технологии).

психология - социальная психология - массовидные формы сознания - психология масс - социология - социальные слои - массы - массовое общество - гипноз в массе - коллективное внушение - пропаганда - индивид и масса - растворение индивида - психическая жизнь толп - коллективная форма - догматизм - утопизм - естественные толпы - искусственные толпы - вожди - поведение вождя масс - тотемические вожди - революционная психология масс - светские религии - взаимоотношения толы и лидера - исторические лидеры - Цезарь - Робеспьер - Наполеон Бонапарт - Ленин Владимир Ильич - Муссолини Бенито - Сталин Иосиф Виссарионович - Гитлер Адольф - Мао Цзедун - Броз Тито Иосип - Голль Шарль де - научные исследования - научные издания

Хранение: ч/з-1 88 М 82 88.55 60.541

333. Немов, Р. С. Психология [Текст] : учебник для вузов / Р. С. Немов. - М. : Юрайт, 2009. - 639 с. : ил. - (Основы наук).

психология - общая психология - история психологии - психика - мозг - развитие психики - поведение - ощущения - восприятие - внимание - память - воображение - мышление - речь - сознание - бессознательное - психология личности - личность - способности - темперамент - характер - воля - эмоции - мотивация - взаимоотношения - межличностные отношения - малые группы - коллектив - лидерство - восприятие людьми друг друга - понимание - эффективная групповая деятельность - учебные пособия для вузов - учебные пособия для бакалавров - учебные пособия для специалистов

Хранение: филК-1 88я73 Н 50 88я73

334. Немов, Р. С. Психология [Текст] = Общие основы психологии : учеб. пособие для вузов : в 3 кн. / Р. С. Немов. - 5-е изд. - М. : Владос. Кн. 1 : Общие основы психологии. - 2010. - 687 с. : ил.

психология - общая психология - развитие психики - сознание - психология деятельности - психология познавательных процессов - деятельность - ощущения - восприятие - внимание - память - воображение - мышление - речь - личность - психология личности - способности - темперамент - характер - воля - эмоции - мотивация - человеческие взаимоотношения - общение - группы - малые группы - коллектив - интимные межличностные отношения - учебные пособия для вузов

Хранение: филК-1 88я73 Н 50 88я73

335. Перлз, Ф. (Фриц). Теория гештальт-терапии = Gestalt Therapy / Ф. Перлз ; [пер. с англ. : А. Корнева, В. Петренко]. - М. : Институт общегуманитарных исследований, 2010. - 318, [1] с. - (Современная психология : теория и практика).

психология - медицинская психология - клиническая психология - практическая психология - психотерапия - гештальт-терапия - контакты - контактирование - осознавание - сенсорное осознавание - моторное поведение - взаимодействие организма и среды - воспоминания - конфликты - самоугнетение - теория самости - творческое приспособление - вытеснение - эго-функция - научные исследования - научные труды - научные издания

Хранение: аб-1 88 П 27 88.492

336. Перлз, Ф. (Фриц). Гештальт-семинары = Gestalt Therapy Verbatim : [пер. с англ.] / Ф. Перлз. - М. : Институт общегуманитарных исследований, 2010. - 332, [3] с.

- (Современная психология: теория и практика).

психология - медицинская психология - клиническая психология - практическая психология - психотерапия - гештальт-терапия - эго-границы - отчуждение - отождествление - осознавание - целостность - воспоминания - фантазии - обиды - гнев - тупиковые ситуации - самоугнетение - гештальт-семинары - отработка сновидений - научные исследования - научные труды - научные издания

Хранение: аб-1 88 П 27 88.492

337. Соколова, И. Ю. Педагогическая психология [Текст] : учеб. пособие / И. Ю. Соколова ; МОиН РФ, ГОУ ВПО НИ ТПУ. - Томск : Изд-во ТПУ, 2011. - 327 с. : схем., табл., ил.

психология - прикладная психология - педагогическая психология - высшее профессиональное образование - качество образования - качество подготовки специалистов - учебная деятельность - познавательная деятельность - технологии обучения - исследования - проектирование - проектирование учебников - организация учебного процесса - тесты - диагностика развития личности - пособия для магистрантов - пособия для аспирантов - учебные пособия для вузов

Хранение: аб-1 88я73 С 59 88.40я73

338. Старак, Я. Техники гештальт-терапии на каждый день [Текст]: рискните быть живым / Я. Старак, Т. Кей, Д. Олдхейм; [пер. с англ. под ред. Г. П. Бутенко]. - М.: Психотерапия, 2009. - 172, [3] с.: ил. - (Золотой фонд психотерапии).

психология - клиническая психология - консультативная психология - практическая психология - психотерапия - гештальт-терапия - психологические приемы - расширение сознания - восприимчивость - осознание - фон - вычленение фигуры из фона - фигуры - фиксация - ответственность - обобщения - уравновешенность - способность к ответу - одобрение - самоподдержка - контакты - зависимость - проекция - интроекция - ретрофлексия - осознание потребностей - дефлексия - конфликты - гештальтобщение - креативность - сновидения - послание сновидения - управление сновидением - проживание сновидений - вредные отношения - разрыв отношений - творческое использование критики - творческое использование наказания - упражнения - практики

Хранение: аб-1 88 С 77 88.492

339. Столяренко, А. М. Психология менеджмента [Текст] : учеб. пособие для вузов / А. М. Столяренко, Н. Д. Амаглобели. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : ЮНИТИ-ЛАНА. 2011. - 455 с. : ил.

психология - социальная психология - психология управления - менеджмент - эффективное управление - управленческая деятельность - психологический подход к менеджменту - психология культуры предпринимательства - организационный менеджмент - ситуативный психологический менеджмент - внутренняя организация предприятия - психология рынка - психология маркетинга - психологический менеджмент персонала - система работы с персоналом - профессиограмма деятельности менеджера - психология личности менеджера - психология профессионализма менеджера - учебные пособия для вузов - учебные издания

Хранение: ч/з-1, аб-9 88я73 С 81 88.59я73

340. Шиффман, М. Гештальт-самотерапия [Текст] : новые техники личностного роста / М. Шиффман. - М. : Психотерапия, 2010. - 251, [4] с. - (Золотой фонд психотерапии).

психология - практическая психология - личностный рост - психотерапия - психотехники - гештальттерапия - самотерапия - фантазии - сновидения - отработка образов - проблема идентичности самоконтроль - принятие неудачи - неврозы - депрессия - отрицательные эмоции - одиночество провальное поведение - разрешение проблем - практические пособия психолога

Хранение: аб-1 88 Ш-65 88.492

341. Яковлев, Б. П. Основы спортивной психологии [Текст] : учеб. пособие / Б. П. Яковлев. - М. : Советский спорт, 2010. - 206, [1] с. : ил., табл., фот.

психология - прикладная психология - психология физического воспитания и спорта - спортивная

психология - основы спортивной психологии - история спортивной психологии - российская спортивная психология - зарубежная спортивная психология - основоположники спортивной психологии - русские ученые - Сеченов Иван Михайлович - Павлов Иван Петрович - Лесгафт Петр Францевич - Бехтерев Владимир Михайлович - Бернштейн Николай Александрович - Пуни Авксентий Цезаревич - Рудик Петр Антонович - функции спортивной психологии - задачи спортивной психологии - методы психологических исследований - психические нагрузки - биографии - биографические справки - учебные пособия для вузов

Хранение: ч/з-1, фил1-24 88я73 Я 47 88.43я73